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« - Les amis, demeurez fermes dans vos convictions. Comme je l'ai d®j¨ mentionn®, pour peu quôon lui 

laisse cette opportunité, la chenille rampante un jour pourra se transformer en un papillon et prendre son 

envol. Certaines prendront plus de temps que d'autres mais ¨ au final, leur destin immuable sôinscrit dans 

lôordre naturel des choses. Certaines seront plus jolies, certaines voleront plus haut, mais toutes sôenvoleront 

pour continuer à se développer à partir de là. » 
 

(Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-treize - le 28 octobre 2012) 
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Cette îuvre est gracieusement diffus®e par son propri®taire ñCaptain Billò ¨ partir de son forum 
http://www.mythi.com.bret dont les vidéos et les textes sont relayées et soumise aux droits 
d'auteur de sa cha´ne YouTube ñAtlanticobrò.  
 
Sa redistribution ou son impression commerciale seront traitées comme exploitation illicite des 
droits. 
 
Aucune publication n'est autorisée sans autorisation préalable ou cession de droits.  
 
Ces vid®os relatent une s®rie dôentretiens r®alis®s avec un extraterrestre en provenance d'une 
plan¯te de la galaxie dôAndrom¯de : 
 
- La première rencontre s'est déroulé de nuit en un point de la côte (brésilienne) fréquenté par les 
pêcheurs et a été, tout au moins apparemment, le fait du hasard. La conversation a démarré 
naturellement et sans ¨ priori sur la nature de lôinterlocuteur. Ce nôest quôau cours de ce premier 
®change quôil est devenu ®vident que le visiteur n'®tait pas originaire de la Terre. Les premi¯res 
questions et r®ponses de cette s®rie dôentretiens port¯rent dôabord sur des sujets tr¯s g®n®raux, 
puis après quelques réunions prirent des orientations plus spécifiques. (CB) 
 
 

 

Détails des crédits en cours pour cette îuvre : 
- « Mythi Sicphephics »(graphismes en dernière page) 

Cette image ®volue en tant quôillustration de r®f®rence au fil des ann®es. Cette version-ci date du mois d'avril 2015 et donne une idée de 
l'aspect de notre ami Mythi de façon à ce qu'il puisse être reconnu par des personnes éventuellement amenées à le rencontrer. 

- Ce fichier PDF français corrige, avec une version de retard et sur la base du bénévolat, les éventuelles coquilles du texte repris du fichier 
original anglais 

(*)
de la transcription des vidéos en ligne des conversations de la chaîne YouTube Atlanticobr, lui-même enrichi en continu de 

nouvelles illustrations nôapparaissant pas dans les vid®os (seules les illustrations essentielles ont étéimplémentées dans la version française). 
De ce fait il est recommandé de toujours bien vérifier la disponibilité des dernières mises à jour au téléchargement, notamment pour celles 
des traductions en cours. 

- Précision importante pour les puristes, lôauteur le ñCaptain Billò, ancien pilote de chasse brésilien et armateur à la retraite, bien que de langue 
portugaisene publie pas dans sa langue mais directement en anglais, un peu pour la disponibilité duvocabulaire technique mais surtout pour 
faire connaître au plus vite les directives de la Communauté Galactique pour la Terre dans la prise de conscience humaine du changement 
de paradigme en cours de la prochaine intégration de la Terre à la civilisation Galactique englobant les galaxies de lôunivers connu, cela dès 
la prochaine g®n®ration arriv®e ¨ lô©ge adulte ¨ compter de tous ceux n®s apr¯s lôhiver 2012. 

- Note traducteurs : ci-dessous suivent donc les transcriptions franaises des vid®os diffus®es par ñCaptain Billò ¨ leur niveau actuel de 
traduction. Chaque conversation est pour les publications passées traduite de façon récursive et pour les plus récentes traduites dès que 
disponibles en anglais 

(*)
 car le plus souvent portant sur des faits dôactualit® au moment de leur publication.Tous volontaires pour la traduction 

en français serontnaturellement bienvenus, sachant quôils devront sôattendre ¨ °tre encadr®s par des pr®d®cesseurs pas forcément plus 
compétents et sans doute un peu directifs, autodidacte rime avec égodidacte « sorry » J 
 

* Source :http://www.mythi.com.br/acervo/Mythi_from_Andromeda_to_print.pdf 
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Vidéo 91 ï DYv1F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-onze - 
le 25 septembre 2012. 
Q : Mythi pouvez-vous nous donner un éclairage sur la signification de la vie, le sentiment 
dôimmortalit®, et l'®ventuel objectif ultime ¨ toute évolution ... Allons-nous tous devenir des dieux 
puis demeurer là à émaner des Univers ? 
- Voyez-vous, cette question est une réflexion intéressante. Dans des dizaines de milliers 
d'années les amis vous vous poserez toujours la même question mais en appréhendant sans 
doute un peu mieux les réponses possibles à celle-ci. En nous limitant à notre univers actuel il 
môest d®j¨ possible dôapporter un certain ®clairage ¨ cela. Un jour, vous serez vous aussi partie 
prenante de la création, à implanter de nouvelles colonies peuplées d'êtres primitifs porteurs de 
votre ADN afin de leur offrir la possibilit® dôun d®veloppement, dôabord en leur donnant toutes les 
directives initiales et puis ensuite en les regardant grandir comme des membres de votre 
descendance. Vous serez alors consid®r®s comme des ñdieux" par eux. Les races au-delà du 
Niveau 6 cr®ent des colonies pour collaborer ¨ lôexpansion de cet univers que nous ne quitterons 
quôapr¯s en avoir accompli tous les cycles de leur formation ®volutionnaire, y compris ceux de 
cr®ateurs de mondes. Vous serez ®galement ¨ lôorigine d'autres plan¯tes, tant de votre galaxie 
que dôautres plus lointaines, et la race humaine des Terriens se propagera de plus en plus ¨ 
travers tout l'univers joignant ainsi ses efforts à ceux de multiples autres races déjà implantées par 
d'autres cultures. La perception de la "divinité" dépendra du Niveau de conscientisation de 
l'observateur. Une race inférieure qui reçoit la bénédiction du don des connaissances, des 
recommandations et des croisements g®n®tiques dô°tres venant des ®toiles, se mettra ¨ les 
adorer comme dieux tut®laires et essayera de vivre selon les directives quôelle en aura reues. 
Les sociétés de Niveau 3 ne sont pas, pour le moment, autorisées à concevoir de nouvelles 
hybridations de races humanoïdes hors de la supervision directe de leurs premiers mentors, de 
sorte que le contrôle de leurs gènes restera respectueux de l'original et maîtrisé dans les 
®ventuelles adaptations possibles obtenues de lô®volution de plusieurs g®nérations dans des 
environnements contr¹l®s. Tout nouvel ADN dôhybrides est enregistr® dans la base de donn®es 
des Communautés Galactiques locales pour référence future. Auparavant, toutes les races étaient 
libres de promouvoir leurs colonies en sôy croisant avec les sociétés autochtones pour y créer des 
esclaves, des ouvriers et des serviteurs. Il n'y avait aucun contrôle et de nombreuses erreurs ont 
été ainsi commises par la création de nombreuses races défectueuses. Avant la création des 
Communautés Galactiques officielles, beaucoup de races cr®®es un peu au hasard sôav®raient 
non-viables, et devenues instables elles-mêmes se mettaient à amplifier le phénomène. Un tel 
processus créait des sociétés ayant des anomalies génétiques, parfois avec des fonctionnalités 
avancées mais également avec des troubles, de la personnalité et du comportement, générés par 
les effets secondaires induits. Alors désormais toute autre race hybride humanoïde native créée 
pour une nouvelle colonisation doit être analysé et certifié par les sociétés les plus avancées 
normalement impliquées dans la création initiale de l'ADN destiné à être transféré. Cela peut 
sembler un peu complexe, mais c'est un système qui fonctionne très harmonieusement. Encore 
une fois, dans le cas de la Terre, en tant quô®tablissement de ñredressementò, un grand nombre 
de ces races avec des probl¯mes avaient ®t® envoy®es ici en dernier recours pour y tenter dôen 
corriger lô®volution dans un environnement sous contr¹le. Ce processus naturel de filtration 
signifie que les sociétés ont ici à passer par plus de problèmes que la plupart des autres d'autres 
colonies planétaires. Par conséquent, tous ceux qui montent de Niveau ici sont particulièrement 
méritants en tant que nouvelle race de survivants aguerris au feu des ®preuves quôils auront eu ¨ 
surmonter.  
Et puis, comme cette question sera tr¯s certainement pos®e je lôanticiperai ici ; non, les reptiliens 
ne sont pas des humanoïdes, toutes tentatives d'hybrides entre eux et des humanoïdes ont été 
des ®checs. Ils sôy appliquent continuellement, parce que leur grand désir est de pouvoir créer des 
sociétés qui pourraient être considérés comme humanoïdes ce qui leur permettrait de participer à 
la colonisation humanoïde partout dans l'univers. La réussite de ce projet reste incertaine, mais il 
est à espérer que cela arrive un jour car le simple souhait de renaître humanoïde est en soi 



louable. Pour r®pondre ¨ une autre transmise par CB, ñY-a-t-il une race de reptiliens qui vit ici 
depuis l'®poque des dinosaures ?ò : Non, il nôy a pas de race de reptiliens intelligents d®velopp®s 
localement qui partageraient avec vous cette colonie humanoµde, il nôy a ici que les reptiles 
connus de votre faune plus les quelques-uns arriv®s par les vaisseaux spatiaux qui sôy sont 
rajoutés. 
- Certains d'entre vous font toujours de très pittoresques conjectures sur les dimensions sans 
comprendre que "dôautres dimensions" ne sont que vues de lôesprit. Bient¹t tout le monde se 
rendra compte qu'il y a tellement de choses à faire dans la troisième dimension que tout allusion à 
une quatrième dimension apparaîtra sans aucune utilité pratique et totalement hors de propos. Ce 
nôest tout bonnement pas de lôordre de la r®alit® que nous avons ¨ vivre dans cet univers-ci, à la 
fois si vaste et si ñfaiblement peuplé". Comprenez bien ce principe important : le plus peuplé sera 
notre univers et le plus rapidement sôy d®roulera le d®veloppement global de tous. Vous pouvez 
passer de 3000 à 5000 ans au Niveau 1 et y être préparé pour 2000 à 3000 ans au Niveau 2 et 
puis 3000 à 5000 ans au Niveau 3 et puis 5000 à 6000 ans dans le niveau 4, et ainsi de suite. Ces 
p®riodes entre les niveaux seront dôautant plus courtes que notre univers sera peupl®, un gain 
dôautant plus appr®ciable quôil est vrai quôil est beaucoup plus agréable de passer 6000 ans au 
niveau 4 que 3000 ans au niveau 1é Alors quô¨ lôoppos® il reste des soci®t®s qui passe plus de 
20 000 ans au niveau 1 du seul fait de doctrines erronées. Lorsque vous serez en mesure de voir 
et de comprendre toute lô®tendue du chemin encore à parcourir jusqu'au Niveau 9, vous saisirez 
alors la finalité de mes propos de ces deux dernières années. 
- ê l'heure actuelle, environ 20 % de la population aurait le potentiel dôaccompagner la plan¯te 
dans sa nouvelle fréquence, et si comme jôai d®j¨ dit jusqu'¨ 32 % pourraient °tre log®s dans des 
abris souterrains pr®vus ¨ cet effet cela signifie quôil ne sera pas n®cessairement requis d'°tre de 
niveau 1 pour être reçu dans les refuges. Comprenez bien que l'important ici ce sont les milliers 
de Niveaux 1 en attente de s'incarner sur cette planète dès la prochaine génération. Ce sont des 
esprits d'autres races qui participeront à l'élaboration de cette nouvelle société comme terriens car 
fondamentalement nous sommes tous frères à jamais. Les abris sont en cours de finalisation avec 
la participation de CB qui nous a aidés à estimer les différentes fournitures essentielles pour 
abriter certaines ethnies dans les abris afin de ne pas causer de trop grands bouleversements 
dans leurs différentes habitudes alimentaires et coutumes. De nombreux rapports ont été transmis 
à cette fin en complément de ceux des Pléiadiens vivant dans les différentes couches de votre 
société. 
- Les bases opérationnelles sont une chose différente des refuges ; les abris n'ont aucun lien avec 
elles. De nombreuses bases sont déjà scellées, avec certaines conservant des équipes de 
maintenance, et seule la grande "Base Antarctique" sera activée en soutien à tous les vaisseaux 
spatiaux en service. 
- Des rapports de Pléiadiens concernant certains plans opérationnels spécifiques sont en 
discussion entre eux et la CG, aussi si une action dôint®r°t g®n®ral implique toutes les escadrilles 
à participer je pourrai en principe en anticiper la question avec vous. Les Pléiadiens seront 
responsable de la décontamination des installations nucléaires si les choses en arrivent à un point 
critique. Cela sera fait non pas pour aider vos gouvernements mais pour sauvegarder les 
populations et la faune restante sur la planète. 
- Le basculement des pôles est en cours. Avec l'alignement de plus en plus proche, la déclinaison 
de l'axe de la planète doit suivre la « direction de la résultante vectorielle » de l'écoulement du flux 
de l'énergie reçue du centre de gravité de la galaxie, contrant en cela l'inertie de la masse en 
rotation de la plan¯te. C'est d®j¨ ce qui se passe, et cela peut m°me ®ventuellement sôacc®l®rer 
temporairement durant quelques jours du fait des grandes émissions de protons provenant de 
votre soleil qui peuvent déformer le champ magnétique terrestre de telle façon qu'il force le noyau 
à pivoter dans le magma liquide. Le noyau, qui est lourd dans sa rotation gyroscopique, lutte pour 
conserver sa position originale relative en raison de sa grande masse d'inertie mais ne pourra la 
maintenir à l'encontre de forces gravitationnelles beaucoup plus puissantes. Je ne peux pas 
évoquer de dates précises comme je l'ai déjà expliqué, mais cela pourrait se produire en fin 
dôann®e. En attendant on peut observer que le probl¯me consiste actuellement plus en la 
lib®ration de pression interne de la plan¯te quôen l'inclinaison de son axe. La d®clinaison de son 
axe magnétique n'est pas le problème sauf pour vos satellites et la navigation, au contraire de la 



migration des pôles géographiques à la nouvelle position de l'axe de rotation prévu par rapport au 
soleil, un changement par ailleurs plus lent. Soyez assuré que tout ce qui va se produire est déjà 
intégré dans la loi naturelle de l'ordre universel et que la planète y survivra, ainsi que de cette 
colonie. Vous ne serez pas laissés à vous-mêmes. 
- Certaines questions vont trouver leurs r®ponses ici ¨ lôoccasion de celles de notre ami Thomas. 
Les importantes différences entre ethnies de votre planète résultent de la diversité des nombreux 
groupes de diff®rents niveaux de conscience qui ont ®t® relocalis®s ici. Côest un impressionnant 
mélange entre des groupes ethniques avancés et de très ignorants. Les troubles de la 
personnalité et de la perversité trouvant leur terrain le plus favorable parmi les plus favorisés, 
meilleure et plus confortable sera la vie dôune race ici, et meilleures seront les chances de ne pas 
voir évoluer la planète avec autant de disparités sociales, alors que la responsabilité à l'égard de 
groupes ethniques défavorisés devrait être une priorité pour une réelle action de stabilisation de 
lôaura plan®taire. Le confort doit °tre connect® directement ¨ la conscience, si quelqu'un ®tait de 
bien n® vit de faon irresponsable, jouissant de son actuelle condition dôune vie abondante dans 
lôindiff®rence dô®gaux qui ont peu de chance de survivre, il nôaura tr¯s certainement pas ¨ nouveau 
cette chance de revenir en tant qu'athlète ou de nanti pour ne pas risquer de répéter les mêmes 
erreurs, cela pendant plusieurs incarnations. Ce ne sera pas un châtiment divin ; mais la 
cons®quence dôune inconduite envers vous-même. Meilleure est votre naissance comme 
humanoïde, et plus grande est votre responsabilité à l'égard des moins fortunés. La richesse, la 
beauté, un corps d'athlète, la santé, sont des ®preuves bien plus importantes quôon ne peut 
lôimaginer. Nombreuses sont les personnes qui ®chouent ¨ ce test, et nombreuses sont celles qui 
y perdent de nombreuses incarnations jusqu'¨ ce qu'ils d®veloppent lôharmonie dans la sagesse 
équanime nécessaire au discernement de lôimportant du superflu. Vous pouvez voir que les gens 
qui vivent le plus longtemps proviennent de régions où leurs aliments ne contiennent aucun agent 
de conservation ni aucun des poisons faisant le profit de vos industries. Ceux qui sont bien nantis, 
ils en veulent toujours plus, même si pour cela il faut prendre un peu plus à ceux qui n'ont presque 
rien. Beaucoup dôentre eux exploitent la mis¯re et l'ignorance de leurs propres peuple pour 
maintenir contrôle et pouvoir. Dans une société de niveau 1, ces écarts tendent à disparaître, la 
conscience prendra les rênes du développement social et il y aura un immense respect pour vos 
semblables, m°me les plus humbles. Les droits de l'homme nôont pas besoin dô°tre couch®s sur 
papier, ils doivent naître de la conscience de chacun et faire partie de votre sagesse, votre 
troisi¯me îil qui scrute et int¯gre votre ©me ¨ l'univers, lôamenant pour vous ¨ port®e de main. 
- Les amis, prenez un énorme cristal de quartz, un d'une tonne ... Et concassez-le jusqu'à ce qu'il 
se transforme en poussière. Si vous observez cette poussière sous un microscope, vous verrez 
alors des miniatures du cristal d'une tonne, identiques, et même les plus petits morceaux auront 
les mêmes caractéristiques piézoélectriques, similaires à celles des plus grands, et cela 
proportionnellement. Nous sommes les bits, nous avons les mêmes fonctions que notre créateur, 
mais nous nôen sommes encore que de tr¯s petits. Plus nous nous unirons et plus vaste sera le 
cristal résultant. 
 
 
 
Vidéo 92 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-douze - 
le 15 octobre 2012. 
- Mythi : les amis, J'ai eu une nouvelle qui, selon l'analyse en cours de l'exactitude des faits par la 
Communauté Galactique pourrait changer le cours des événements. Un mouvement de 
dissidence dans les rangs de vos élites a réussi à communiquer avec le commandement local de 
la "flotte pléiadienne" et tente de négocier une autre solution pour la planète. Ils ne sont pas 
d'accord avec les plans de l'autre faction élitiste pour éliminer une grande partie de la population, 
et sont en train de signer certains accords de conduite avec la Communauté Galactique. Même si 
ces accords ont lieu et que les plans de l'autre faction en arrivent à être neutralisés, ils ne 
représentent pas pour autant le gouvernement et seront traités comme faisant partie de la 
population. Toute r®organisation sociale qui prendra effet sur la plan¯te apr¯s la mise en îuvre 



du nouveau contexte sera soumises à approbation directe par le conseil de la Communauté 
Galactique.  
Ces dissidents demandent : l'intervention directe de la Communauté Galactique sur le contrôle 
des catastrophes naturelles qui sont attendues sous l'emprise de grandes émissions solaires qui 
sont sur le point de se produire à n'importe quel moment à l'approche du système Nibiru ; le 
contr¹le de la pression interne ¨ la plan¯te qui est en train dôamorcer un immense cataclysme ; la 
minimisation des effets climatiques générés par l'inversion des pôles en raison de l'approche de 
lô®quateur galactique ; la neutralisation des actions militaires de la " faction adverse." 
Pour ce faire, ils seraient en train de révéler des plans détaillés de toutes les actions prévues, et 
de tous les dépôts et laboratoires secrets qui constituent l'organisation actuelle de l'élite mondiale.  
Le conseil de la Communauté Galactique examinera tous les détails relatifs à cette requête avant 
de donner son avis. Si favorable côest une d®cision qui devrait g®n®rer beaucoup de travail pour la 
collectivité Galactique qui devra administrer cette colonie et faire face aux événements naturels 
qui devaient filtrer la nouvelle colonie. Ce filtrage devrait alors prendre le temps qu'il faudra jusqu'à 
ce que tous les " niveaux zéro " soit transférés par mort naturelle vers leurs nouveaux lieux de 
colonisation.  
Il sera difficile d'obtenir un avis du conseil de la Communauté Galactique sachant que le délai est 
si court, alors ne vous réjouissez pas trop vite de cette possibilité. Votre élite a pris longtemps 
pour se décider à solliciter une telle assistance, ce qui risque de faire ®chouer la mise en îuvre 
de tout plan de secours au vu du temps restant. Je pense personnellement que la Communauté 
Galactique ne prendra pas la responsabilité de changer le cours naturel des événements, parce 
qu'ils auraient à prendre l'administration directe de la colonie en raison de lôabsence dôun 
leadership appropri® ¨ cette ®tape de transition. Et si cô®tait le cas, pouvez-vous imaginer ce qui 
arrivera si des extraterrestres commençaient actuellement à interagir avec vos diverses ethnies ? 
Pour cette raison, je crois qu'il n'y a plus suffisamment de temps pour planifier une opération 
mondiale de cette ampleur. Mais comme la Communauté Galactique dispose par ailleurs de 
ressources pratiquement illimitées, tout peut arriver. Cela reste une des possibilités, mais qui 
repr®senterait un grand changement pour lôensemble de cette colonie terrienne. Dans cette 
éventualité soyez disposés à nous aider dans ce processus si cette option était choisie, car nous 
aurions alors besoin de tous bénévoles potentiels pour nous aider dans cette interaction avec 7 
milliards d'habitants. La liste des coordonnées reçues de la CB ne contient que 250 personnes 
volontaires, or si cela se produit, nous aurions besoin de beaucoup plus d'aides pour cette vaste 
opération. 
- Je vais maintenant répondre à certaines questions encore en attente. 
Mythi, la NASA est en train dôannoncer lôarriv®e d'une com¯te super lumineuse, appel® 2012S1, 
qui doit passer à travers le système solaire en novembre 2013 ... Ce serait Nibiru ? 
- Non, pas Nibiru. Certains grands objets super lumineux sont de véritables comètes ou corps 
c®lestes. Il va interagir avec le syst¯me comme toute grande com¯te ou "corps errants". Sôils sont 
si brillants, côest par un processus naturel de fusion froide comme champ de force, à l'instar de ce 
qui se passe pour les soleils de Sirius ou Rigel, parmi beaucoup d'autres. Les champs de fusion 
seraient dôune nature lumineuse totalement diff®rente du contexte d'®mission lumineuse des 
réactions atomiques de votre propre soleil. Ne vous préoccupez pas de ces grandes sources de 
lumi¯re ; plusieurs ®v®nements cruciaux devraient se produire dôici leur passage. Comme je l'ai 
dit, je vous ferai savoir quand le "système Nibiru" sera visible pour vous. 
- Q : ñMythi, puisque vous êtes un spécialiste et un professionnel du comportement, je voulais 
votre avis ¨ ce sujetò demande Mat : " £tant donn® que les °tres humains ont ®volu® pendant au 
moins 14 milliards d'ann®es tout au long de l'univers et que la reproduction exige lôh®térosexualité, 
considérez-vous l'homosexualité comme une anomalie et un trouble psychologique à traiter 
comme tous autres troubles et qui serait éliminé à l'avenir avec la nouvelle société ?" 
- Mat, l'homosexualit® n'est pas une maladie, côest un ®tat d'esprit. De nombreux causes peuvent 
amener ¨ sa manifestation. Souvent elles remontent aux exp®riences dôune incarnation 
précédente ou au début de l'enfance, avec des traumatismes qui se sont imprimés en mémoire 
subjective. Des guerres où les "hommes" avaient obligation de participer ; des abus subis jeunes 
garons ou filles ; la domination de partenaires violents ; la discorde parentale ; la peur dô°tre 
réprouvé ou la peur de l'échec à prouver son statut à un partenaire sexuel de sexe opposé. 



De nombreux facteurs peuvent avoir influenc® lôidentit®. Cet ®tat d'esprit sera adopt®, comme une 
identité assumable par l'individu et que lui seul pourra régler avec le temps et par sa propre 
expérience. L'homosexualité par curiosité est aussi une autre forme d'affirmation de soi qui aurait 
besoin de cette expérience pour mieux se connaître en quelque sorte. Toute expérience physique 
est le résultat d'un désir d'apprendre davantage, et la meilleure façon de se maîtriser 
intérieurement. Chaque personne a ses propres caractéristiques, que les facteurs ci-dessus aient 
été hérités ou pas ; et chacun les gouverne par son propre libre-arbitre. Lôessentiel est que tout le 
monde puisse être compris, respecté et aimé, chacun avec ses différents besoins, pour que la 
société soit réellement constituée d'êtres libres. Bien sûr, dans les sociétés de Niveau 1 tous 
problèmes sociaux cesseront d'exister, et là où il n'existe plus de causes leurs effets cesseront au 
fil du temps. 
- Q : Mythi, Tina demande, le mariage a-t-il cours ailleurs dans l'univers ou nôest-ce simplement 
quôune invention des religions et conu que pour les habitants de la Terre ? Existe-t-il un lien en 
amour spécifique entre l'homme et la femme dans l'univers ou sur une autre planète ? Êtes-vous 
marié ? 
- Tina, tous les humanoïdes ont fondé leurs colonies de la même façon ; la reproduction étant la 
norme commune. Le mariage en soi est une invention de votre planète, mais le fait est que la vie 
en couples est presque une constante partout, y compris pour d'autres races humanoïdes. Si vous 
décidez de vivre ensemble afin de procréer ou simplement par lien social, familial ou pour prendre 
soin les uns les autres il nôy a pas plus de complications juridiques ailleurs que celles impos®es ici 
dans votre société. J'ai une amie sur ma plan¯te, mais nous nôavons toujours pas pu nous mettre 
encore ensemble en raison de mon absence continuelle, peut-être cela viendra-t-il un jour. 
- Belfoth, oui, toutes les structures antiques, temples, grottes, pyramides, monolithes, etc étaient 
bien des cadeaux offerts par des ®quipes dôastronautes aux civilisations antiques de la plan¯te 
Terre. 
- Q : Mythi, Michael demande s'il est vrai que les soldats américains ont trouvé dans une grotte en 
Afghanistan un vimana de 5000 ans et que 8 soldats américains ont disparus suite à cela ? Il est 
dit que le propriétaire de ce vimana était un prophète du nom de Zora Aster. 
- Michael, ce que vous appelez "vimana " sont de petits dispositifs de transport qui ont servi à 
certaines races de celles qui promouvaient des règles de vie auprès des tribus. Le fonctionnement 
de ces "vimana" a été programmé moléculairement pour opérer via les manipulations et le toucher 
dôindividus sp®cifiques, ¨ lôexclusion de tout autre. Par cons®quent, apr¯s la mort des 
propriétaires, ils ont cess® d'°tre utiles ¨ quoi que ce soit, et depuis sont rest®s ¨ lôabandon dans 
des cavernes ou des tombeaux. Ces unit®s disposaient dôun type de technologie qui pouvait 
provoquer des effets néfastes si elles étaient démontées sans les compétences requises. Vous 
trouverez de nombreuses traces de technologie extraterrestre par la planète, en Russie il y reste 
des armes de défense à énergie dirigée enterrées depuis des siècles qui, si elles étaient 
démontées par du personnel non-qualifié, pourraient entraîner de graves conséquences pour 
l'ensemble de la région. 
- Q : Mythi, Leo demande, pourquoi dites-vous que vouloir être humanoïde est louable ? Qu'est-ce 
qui nous rend si spécial ? Également, pourquoi serait-il impossible à d'autres races de coloniser 
initialement d'autres planètes tout comme nous ? Je suis un peu perdu... Seraient-ils 
spirituellement différents de nous ? 
- C'est une question intéressante. Les descendants des reptiles et insectes sont totalement 
différents physiquement des humanoïdes, et pas uniquement sur le plan physique. Leurs esprits 
sôest ®galement d®velopp® ¨ partir de la quatri¯me dimension pour sôincarner sur les plan¯tes de 
troisième dimension, mais avec un développement différent. Ils n'ont pas le même genre de 
sentiments, leurs priorités sont différentes. Dans le cas des descendants d'insectes, ils prennent 
presque 10 fois plus de temps à atteindre les mêmes Niveaux de fréquence que les humanoïdes. 
Les reptiliens d®pourvus de lôinstinct primordial de lôaffection et de la famille, prennent également 
jusqu'¨ 7 fois plus de temps que les humanoµdes ¨ monter dôun Niveau. C'est pour cette raison 
qu'ils souhaitent avoir la possibilité d'intégrer des sentiments d'humanoïdes à leur cerveau à sang-
froid pour augmenter leur vitesse de développement. Mais, lorsque les sociétés de toutes ces 
races atteignent le Niveau 10 de la troisième dimension et passent en quatrième dimension avec 
les humanoµdes, il n'y a plus de diff®rence, tout le probl¯me ®tant dôy arriver. Les humanoµdes ont 



beau être loin d'°tre parfaits, nous commettons beaucoup dôerreurs pour apprendre quelque 
chose et sommes trop orgueilleux pour admettre nos erreurs, sans compter que nos cultures sont 
trop hétérogènes, et néanmoins du fait de notre sensibilité très développée, nous disposons de 
lôinteraction la plus efficace de l'univers entre nos colonies. C'est une caract®ristique des 
mammifères en général, et pas uniquement des humanoïdes, avec cette différence consistant en 
la mise en îuvre de notre cerveau pour penser, philosopher et élaborer des technologies, 
compétence absente chez les autres animaux. Mais si les instincts mammifères primaires sont 
bien présents chez tous les mammifères à sang chaud, un chien pouvant adopter un chaton 
comme sa progéniture, jamais un alligator nôadoptera de tortue, mais en fera plut¹t son casse-
croûte. 
 
 
 
Vidéo 93 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-treize - 
le 28 octobre 2012.  
Q - Urosh : Mythi quel est cet objet qui vient d'être lancé dans le volcan Popocatepetl ? 

 
 
- Les amis, il sôagit dôune sonde de contr¹le de pression arcturienne destin®e ¨ interagir avec les 
chambres de magma près de la surface. Ces sondes sont grandes, avec plus de 1000m de long. 
Elles sont placées dans tous les grands volcans susceptibles de faire irruption pour laisser la 
possibilit® de les mod®rer le temps dôune intervention, ou tout au moins "si" la Communaut® 
Galactique en d®cide ainsi. Elles resteront en place dans lô®ventualit® dôune d®cision du conseil 
dôavoir ¨ minimiser vos mouvements tectoniques. Des sondes semblables ¨ celle-ci ont déjà été 
implantées aux îles Canaries et dans d'autres supervolcans pour empêcher leur éruption 
intempestive. Cette sonde a pu être filmée par vous autres probablement du fait d'une erreur 
logistique de la part de membres d'équipage arcturien, car habituellement elles sont larguées 
dans les volcans au moment m°me dôune ®ruption, l'op®ration ®tant alors masqu®e par 
dôimportantes ®missions de scories. Comme vous pouvez lôobserver, des mouvements 
tectoniques ont commenc® ¨ sôesquisser ces derni¯res semaines, et globalement côest toute 
l'activit® volcanique qui augmente. La pression sôaccroissant ®galement, elle en viendra ¨ 
dépasser la force d'inertie des plaques tectoniques qui commenceront à bouger pour ne plus 
s'arr°ter quôune fois quôelles auront retrouv® un ®quilibre dans les contraintes g®ologiques de leur 
nouvel agencement. Seule la technologie arcturienne a la capacité de minimiser de tels effets 
pour aménager suffisamment de temps pour procéder à des évacuations, aussi dans le cas de sa 
mise en îuvre un tel sc®nario la Communaut® Galactique devra ®galement assumer une 
responsabilité transitoire dans la direction de la planète. 
En ce qui concerne le soleil, de nombreux vaisseaux Krulians et dôautres de Sirius surveillent son 
activit®, mais, comme expliqu® pr®c®demment ce ne serait quôavec une faible libert® de 
manîuvre. Le passage du syst¯me solaire au travers l'h®misph¯re galactique devant 
occasionner une transformation du soleil favorable ¨ lô®volution climatique et g®ophysique de 
toutes les plan¯tes de ce syst¯me. La Terre nô®tant pas la seule dont lô®volution d®pende de 
lôactivit® solaire, mod®rer cette activit® ¨ son seul profit serait d®nier aux autres plan¯tes le droit 
aux conditions nécessaires à leur propre évolution. 
Q -  Mythi, comment se fait-il que l'Arctique soit presque entièrement libre de glace alors que 
celle-ci sôaccumule en Antarctique ? 



 
 
- Eh bien, c'est un effet typique de l'instabilit® caus®e par le r®chauffement ñartificiel" de vos 
régions nord par vos gouvernements, cela génère trop d'humidité ce qui provoque de violentes 
tempêtes accompagnées d'inondations dans certaines régions alors que dans dôautres ¨ la 
convergence de masses de vapeur à différentes températures se créent d'énormes ouragans. 
Aussi toute vapeur artificiellement créée dans votre atmosphère crée en conséquence un volume 
élevé de condensation dans les zones froides de la planète, comme en Antarctique. Pour que cela 
vous soit plus facile à comprendre, imaginez que vous laissiez votre congélateur ouvert des jours 
entiers dans votre cuisine, il se remplira alors de glace condens®e ¨ partir de lôhumidit® de l'air. 
Dans le cas de votre plan¯te lôimage de ce cong®lateur ouvert et se remplissant de glace 
correspond à l'Antarctique.  
(Ceci en réponse de Mythi à beaucoup de questions touchant au sujet) 
Q -  Mythi, des scientifiques confirment qu'il y a eu une explosion atomique ou un évènement 
radioactif dans la région actuellement occupée par l'Inde. On y a exhumé des habitations et des 
squelettes lors de fouilles archéologiques sur des sites dégageant un rayonnement radioactif 
typique. Quel en serait lôorigine ? 
- Eh bien, sur cette planète que vous considérez actuellement comme "la vôtre", il y a eu de 
nombreux anciens conflits totalisant en près de 600 000 ans au moins 20 batailles entre diverses 
races en conflit pour contrôler la planète. On faisait encore usage de missiles nucléaires au cours 
de ces anciennes bataille ¨ lô®poque. Depuis, en vertu dôun consensus au sein de la Communaut® 
Galactique, ceux-ci ont été bannis pour être remplacés par des faisceaux de haute énergie. Dans 
notre Communauté Galactique locale, l'une des plus récentes de l'univers, cette zone était encore 
consid®r®e comme sauvage et la r®gion terrestre que vous ®voquez abritait ¨ ló®poque une 
grande colonie dont lôADN provenait de la soci®t® plan®taire ç Skanda è des Pl®iades, dot®e 
®galement dôeau en abondance et portant un nom que vous auriez prononcé "Apaam" en anglais. 
Lorsque cette colonie du nom de " Rama " en fut historiquement rendue à son apogée il y a 
environ 12,000 ans il y eu une importante invasion d'une race de reptiles amphibiens, en 
provenance dôune plan¯te orbitant Sirius B, et qui vinrent r®clamer leurs droits de propri®t® sur 
l'ensemble de la région, pour eux une réserve de chasse vieille de 500 000 ans, période à laquelle 
il n'y existait pas encore de colonies humanoïdes ici. 
La flotte reptilienne en approche fut détectée et les apaamiens en furent alertés par les atouniens 
dôAndromeda qui avaient ®galement ici des colonies, ainsi les apaamiens purent porter secours ¨ 
leur colonie et une grande bataille sôengagea. Un grand vaisseau m¯re reptilien fit feu avec des 
armes atomiques, détruisant cette dernière en quasi-totalité. Puis en vint le moment où en plein 
combat, les quelques vaisseaux atouniens présents sur la planète se rallièrent à la flotte Apaam, 
et côest ensemble que les deux flottilles parvinrent à repousser les reptiliens, qui finalement durent 
se replier sur Sirius B. Plusieurs engins spatiaux apaamis et reptiliens furent détruits et 
explosèrent pendant cette bataille, ajoutant encore à la destruction des zones sinistrées. Après 
quoi pour réduire le rayonnement radioactif, les débris des engins spatiaux furent enlevés et les 
champs de bataille recouverts de terre. Les survivants de la colonie qui avaient trouvé refuge dans 
un r®seau dôabris souterrains ®vacu¯rent la localit® et fondèrent une autre communauté. Avec un 
peu de persévérance, vos archéologues pourraient retrouver des fragments de vaisseaux et des 
nombreux restes de reptiliens ensevelis dans cette région. 



 
 
Q - Mat : puisque la révélation de la réalité extraterrestre sera bientôt annoncée à la race 
humaine, quelles contre-mesures la CG compte-elle mettre en place pour contr¹ler dô®ventuelles 
réactions hostiles lorsque se présenteront à elle des civilisations avancées extraterrestres ? Tous 
les habitants de cette planète ont v®cu depuis si longtemps dans tant dôignorances, de la vie 
extraterrestre pour ne citer quôelle... Lorsque des milliards dôhumains d®sinform®s apprendront 
que les extraterrestres sont tous très réels, ils pourraient bien en devenir hystériques, comment la 
CG compte-elle contr¹ler la situation ou au contraire dôapr¯s vous la population ne prendra 
conscience de votre pr®sence quôapr¯s la survenue des ®v®nements ? 
- Mat, en cas de contact officiel, de nombreuses mesures seront prises pour éviter ce type de 
situation. D¯s ¨ pr®sent notre flotte dispose de 520 braves volontaires terriens ainsi quôenviron 
200 de leurs amis et parents prêts à aider dans cette transition en fonction de la liste la plus 
récente que nous a communiqué CB. Une évolution favorable dans notre capacité à établir un lien 
avec les communautés avec lesquelles nous aurions à interagir. Mais je dois par ailleurs vous 
expliquer les autres moyens techniques alternatifs possibles. Nous disposons également de 
dispositifs capables de neutraliser les réflexes musculaires corporels sans pour autant altérer la 
capacité mentale ou intellectuelle de communautés entières et avec la capacité de rendre 
réceptifs tous agresseurs, le temps de leur expliquer le contexte des événements sans avoir à 
exposer nos personnels ¨ lô®ventualit® de leur hostilit®. Cette option ne saurait °tre prise quôen 
dernier recours. C'est comment si vous aviez à assommer une personne en train de se noyer afin 
de lui sauver la vie alors que dans sa panique elle vous entraînerait sinon au fond de lôeau. Ces 
techniques donnent de bons résultats avec des humains en bonne santé, mais par contre dans le 
cas dôun grand nombre de vos situations communautaires de tension art®rielle et d'autres 
problèmes cardiaques et rénaux, nous éviterons autant que possible dôavoir recours ¨ ce type de 
mesures qui pourraient aggraver ces situations. Une autre possibilité consisterait à projeter chez 
vous une conscience collective amicale émulant une amitié inconditionnelle, mais cela invaliderait 
l'évaluation positive de votre mérite à des relations communautaires saines auquel vous aurez 
accédé par vous-même, de façon à finalement être en capacité de rejoindre la Communauté 
Galactique comme un membre mature à part entière. Certaines choses doivent être prouvées et 
expérimentées afin qu'elles puissent manifester tout leur potentiel. Pendant des milliers d'années 
vos ®lites dirigeantes ont îuvr® ¨ maintenir leur population sous contr¹le gr©ce ¨ des 
conditionnements religieux, des croyances et du folklore, tout comme ils continuent à le faire 
encore aujourd'hui saturant votre environnement de publicité subliminale. Tout vous est imposée 
et incluent des pens®es, des images mentales et des injonctions subliminales en tout genre, côest 



une forme d'asservissement, qui va ¨ lôencontre de lô®volution dans la conscientisation d'une 
colonie. Ici sur Terre, alors que beaucoup ne sont pas prêts, d'autres le sont. Ces derniers sont 
ceux qui permettront de valider le passage de cette colonie vers son niveau suivant, son entrée 
dans la communauté interstellaire.  
- Les amis, demeurez fermes dans vos convictions. Comme je l'ai d®j¨ mentionn®, pour peu quôon 
lui laisse cette opportunité, la chenille rampante un jour pourra se transformer en un papillon et 
prendre son envol. Certaines prendront plus de temps que d'autres mais à au final, leur destin 
immuable sôinscrit dans lôordre naturel des choses. Certaines seront plus jolies, certaines voleront 
plus haut, mais toutes sôenvoleront pour continuer ¨ se d®velopper ¨ partir de l¨. 
 
 
Vidéo 94 ï DYv3F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-
quatorze - le 7 novembre 2012. 
Q - Mythi, nous disposons d'informations en provenance de la NASA sur un gros astéroïde de la 
taille du Texas qui serait sur une trajectoire pour nous croiser entre ce mois-ci et le suivant, 
ironiquement ils lôont nomm® Nibiru, quôen est-il ? 
- L'un des planétoïdes les plus à l'extérieur du système Nibiru a de petites lunes dans sa propre 
orbite et l'une d'entre elle devrait effectivement passer très près de la Terre. Illuminés par votre 
soleil ces plan®toµdes seront faciles ¨ observer, au contraire de "lô®toile naine" centrale du 
système qui ne vous apparaîtra que comme une tache obscure la plupart du temps, car elle émet 
des protons et bloque partiellement le spectre solaire. Les navettes Kruliannes de service qui 
patrouillent dans le système pour prévenir toute catastrophe d'extinction massive protègeront 
également votre Lune. Vos gouvernements savent parfaitement ce qui se passe, et utiliseront 
vraisemblablement cette information pour manipuler les masses dans la mise en îuvre de leurs 
plans établis de longue date. 
Les marines de trois de vos gouvernements ont rassembl® de grandes quantit®s, de lôordre de 
centaines de tonnes, d'explosifs conventionnels ï non-nucléaires, dans de gros silos métalliques 
en un emplacement de votre Océan Pacifique, peut-°tre avec dans lôid®e de simuler un faux ç 
impact d'astéroïde » pour satisfaire au déroulement de leur calendrier initial. La Communauté 
Galactique ne s'®tant pas encore exprim®e sur lôopportunit® d'une intervention directe, vos ®lites 
dirigeantes tentent sans doute de finaliser les dernières étapes de leur agenda. Toutes ces 
opérations ont été surveillées par les Arcturien et leurs rapports ont été transmis au Conseil. 
Les émissions solaires libérées le sont de façon contrôlée par les Krulians sous le 
commandement de la CG, dô®ventuelles ®ruptions massives pouvant se produire en r®action du 
déséquilibre gravitationnel causé lors du passage à proximité de la Terre du système Nibiru. Le 
champ géomagnétique de la planète, très affaibli, sera de peu de protection pendant la fin du 
passage de l'équateur galactique en cours. Avec une telle modification du champ magnétique, 
vous connaîtrez une diminution radicale de la ceinture de radiation vous nommez Van Allen. Ce 
champ de force va s'att®nuer jusquô¨ se dissiper compl¯tement, la plan¯te achevant de 
sôharmoniser ¨ sa nouvelle fr®quence de Niveau 1. 
Vos gouvernements disposent de cette donnée et surveille cette dissipation, avec notamment les 
sondes jumelles quôils ont lanc®es ¨ cette fin il y a quelques mois. Le but principal de cette 
ceinture de radiation était non seulement de ne rien laisser quitter la planète mais également de la 
protéger de certaines énergies cosmiques et longueurs d'onde. Avec cette dissipation, le climat va 
subir les changements n®cessaires au nouvel ®quilibre plan®taire. Vous serez t®moin dôune 
®volution dans lôatmosph¯re et le climat touchant m°me parfois aux couleurs de votre ciel. Les 
couches atmosph®riques sôadapteront et beaucoup de vapeur condens®e viendra renforcer vos 
couches supérieures pour pallier à la disparition de la ceinture de radiation. La nature saura 
s'adapter dôelle-même à cette nouvelle réalité et maintenir la vie sur la planète. Dans les années 
qui viennent, la Terre cessera d'être une planète disciplinaire pour devenir le foyer de la nouvelle 
race terrienne dans lôenvironnement compl¯tement r®nov® de sa nouvelle configuration physique. 
Beaucoup dô®v®nements se produiront dans les semaines ¨ venir en lôabsence dôune intervention 
directe de la CG, mais vous pourrez °tre certains dôune chose, il nôy aura pas dôextinction 
massive. Les amis, soyez prêts à faire face à tout ce qui vous a été communiqué 



hom®opathiquement au cours de ces nombreux mois dô®changes. Il nôy a pas beaucoup plus ¨ 
dire des événements tant il y a encore des paramètres importants à mieux définir pour pouvoir en 
pr®ciser lôimage globale. Quels que soient les r®sultats de vos ®lections de dirigeants régionaux, 
ils ne changeront rien ¨ lôagenda pr®vu par le groupe au contr¹le de votre ®conomie et de votre 
société ; la personne symboliquement en charge du déroulement des plans en cours ne fera pas 
la moindre différence. 
- Par simple précaution : 
Å £vitez de longues expositions au soleil lorsque les ®v®nements d®buteront. 
Å Quittez des grands centres urbains o½ les t®l®communications, l'eau ou l'alimentation seront 
interrompues. 
Å £vitez tous centres de regroupement organis®s par vos gouvernements. 
Å £vitez toute confrontation directe avec les personnels en arme de vos gouvernements. 
Å £loignez-vous autant que possible des régions qui commenceraient à montrer le moindre signe 
d'instabilité. 
Å Ayez un plan dô®vacuation pr®alablement planifié. 
Å Conservez un minimum de nourriture et d'eau pour les besoins de votre famille pendant les jours 
ou les mois ¨ passer ¨ lôext®rieur des grandes agglom®rations. 
Å Gardez espoir, essayer d'aider ceux qui sont d®sorient®s. 
Å Observez le ciel, nous y patrouillerons et nous pourrons vous contacter à tout moment. Si nous 
disposons de vos identifiants, vous serez éventuellement contactés par le nom que vous nous 
avez communiqué. 
- Nôattendez pas que lôon vous pr®cise des dates, vivez un jour apr¯s l'autre en développant votre 
capacité à ressentir les événements. 
- Comprenez que si vous aviez été informés de tous les détails vous n'auriez pas pu faire 
progresser la sensibilit® de vos perceptions. Cela serait un peu comme si lors dôun examen vous 
aviez pu obtenir les sujets et les réponses à l'avance. Restez vigilants et vous pourrez être fiers 
de ce que vous aurez r®alis® seuls. Restez en harmonie avec la Terre, cela aidera ¨ lôadaptation 
des capacités mentales de toutes personnes destinées à prendre part à ces changements. 
- Je vais être en mission loin de la planète, mais je devrai être de retour dans quelques jours. CB 
môa demand® de r®pondre ¨ ces questions en urgence, ce que jôai pu faire juste avant de partir. 
- Comme vous le dites dans vos fictions, "que la Force soit avec vous". 
 
 
Vidéo 95 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-quinze 
- le 25 novembre 2012. 
- Mythi : Bonjour les amis, nous sommes restés à l'extérieur de votre système quelques temps, 
mais à travailler indirectement pour votre planète sur une autre très similaire à celle-ci et située 
dans un système solaire de troisième ordre de grandeur dans le quadrant opposé de votre galaxie 
et exposé à une situation très similaire. Ayant presque le même âge de formation et la même 
position relative, elle est confrontée à un basculement des pôles avec beaucoup de volcanisme 
dans ses régions tectoniques. De grandes masses océaniques y sont en mouvement, et notre 
équipage y a réalisé une très complexe étude géologique conjointement avec les scientifiques 
Arcturiens. Cette planète dont le nom sonne en anglais comme "Zyrch" est peuplée par une race 
humanoïde de delphinidés de Niveau 1, de bonnes personnes. La Communauté Galactique en 
charge étudie les possibilit®s dôadapter les solutions appliqu®es l¨-bas à la planète Terre. Vos 
gouvernements ont fait une pause dans leurs mesures de dépopulation, attendant de connaître la 
position de la Communauté Galactique quant à un éventuel confinement des catastrophes 
naturelles attendues. Si la CG se d®cide ¨ intervenir vos gouvernements sachant quôil en sera fini 
de leur contr¹le territorial d®clencheront alors leurs plans alternatifs visant ¨ conserver lôinitiative 
pour lôavenir, notamment en mettant la main sur tous les gisements fossiles, les terres les plus 
fertiles pour y ressemer les semences quôelles ont mises en r®serves, les industries de 
transformation, etc. ... Vos élites ont prévu de continuer à régner sur la terre et sa population mais 
sous-estiment l'intelligence et la bienveillance du conseil de la Communauté Galactique. Cette 
grosse erreur les conduira à une complète neutralisation.  



L'alignement est proche, de par les effets de la forte augmentation d'énergie canalisée via le 
tunnel gravitationnel avec le centre de de votre Galaxie. Il se produira lorsque le champ 
magnétique planétaire aura atteint son niveau de protection le plus faible, ensuite si la CG se 
r®sout ¨ intervenir, elle ne pourra en att®nuer les effets quôen "surfaceò. Comprenez bien que la 
planète devra se restructurer naturellement à sa prochaine phase, et tout ce qui pourra être fait 
sera de protéger certaines des régions les plus peuplées par des champs de force qui agiront 
comme boucliers à divers niveaux, tout comme les "bases d'op®rationò qui existent sur la plan¯te 
et sont prot®g®s depuis des milliers d'ann®es. Pendant ce transfert dô®nergie de l'h®misph¯re 
galactique, vous pourrez observer la luminosité de votre soleil augmenter diminuer voire clignoter 
en raison de vrilles causées par tunnel gravitationnel en interaction avec le champ gravitationnel 
de l'ensemble du système solaire et qui causent des réfractions de lumière. 
Vous entendrez des bruits étranges, causés par l'arrivée de vaisseaux de grande taille sous 
champ d'invisibilit®, et qui viendront mettre en îuvre des syst¯mes de confinement dans 
certaines régions. Lorsque vous pourrez percevoir ces sons de basses fréquences, vous pourrez 
en observant le ciel tenter dôen discerner les emplacements au travers des discontinuités dans les 
nuages ou des distorsions optiques, ils seront là. 
La planète Terre ne changera pas de constitution physico-chimique, seule la fréquence 
dôoscillation de ses champs ®voluera. Le ceinture de confinement que vous appelez Van Allen va 
s'estomper et cette nouvelle signature vibratoire deviendra détectable par tous ceux ayant accès à 
ce quadrant de la galaxie, comme une cloche peut résonner à un ton beaucoup plus élevé, ce 
sera comme un phare signalant que cette plan¯te est d®sormais souveraine et dôune civilisation 
de Niveau 1 susceptible d'être contactée par l'intermédiaire de la Communauté Galactique. 
Les bases lunaires sont devenues tr¯s actives, car cette fois cela risque dô°tre mouvement®. Sur 
cette Vidéo que CB m'a montré notamment on voit des engins spatiaux quitter la base Sirius, qui 
est l'une des 22 bases là-bas, depuis les opérations se sont calmées. Votre lune a d'immenses 
bases sous sa surface. Lorsque votre gouvernement avait fait exploser un missile nucléaire à la 
surface lunaire, cela avait causé beaucoup de destructions dans une des bases Camelopardalis. 
La lune a des tunnels qui relient ses antipodes en passant par son cîur, et les trois bases 
minières Camelopardalis sont interconnectés par ces tunnels. Réaffirmons-le une fois de plus, 
votre lune n'est pas creuse. 
Pour ce qui est du syst¯me Nibiru, les Krulians lôont sous contr¹le et ses cons®quences seront 
r®duites au minimum. Vous devriez en avoir des nouvelles par lôinterm®diaire de votre propre 
gouvernement bientôt. La planète pléiadienne Taus, encore en orbite au plus proche du soleil 
pour éviter des perturbations gravitationnelles aux autres planètes, devrait bientôt prendre place 
dans une orbite fixe aussitôt le système solaire complètement stabilisé. 



 
Taus se rechargeant en orbite autour du Soleil 

 
Je sais que beaucoup d'entre vous sô®meuvent, inquiets au sujet de ces changements, toutefois, 
essayez plut¹t de rester aussi calmes que possible et dôaugmenter votre niveau de 
conscientisation. Que quelque chose se passe ou pas, tous les évènements qui vous sont 
survenus depuis la nuit des temps composent le destin de cette colonie, aussi il convient de 
sôadapter ¨ lôimmuable et aux nouvelles situations capables de vous amener ¨ poursuivre votre 
évolution. Toute provision de nourriture, d'eau et de matériels de survie pour quelques jours, ou 
quelques mois de plus si vous vous vous retrouvez isolé, pour ceux qui en ont les moyens, peut 
minimiser ou non les rigueurs du destin. Aussi selon que vous puissiez quitter votre région ou pas, 
veuillez patienter et essayer d'aider les autres personnes moins informées que vous. Je ne peux 
pas vous communiquer par avance le niveau dôalerte concernant vos r®gions plan®taire, mais 
soyez assuré que toutes les mesures possibles sont prises pour veiller à ce que cette colonie 
ressorte plus forte de ce passage au Niveau 1 des sociétés intergalactiques. 
 
 
Vidéo 96 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-seize - 
Le 8 décembre 2012. 
- CB : les amis, comme j'®tais en d®placement je nôai pu diffuser cette vid®o de l'interview du 4 
décembre qu'aujourd'hui.  
- Mythi : les amis, comme promis voici une mise ¨ jour de lôactualit® plan®taire. Plusieurs 
douzaines de scientifiques de votre planète ont été affectés à de nouveaux laboratoires martiens 
dans les deux villes les plus actives. Il y avait là-bas pour les accueillir des laboratoires de tous 
types déjà fonctionnels. Après la cessation de votre programme spatial ici, tous collaborateurs 
ñiNasañ y avaient ®t® imm®diatement transf®r®. Vos ®lites veulent sôinstaller d®finitivement sur 
Mars pour ®viter dôavoir ¨ passer l'examen de la CG ici sur Terre. 
- Pratiquement toutes les réserves d'or mondiales ont également été transférées là-bas, à 
l'exception des r®serves chinoise et russe. D®sormais lôensemble de votre ®conomie ne repose 
plus que sur une monnaie papier ne disposant plus dôune r®serve dôor en garantie. Beaucoup de 
vos grandes collections de chefs dôîuvres, de vos bibliothèques, de vos musées et de votre 



"Vatican" ont également été transférés. Aujourd'hui toutes celles qui sont exposés aux yeux du 
public sont des reproductions. Voil¨ maintenant un certain temps que la plan¯te fait lôobjet de ce 
pillage programmé de vos ressources pour transfert et cet ordre du jour de vos élites est en cours 
de finalisation. 
- Le processus "dô®purationò de la population de la plan¯te n'a tout simplement pas pu d®buter en 
raison de lôing®rence de la CG dans un processus de catastrophes naturelles attendu de longue 
date. Cette instrumentalisation par vos ®lites constitue lô®quivalent dôune arnaque ¨ la police 
dôassurance par sabordage volontaire dôun navire, ils comptaient s'en sortir sur le seul canot de 
sauvetage disponible, laissant tous les autres se noyer sans leur porter secours. Mais comme je 
l'ai mentionné auparavant il a été décidé que cette colonie survivra et même prospérera, et de 
nombreux amis sont venus ici pour y veiller. La planète continuera de tourner, mais avec 
beaucoup de changements par rapport à ce que vous connaissez aujourd'hui. Une augmentation 
de cinq pour cent en diamètre de votre planète est attendue pour augmenter sa fréquence au 
niveau supérieur à l'actuel. Les continents vont se réajuster et la planète passera ensuite par un 
processus de régénération pour en éliminer tous les déchets générés par vos technologies 
balbutiantes, et à l'avenir y sera déployé un portail où tout rejet de matière dangereuse engendré 
par de futurs processus de production sera automatiquement évacué de la planète. Les réserves 
dôhydrocarbures plan®taires pr®vues pour satisfaire ¨ votre stade de d®veloppement qui s'ach¯ve, 
ne seront plus nécessaires et vont disparaître résorbées dans le nouvel agencement planétaire. 
Vous allez voir apparaître beaucoup de nouveautés qui vous désorienteront, avec comme je l'ai 
déjà mentionné, de nouveaux animaux, de nouveaux insectes et de nouveaux micro-organismes 
viendront teinter votre cycle de lôeau et votre atmosph¯re. Et ¨ contrario beaucoup d'autres 
espèces s'éteindront par manque de compatibilité avec cette nouvelle réalité de Niveau 1 
planétaire. Tout cela est vraiment imminent et voir déjà en cours. Ce sera un véritable défi pour 
les reliquats de vos soci®t®s dôavoir se restructurer socialement tout en sôadaptant ¨ de nouvelles 
technologies bien plus avancées que celles de votre quotidien. 
Captain Bill est très bien informé sur tous les évènements en cours en ce moment mais de ce fait 
il est maintenant astreint à suivre nos règles de conduite jusqu'¨ ce quôun contact en pleine 
transparence soit établi, autorisé par la CG. Beaucoup de ceux d'entre vous qui sont à des postes 
clés, soulageraient leur conscience en se mettant au moins partiellement en cohérence avec cette 
actualité mais ce serait alors leur carri¯re quôils mettraient en p®ril. Gardez foi en ces messages 
car ils contiennent les informations pour ce qui est réellement prévu pour cette période. Gardez foi 
en ces messages car ils contiennent les informations pour ce qui est réellement prévu pour cette 
période. Le temps de déclenchement du changement de fréquence reste à venir, mais je suis sûr 
que tous ceux qui se sont délibérément mis au diapason de ce processus en ressentent déjà les 
effets au niveau de leurs perceptions. À partir du 20 prochain la fréquence de la planète sera à 
l'apex du nouveau niveau et à partir de là, la planète ne sera plus considérée comme un centre de 
détention disciplinaire. Moi-même en tant qu'observateur, je suis fier d'être directement témoin, 
pour la première fois en mes 150 ans d'existence, dôune telle ®volution plan®taire. Le syst¯me 
Nibiru a été dérouté vers une trajectoire de moindre influence, mais le chaos de débris qui 
l'accompagnait continue sur l'ancienne trajectoire. Ce mois-ci la Terre devrait subir des chutes de 
tels débris, avec la flotte pléiadienne en prévention de toute menace d'extinction massive, soit une 
flotte de 890 vaisseaux de diverses civilisations se tenant prête à soutenir toutes décisions que la 
CG prendrait. 
L'activité tectonique et volcanique continuent dô°tre contr¹l®es mais dans une certaine mesure 
seulement, car la planète a besoin d'une restructuration pour accéder à son prochain niveau 
dô®volution, ce qui ¨ ce jour ne peut ni ne doit °tre ®vit®e. Des conseils r®gionaux plan®taire 
seront en charge de toutes actions locales utiles, sous la supervision directe de la CG. Après ce 
changement de fréquence, la vie continuera mais avec de nouveaux défis que devront être 
surmontés avec l'aide de tous les volontaires disposés à assister dans cette mission. Méfiez-vous 
des attaques sous faux drapeau devenues pratiques courantes de vos gouvernements, essayez 
dôagir selon votre conscience et votre intuition. Les soci®t®s auront besoin de temps pour 
sôadapter ¨ leurs nouvelles conditions, mais après quelques orbites autour du soleil toute chose 
aura trouvé sa place. Tout nouveau développement devrait vous être annoncé dès la semaine 
prochaine. Restez calmes et confiants car en cette période la planète va connaître une rénovation 



et une réorganisation assur®es par la collaboration dôune multitude de bonnes volont®s. Il y aura 
une " filtration " naturelle de la population plan®taire ; sans aucune faon dôy ®chapper. Il s'agit 
d'un processus de sélection naturelle qui peut être aussi bien rapide que lent, en fonction 
uniquement de la façon dont la nature de la planète se comportera. 
 
 
Vidéo 97 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo de quatre-vingt-dix-
sept - le 18 décembre 2012. 
- Mythi : Les amis, ceci est un message court mais important. Préparez-vous à élargir votre point 
de vue dans les prochains jours... Soyez pr°t ¨ prendre toute la mesure de lôaide toute pr°te de 
vous être apportée par vos lointains amis. La Communauté Galactique a décidé que la planète 
pléiadienne Taus serait utilisée pour contrebalancer certaines influences indésirables touchant la 
v¹tre. Vous pourrez lôobserver ¨ proximit® de votre soleil, et constater ®galement tous les 
changements en cours pour toutes les planètes de votre système solaire. Leurs champs 
g®omagn®tiques vont sôinverser rapidement une fois le plan ®quatorial galactique travers® et 
certaines pour déjà y être entrées ont déjà expérimenté ce basculement de pôles. La Terre 
basculera également, mais ces effets en seront minimisés pour éviter un trop grand risque de 
dépopulation. De plus en plus vous allez réaliser le grand nombre de vaisseaux environnant 
d®sormais votre plan¯te. N'ayez pas peur, tout va fonctionner selon les plans dôharmonisation 
universelle. 
Le système Nibiru traversera le système solaire à grande vitesse, loin de la terre, avec pour effet 
d'ajuster les orbites des autres planètes du système selon le plan initial. 
Ce prochain 21 décembre ne marquera pas le terme de ce monde mais le début de la sélection 
naturelle qui y établira sa colonie au Niveau 1. Il ne faut pas confondre "fin des temps" avec 
destruction, il n'y aura pas de destruction, simplement une vaste restructuration.... Rien dans 
l'univers ne dispara´t, tout sôy transforme pour ®voluer comme un ensemble. 
Le même phénomène évolutif s'applique aux corps physiques des humanoïdes de la troisième 
dimension. 
Chaque nouveau niveau atteint par une soci®t® sôaccompagne de changements g®n®tiques 
participant un peu plus à l'activation du cerveau. C'est comme pour le renouvellement par 
obsolescence de vos ordinateurs. Quand survient une nouvelle technologie appliquée aux 
nouveaux mod¯les côest le moment o½ les anciens ne donnent plus satisfaction du fait de ce 
changement de contexte. On se trouve alors poussé à une mise à jour technologique, quitte à 
mettre au rebut les plus obsol¯tes dôentre eux pour de nouveaux. 
Je n'ai pas beaucoup plus à vous communiquer pour le moment, mais je crois que vous avez été 
bien préparés par toutes ces informations que nous avons eu lôopportunit® d'®changer pendant 
ces deux ans. Tous ceux qui seront finalement volontaires à collaborer à cette étape de 
restructuration peuvent être assurés qu'ils seront effectivement appelés et contactés. Lorsque je 
mentionne une période de restructuration je fais allusion aux deux prochaines années au cours 
desquelles un grand nombre d'entre vous se trouveront impliqués à partir de ce 21 décembre, 
bientôt donc. 
Ceux qui n'auront pas pu comprendre nos messages et recommandations auront le temps dôy 
r®fl®chir durant le d®roulement des changements et ®v®nements de cette ®tape dô®volution et 
pourront parvenir à leurs propres conclusions. Le temps de l'ancien système hiérarchique 
s'achève, seulement ceux qui se seront bien préparés seront en mesure de reconnaître leurs 
nouveaux guides et de repartir de l'avant. 
Ce sont des moments historiques, faite tout ce quôil vous sera possible pour vous mettre en 
mesure de participer à cette nouvelle ère en faisant preuve de toute la bonne volonté et la 
solidarité utiles à vos égaux et à votre planète. Soyez assurés que ce comportement sera 
désormais considéré non plus comme une simple vertu mais comme le devoir attendu de toutes 
personnes prêtes à vivre cette nouvelle réalité de conscience et de connaissance. 
 
 
Vidéo 98 - DYv2F 



Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-dix-huit 
- le 19 janvier 2013. 
Q - Mythi, quelles nouvelles après cette longue absence ? 
Eh bien, nous avons eu plusieurs missions à mener au profit d'autres sociétés hors de ce système 
pendant lesquelles il ne môa plus ®t® impossible de communiquer avec vous r®guli¯rement. Nous 
ne sommes revenus sur terre avec notre flotte que depuis cette semaine. 
Q - Mythi, quels sont ces vaisseaux spatiaux pyramidaux qui apparaissent sur toute la planète ? 
Que font-ils ici ? 
- Ces vaisseaux sont des navettes atoniennes ; elles concentrent de l'énergie en des points précis 
pour en ®valuer le comportement tectonique Lôactuel volume interne de la plan¯te est sur le point 
d'atteindre la limite de pression que puisse supporter sa croûte déjà refroidie. L'augmentation de 5 
% du diamètre de la planète peut commencer à tout moment dans une enchaînements de 
mouvements tectoniques dans le sens horaire. Tenez-vous prêts à ses mouvements imminents et 
à toutes conséquences naturelles directes. Les conseils régionaux entreront en activité peu après, 
une fois les survivants de vos sociétés contactés. Tous les bénévoles disponibles alors auront 
l'occasion de coopérer selon les nouvelles lignes directrices adoptées. Le mois prochain, nous 
aurons quelques événements spatiaux, mais les Pléiadiens seront sur place pour éviter tout risque 
d'extinction massive. Je ne suis pas en mesure de donner de plus amples détails sur ces 
événements, depuis que les recommandations de la Communauté Galactique se sont durcies en 
cette phase terminale. Les Atoniens procèdent en surface tout comme les Arcturiens au fond des 
océans. Mais comme ils ne se sentent pas trop concernés par la visibilité de leurs vaisseaux 
beaucoup dôentre eux seront facilement observ®s dans les prochains mois. 
- Comme tout le monde peut facilement le voir aujourd'hui dôun point dôobservation ®quatorial le 
soleil ne se l¯ve plus exactement l'Est pour se coucher ¨ lôOuest mais a commenc® ¨ se coucher 
dans le quadrant sud car l'axe terrestre est entr® dans un processus d'oscillation dôune lente 
inversion des pôles contrôlée par l'influence de la planète Taus. Vos astronomes et vos médias ne 
peuvent pas communiquer là-dessus, craignant pour eux-mêmes et leur famille. Vénus et Mars 
sont également entrés dans ce processus d'inversion, un processus facilement observable par 
vos astronomes amateurs alors que les autres planètes extérieures du système sont déjà en train 
de se stabiliser dans leur nouvelle inclinaison, Mercure sera le dernier à le faire. 
- Le climat sera extr°mement rude dans certaines r®gions alors quôil sera doux dans d'autres, c'est 
toute la planète qui aura un comportement anormal dans la période qui vient. Soyez prêt à 
changer de modes de vie très rapidement pour être en mesure de survivre dans les régions les 
plus touchées. 
- la ceinture de radiation Van Allen s'atténue, certaines sociétés sont en train de détruire certaines 
de leurs anciennes bases lunaires et en protéger d'autres, car les terriens seront très bientôt en 
mesure d'atteindre la lune facilement. Le problème étant que la société planétaire encore pour 
lôinstant dirig®e par une ®lite de gouvernants de niveau z®ro il faut les emp°cher dôy fouiller encore 
plus pour sôapproprier dôautres technologies anciennes. 
- Vos gouvernements sont frein®es dans leur ñprojetsò par plusieurs mesures de quarantaine mise 
en îuvre par les Pléiadiens et grâce auxquelles toute équipements électriques et atomiques de 
puissance peuvent être préventivement neutralisés au cas où vos gouvernements passeraient 
outre. 
- Appliquez-vous à augmenter votre niveau de conscience individuelle mes amis, et nous serons 
là pour vous aider autant que nous le pourrons. 
 
 
Vidéo 99 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo quatre-vingt-dix-
neuf - le 13 avril 2013. 
- Mythi : Les amis, j'ai eu ¨ môabsenter pour une mission de soutien menée en collaboration avec 
les équipes en charge de colonies dôEpsilon Bootis. Mais la situation arrivant ici à maturité, à partir 
de maintenant je devrai pouvoir y rester en poste. 
- Ne vous laissez pas induire en erreur par des rumeurs de missiles nucléaires traversant votre 
ciel pour frapper d'autres pays. Les Pléiadiens sont précisément mobilisés pour empêcher toute 



contamination massive de vos contrées par de telles armes. Néanmoins, gardez ¨ lôesprit que bon 
nombre de dispositifs nucléaires ont été préimplantées par vos élites à des emplacements ciblés 
pour être dépeuplé, cela de façon à pouvoir y simuler des attaques par missiles autrement 
impossibles. Ils ont fait livrer et installer ces dispositifs atomiques conditionnés dans du plomb 
pour leur éviter d'être détectés par les Pléiadiens. Lôincident que CB môa montr®, o½ lôon voit un 
camion semi-remorque soulev® par un champ de force en Allemagneò, est un exemple de la faon 
dont les Pléiadiens interviennent lorsquôils "interceptent" lôun de ces transports. Depuis vos 
gouvernements ont redoublé dans leurs activités souterraines pour empêcher la localisation de 
ces dispositifs atomiques. 
- Le pays le plus peuplé de votre planète, allié à quelques-uns de ses "voisins", b®n®ficie dôun 
accord informel avec un consortium de trois races, grands experts de votre planète, qui 
maintiennent une base dans les montagnes de l'Himalaya et ont particip® ¨ lô®laboration de l'ADN 
de certaines populations asiatiques dans l'antiquité. Pour ne pas entrer en conflit avec les règles 
de la Communauté Galactique celles-ci ne participeront pas directement à l'action mais elles ont 
dôores et d®j¨ lôintention d'occuper plusieurs sites d®j¨ am®nag®s et pratiquement habitables de la 
planète, pour y implanter ostensiblement leurs races. Certains portails y sont même déjà prêts 
pour activation dès la fin de la prétendue "transition démographique" planifiée par vos dirigeants 
planétaires. Comme vous le voyez, je ne suis pas autorisé à donner les noms de ces pays mais je 
suis s¾r que vous devinez parfaitement desquels il sôagit. 
- Le d®peuplement est pr®vu par les ®lites pour lôEurope, lôAsie, lôAfrique, lôOc®anie et presque 
toute l'Amérique du Nord. D'autres régions devaient °tre cibl®es plus tard, comme lôindiquent leurs 
plans actuellement analys®s par la CG, mais nombreuses seront les soci®t®s ¨ b®n®ficier dôune 
relative "protection" des flottes de notre alliance contre toutes interventions directes. Aussi si 
finalement une confrontation frontale devait se produire jôai ¨ vous mettre en garde les amis, ne 
croyez pas à ce moment-là à une quelconque action de notre part que vos gouvernements 
d®criraient comme "une attaque extraterrestreò alors m°me que nous serions occupés à vous 
protéger contre eux. 
- Vos élites dites "occidentales", qui régissaient l'économie de la planète jusqu'à présent, sont en 
train d'°tre ®limin®es par les ®lites de "lôest-asiatiques" et ce différend interne pour le contrôle de 
la planète va générer de grands bouleversements dans toutes ses régions. Toutes actions 
militaires actuellement en cours préparent à ce conflit, comme dans un grand jeu où chacune des 
deux factions aurait ses propres plans de contrôle démographique et économique pour la planète. 
Ne blâmez pas l'un ou l'autre pays comme responsable, c'est toute une mise en scène armée par 
les deux factions des élites, alors même si certains pays seront effectivement utilisés comme 
déclencheurs vous pourrez être sûr que ce ne sera pas par choix personnel de leurs concitoyens. 
L'activit® volcanique, qui avaient ®t® gard®e sous contr¹le jusquô¨ pr®sent ne l'est plus, et dôautres 
catastrophes naturelles peuvent maintenant se produire à nouveau n'importe quand sur la 
planète, que les personnes à proximité des zones de risque restent en alerte. Les plaques 
tectoniques se déplacent plus rapidement, et la planète Taus doit quotidiennement se 
repositionner afin de modérer cette vitesse en interagissant physiquement avec la planète Terre. 
Cette stratégie coordonnée par les scientifiques Arcturiens a donné de bons résultats jusqu'à 
présent. 
- L'incidence des m®t®orites et ast®roµdes pourraient sôintensifier ®galement prochainement, 
beaucoup se détachant de la ceinture d'astéroïdes en raison de diverses perturbations 
gravitationnelles causées par le passage du système solaire au travers du grand nuage d'énergie 
cosmique (de l'équateur galactique), et ne reviendrait à la normale que vers fin 2014. Le passage 
par ce nuage cosmique au cours des prochaines années va se stabiliser et valider la nouvelle 
fréquence de vibration planétaire et en même temps la nettoyer de toutes vibrations parasites 
dans un processus ascendant. La neutralisation progressive de ce que vous appelez ceinture de 
Van Allen se produit par interaction et absorption au sein de ce grand nuage dô®nergie cosmique. 
- La grande préoccupation du moment devrait être l'effondrement global de vos économies 
mondiales, qui devrait culminer au moment du d®clenchement planifi® dôactions militaires contre 
votre population. Malheureusement en ce qui concerne ce type d'action òsocialeò il n'existe pas de 
r¯gle dôengagement pour nous et ne pourrons quôen observer les cons®quences tout en essayant 



dôen minimiser les cons®quences avec lô®quipement le plus approprié pour fournir de l'énergie et 
de la nourriture aux groupes isolés les plus touchés et les plus isolés. 
- Restez également en alerte, vous aussi. La tension dans l'aura de la planète laisse présager un 
encha´nement en cascade dô®v®nements imminents. Je vous tiendrai informés de ce processus à 
notre prochaine rencontre. Que la force et l'esp®rance demeurent en vos cîurs et vos esprits. 
 
 
Vidéo 100 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent - le 22 avril 
2013. 
- Mythi : les amis, comme je peux t®moigner comme t®moin de plusieurs probl¯mes dôactualit®, j'ai 
choisi pour cette rencontre de faire ®tat de plusieurs situations en cours dôimportance. 
- J'ai eu l'occasion de consulter un plan des Arcturiens pour une décontamination complète et 
totale des océans de la planète. Ce plan était assez détaillé, et permettrait d'éliminer tous objets et 
particules d®riv®s dôhydrocarbures comme les plastiques et les huiles. Les mati¯res organiques 
biod®gradables nôy sont pas prises en compte, tels que le bois, lôacier, etc ... Le plan de ce retrait 
prévoit de rassembler à titre provisoire ce matériel dans une zone désertique à la surface de la 
plan¯te, en attendant quôun portail de d®charge soit mis ¨ disposition dans les ann®es ¨ venir. Cet 
emplacement accueillera des milliards de tonnes de déchets, formant une chaîne de montagnes 
de près de deux milles mètres de hauteur. Cette collecte concernera également des produits en 
solution tels les isotopes radioactifs, les métaux lourds et tous autres produits chimiques toxiques 
qui seront stockés dans de grands conteneurs au même endroit. Le plan Arcturien est 
extrêmement complexe, avec des champs d'énergie interagissant directement avec les eaux de 
l'océan, et fait appel à une technologie totalement inconnue de moi parce quôils sont hautement 
spécialisés en océanographie et en biologie marine. Si cette procédure est approuvée par la 
Communaut® Galactique pour mise en îuvre quelque part dans un futur vraisemblablement 
proche, toute cette opération pourra avoir lieu dans la même journée. Je pense que ce plan 
répond bien à la fois aux nombreuses problématiques de décontamination radioactive et à une 
contrainte d'exécution de seulement quelques heures. La situation planétaire doit encore évoluer 
pour que cela se produise aussi je n'ai aucune idée du moment auquel cela se fera. 
- Un autre plan tout aussi démesuré proposé par les Pléiadiens permettra de désactiver toutes les 
centrales nucléaires, incluant la neutralisation de toute émission radioactive des déchets. Tout 
cela se d®roulerait ®galement en une seule journ®e dôop®ration mais n®cessitera dôattendre le 
moment propice pour mise en îuvre. 
- ê propos dô®nergie, certains d'entre vous pensent que les anciennes pyramides vont °tre 
réactivées pour produire ¨ nouveau de l'®nergie alors quôil sôagit dôune ancienne technologie et 
que les équipements actuels ont un encombrement et un besoin en matériaux bien moindre. Les 
pyramides anciennement construites sur la base des matériaux disponibles sur cette planète et 
permettant de capter et concentrer les longueurs d'onde cosmiques demandaient dô°tre 
gigantesques. Aujourd'hui, nous pouvons obtenir ce résultat avec des appareillages de taille 
réduite mais construit à partir de matériaux hautement spécialisés et adaptés aux longueurs 
d'onde spécifiques de chaque planète. En temps voulus ces centrales viennent équiper chaque 
société planétaire. 
- ê propos des races humanoµdes semblables ¨ la v¹tre qui sont dans lôattente de lôint®gration de 
la planète à la CG, certaines ont déjà pris les devants en faisant construire plusieurs villes vides 
pour les accueillir ici. Ce sont des races positives pouvant avec leur technologie avancée aider à 
la pr®servation de lô®cosyst¯me plan®taire global. Ils pr®voient de relocaliser ici certaines colonies 
actuellement saturées de problèmes, ils profitent que cette planète-ci monte de Niveau en 
requérant sa société soit renouvelée par filtrations naturelles de son évolution sociale et du 
processus de réincarnation. Ce mouvement migratoire sera supervisé par la Communauté 
Galactique, aussi toute prédominance raciale ou tentative de contrôler la planète par une race 
locale ou nouvelle restera sous contrôle. Restez sans inquiétude sur ce point, les races non-
humanoïdes pourront y maintenir des relations commerciales interplanétaires, mais ne pourront y 
installer de colonies parce que cela irait ¨ lôencontre de la finalit® humanoµde de la plan¯te. 



- Un nouveau type dô®change commercial viendra ®quilibrer les ressources plan®taires. Le fret 
interplan®taire par exemple pourraient couvrir dôimportants besoins de bois dôîuvre en 
provenance des vastes planètes uniquement exploitées à cette fin ; vous pourrez ainsi négocier 
du bois avec des races spécialisées dans ce domaine, avec des qualités de bois inimaginables 
pour vous. Cela prot®gerait vos for°ts locales les rendant enti¯rement ¨ leur vocation dôabriter 
leurs nombreuses races d'animaux et d'insectes. C'est là juste une possibilité parmi beaucoup 
dôautres de la faon dont la plan¯te pourra b®n®ficier dô®changes avec d'autres soci®t®s. De 
nombreux types de plantes pourront être ajoutées à vos cultures, permettant de produire des 
denrées alimentaires d'une bien meilleure qualité autant pour votre propre consommation que 
pour vous servir dans vos échanges avec les autres sociétés en réciprocité de la satisfaction de 
vos besoins en technologie et autres intrants. 
- À propos les événements actuels, tout ce qui a été dit lors de la dernière réunion reste valide, 
vous pourrez même observer des différences dans les nuances de couleurs dans votre ciel selon 
la latitude au moment le plus critique du passage du système solaire au travers du grand nuage 
de dô®nergie cosmique (de l'®quateur galactique). 
- Dans la phase finale où nous entrons tout attentat terroriste local visera essentiellement deux 
objectifs : déstabiliser l'ordre civil au niveau régional et détourner l'attention du public des 
mouvements militaires actuellement orchestr®s dans ces pays. Tout ceci pour justifier lôadoption 
de mesures destinée à une totale et complète adhésion de la société aux actes d'exception de vos 
gouvernements. Votre économie est en train de finaliser l'adoption d'un nouveau système de 
contrôle monétaire par vos élites, alors soyez attentifs à ce que cacheraient des opérations sous 
faux drapeaux et continuez dô°tre vigilants aux coulisses des th®©tres arm®s par vos pouvoirs en 
place. 
- Vous vous souvenez de ce que j'ai dit il y a longtemps au sujet de deux planètes destinées à 
recevoir ceux qui ne se réincarneront plus sur Terre ? Eh bien, les colonies de ces deux planètes 
vont bien et connaissent même une croissance très rapide. C'est toujours étonnant de voir à quel 
point des colonies peuvent se d®velopper rapidement lorsque sôy r®incarnent des °tres beaucoup 
plus avancés sur le plan technologique. Le pouvoir de l'expérience inconsciente y conduit à des 
inventions et des r®solutions de probl¯mes dôune extr°me rapidit®. Ne pleurez pas ceux qui 
quittent votre planète sans atteindre le niveau 1 ; ils vivent actuellement dans des endroits dotés 
de toutes les conditions favorables ¨ lô®panouissement de leurs consciences. Rien n'arrive par 
hasard, soyez-en certain. 
- Les amis, de nombreuses questions se répètent et ne seront pas répondues à nouveau, leurs 
sujets ayant déjà été amplement couvert ces deux dernières années. CB organise les textes de la 
meilleure façon possible pour que vous tous, les personnes intéressées par le sujet, puissiez en 
disposer pour en m®diter et assimiler calmement le contenu ainsi que lô®volution des événements 
jusqu'à maintenant. Donc s'il vous plaît, avant de poser de nouvelles questions essayez de lire 
avec plus dôattention ce qui en a d®j¨ ®t® dit, cela rendra encore plus int®ressantes nos prochains 
échanges. 
 
 
Vidéo 101 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent une - le 13 mai 
2013. 
- CB : Les amis, ¨ cette r®union, jôai expos® une synth¯se des questions ayant fait lôobjet du plus 
de demandes. 
Q - Nous avons quelques photos des êtres que nous appelons "Big Foot" portant une sorte de 
combinaison de vol, pourriez-vous nous dire quelque chose à propos de cet étrange témoignage ? 
- Comme je vous l'ai dit il y a quelque temps, certaines créatures ont été implantées ici à seul titre 
expérimental. Ces êtres, que l'on peut voir vêtus ici, sont intellectuellement semblables aux 
indigènes laissés ici il y a longtemps et auraient évolués depuis sous la protection de la race que 
vous appelez "les marcheurs nocturnes" (Zigs). Leur habitat étant en train de disparaître 
rapidement bon nombres de ces survivants sont enregistrés pour relocalisation dans d'autres 
systèmes. La planète est amenée à passer en un court laps de temps par de grands 
changements, et vos sociétés seront réorganisées dans ce nouveau contexte. 



Q - Avons-nous sur Terre des humanoïdes adaptés à la vie aquatique qui vivent dans les océans 
comme les Sirènes ? 
- Eh bien, seuls les Arcturiens sont normalement autorisés à entrer en contact avec eux, mais 
comme nous savons que beaucoup d'entre vous ont déjà connaissance de cette race 
d'humanoïdes qui vit à vos côtés sur la planète depuis l'antiquité... et comme en plus votre 
gouvernement d®tient certains d'entre eux en captivit® depuis longtemps... Côest une race qui a 
été acclimatée ici depuis que votre atmosph¯re sôest stabilis®e et que les eaux de vos oc®ans 
nôont plus ®t® toxiques pour les mammif¯res. Ils ont une respiration pulmonaire comme les 
dauphins et sont aussi intelligents que vous, simplement ils n'ont ni les mêmes priorités ni les 
mêmes besoins matériels. Ils sont bien plus objectifs et plus sobres, et se comportent comme 
votre population de primitifs qui savent ne prélever de vos forêts vierges que le nécessaire pour 
vivre. Ces races se retrouvent généralement sur des planètes océaniques où elles peuvent 
coexister pacifiquement avec des colonies arcturiennes. Avec la pollution en continu de vos mers, 
in®vitablement vous commencerez ¨ avoir plus de contacts avec eux au fur et ¨ mesure quôils 
seront plus touchés par les atteintes physico-chimiques que vous disséminez. Certains groupes 
ont d®j¨ ®t® relocalis®s sur d'autres syst¯mes extraterrestres, alors que dôautres ont refus® 
d'abandonner leur habitat ici. Ils peuvent tirer parti des cétacés tels les baleines, les dauphins et 
les marsouins qui comme animaux sociaux peuvent être domestiqués et formés à diverses tâches 
de la vie quotidienne. 
Q - Nos scientifiques sont d®concert®s par une diminution dôun "r®chauffement plan®taire" qui se 
serait en fait terminée en 2011. Ce phénomène aurait-il des causes cosmologiques ? 
- Comme vous pouvez vous le rappeler, les Krulians après avoir détruit la soi-disant "Comète 
Elenin" ont commencé à modifier la trajectoire du système Nibiru qui provoquait un échauffement 
excessif de la planète par son approche directe en lô®loignant. Avec cet ®loignement progressif et 
le ralentissement de ce système les températures de l'atmosphère de la Terre ont cessé 
d'augmenter. L'augmentation de la température atmosphérique n'a jamais été due aux émissions 
de gaz à effet de serre comme cela vous avait été annoncé par les scientifiques à l'époque, en fait 
c'®tait une manîuvre politique pour uniquement essayer de diluer les responsabilit®s. 
Q - Qu'est-ce que vous pourriez nous dire à propos de la théorie des champs magnétiques en 
forme de bol en ce qui concerne les particules de matière, la lumière et le cosmos ? 
- Eh bien, les principes fondamentaux de la mati¯re dans la troisi¯me dimension requi¯rent dôune 
différence de potentiel et des champs magnétiques opposés pour chaque particule. Il y a des 
champs magnétiques que vous décrivez de polarité "Nord" et "Sud", en réalité opposés par le 
magnétisme, ce sont deux champs de magnétismes opposés et séparés qui interagissent au sein 
de la même particule. Ils peuvent même être dissociés par des processus quantiques pour être 
utilisés comme des unités "unipolaire" distinctes et utilisables pour interagir avec le champ 
gravitationnel des plan¯tes et des syst¯mes, et donc permettent la propulsion dôengins spatiaux et 
dôune multitude d'autres v®hicules. La lumière est une particule matérielle voyageant en tant 
quô®nergie ondulatoire. En d'autres mots, les particules que vous connaissez comme "photons" 
peuvent être "réarrangées quantiquement" pour matérialiser tout type de matière présente dans 
l'univers. En fonction de la densité de la matière en question, plus ou moins de photons seront 
concernés par ce réarrangement. Mais si tout dans l'univers prend sa source dans la lumière c'est 
une r®alit® qui ne prendra pour vous son sens quôaux prochaines étapes de votre développement. 
Q - Vous en avez parlé de cela plus tôt, mais pourriez-vous d®tailler le voyage au travers de ñtrous 
de vers / Worm Holesò ? 
- Ce que vous appelez des trous de ver ne sont pas de véritables trous dans la matière noire de 
lôunivers mais le résultat de l'interaction des champs unipolaires d'un vaisseau spatial à travers 
toutes les lignes de champ des forces gravitationnelles présentes dans la région où ils ont 
l'intention de se transférer. Plus nombreux les systèmes et planètes dans la région et plus grande 
sera la vitesse du transfert, car cet ensemble pourra interagir avec la puissance maximale 
disponible à bord du vaisseau spatial. Ses systèmes de contrôle dressent la carte de ces 
interactions en fonction de l'itinéraire, et donnent toutes les options de temps de trajet possibles 
jusqu'à la destination souhaitée. Le système utilise tous ces champs de force pour progresser en 
générant les faisceaux magnétiques gravitationnels correspondant à la polarité opposée à la cible 
des vecteurs en interaction, comme si chacun de ces vecteurs attirait littéralement le vaisseau 



dans le sens résultant de l'interaction de toutes les forces gravitationnelles favorables sollicitées à 
lôinstant m°me de son passage. Comme vous pouvez lôimaginer avec ce système de navigation 
l'engin spatial doit disposer dôune tr¯s grande capacit® de traitement de l'information pour g®rer 
une propulsion magnétique en temps réel. Chaque vaisseau spatial ouvre donc sa propre voie 
aussi votre théorie de tunnels activables à volonté qui puissent rester ouverts pour le passage de 
nombreux vaisseaux spatiaux est un concept erroné. Ce "tunnel" ou "trou de ver " est créé au 
moment du passage de l'engin spatial et non pas ¨ lôavance, ensuite il dispara´t, sa trace 
d'interaction magnétique ne persistant que quelques secondes. La technologie du portail est 
différente, elle nécessite une synchronisation en entrée et en sortie afin de permettre le transfert 
dôengins spatiaux. Cela fonctionne comme un miroir ¨ double-face, tout ce qui se trouve dans un 
portail spécifique se retrouve immédiatement transféré dans le portail correspondant et cela 
indépendamment de la distance. Les portails fonctionnent uniquement par paires et ces unités 
doivent être installées physiquement aux deux emplacements requis. Pour chaque nouvelle 
implantation dôun nouveau portail physique des vaisseaux vont gr©ce ¨ leurs propres "tunnels 
gravitationnels" individuels transporterle matériel nécessaire du plus proche portail. En fait les 
portails sont utilisés pour couvrir de grandes distances alors que la propulsion gravitationnelle est 
utilis®e pour passer dôun syst¯me solaire ¨ lôautre ou voyager ¨ l'int®rieur dôun syst¯me.  
Q - Une question incontournable : où en sommes-nous des pr®dictions dô®volution de la planète ? 
- Toutes les prévisions et avertissements de nos deux dernières conversations restent valides. 
Comme vous le remarquerez les changements physiques planétaires s'accélèrent en même 
temps que la finalisation des plans de votre élites. Votre vie sauvage souffre dôinnombrables 
hécatombes et la biosphère devra être réinitialisée en un nouvel équilibre biologique après en être 
passé par les prochaine modifications géoclimatiques prévues. Les Krulians et la planète Taus 
réalisent un excellent travail pour minimiser lôinfluence du soleil sur la Terre mais ce ne sera pas 
suffisant pour assurer la stabilité de la planète pendant le passage du système au travers du 
nuage d'énergie cosmique. 
Q - Il y a certaines cartes qui localisent les zones encore sûres des zones inondées en cas 
d'inversion des pôles, ces cartes sont-elles dôune quelconque utilit® ? 
- Voyez comme toutes ces cartes décrivent les zones inondables en se référant au niveau de la 
mer actuel alors quôune fois les continents repositionn®s ces r®f®rences n'auront plus cours. Des 
portions enti¯res de la cro¾te terrestre peuvent ®merger du fond des oc®ans et d'autres sôy 
enfoncer complètement durant le processus de réarrangement. Ces cartes ne sont pas assez 
fiables pour être considérée comme des références utiles.  
- Mythi : Je vous tiendrai informé tout changements majeurs, toutefois restez bien attentifs aux 
pseudos catastrophes naturelles en cours de préparation par vos militaires aux points les plus 
névralgiques de la planète. 
 
 
Vidéo 102 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent deux - le 26 
juin 2013.  
- CB : Cette vidéo vient actualiser les informations déjà fournies sur les principaux événements en 
cours. 
- Mythi : En réponse aux questions posées à propos de multiples photos dôun grand corps c®leste 
proche de votre soleil et publi®es dans vos m®dias alternatifs, certaines sont r®elles et dôautres 
fausses. Selon des angles et des r®gions dôobservation sp®cifiques vous pouvez effectivement 
discerner des reflets de la plan¯te Taus ¨ c¹t® du soleil. Comme je l'ai d®j¨ dit Taus sôest 
maintenant positionnée au plus proche du soleil pour éviter de trop influencer les orbites de ses 
planètes. Ça ne sera pas Nibiru qui sera visible à côté du soleil, et il serait vain que vous restiez 
dans cette attente, car que ce soit bien clair pour vous, à partir de maintenant Nibiru apparaîtra 
loin du soleil et dans un autre quadrant, comme un second soleil avec des param¯tres ñde lever et 
de coucherò totalement diff®rents. 
- La végétation va commencer à se modifier sur l'ensemble de la planète, car comme je vous 
lôavais annonc® elle se trouve d®sormais expos®e ¨ l'influence mutag¯ne de lôimmense nuage 
dans lequel est entré le système solaire. Vous allez bientôt pouvoir observer beaucoup de choses 



étranges au fur et à mesure que la planète se stabilisera à la fréquence de ses nouveaux 
paramètres. 
- Dôune ann®e sur lôautre ce monde est sur le point de vivre un ®v®nement social sans pr®c®dent, 
alors que par ailleurs les élites continuent dôîuvrer ¨ sa d®population. Selon un rapport des 
Pléiadiens, le taux de la population déjà inoculée par nanocomposants ayant atteint les 70%, cet 
ôagenda des ®lites peut se trouver d®clench® ¨ tout moment. Ces nanocomposants agissent sur le 
système nerveux central. Ce rapport précise que leur activation se ferait par les réseaux mobiles 
dans les centres urbains dont chaque station radio et antenne de téléphonie sans fil sont dotées 
dôun dispositif pr®vu pour ®mettre ¨ volont® la fr®quence dôactivation des nanocomposants dans 
les zones couvertes par ces émetteurs. Ce dispositif a été mis en place dès le passage à la 
communication numérique, lorsque le réseau de stations radios analogiques a été remplacé par 
les systèmes TDMA, CDMA et GSM, au motif dôun syst¯me ¨ nôutiliser quôen cas ñd'urgence 
militaire". Lôautre moyen pr®vu dô°tre utilis® pour cette activation des nanocomposants sera le 
r®seau sans fil des ordinateurs connect®s par Wifi, car ces syst¯mes disposent d®j¨ dôun ®metteur 
de fréquence activable au niveau régional par l'intermédiaire de votre Internet. Ces 
nanocomposants ont plusieurs codes de fréquence possibles d'activation aussi, avec l'aide des 
analystes Pléiadiens, tous ces codes ont été décryptés et sont maintenant susceptibles d'être 
d®tect®s et neutralis®s par les flottes en service autour de la plan¯te ainsi quôelles en ont reu 
l'ordre de la Communauté Galactique. En résumé tout génocide global planifié par vos élites 
continuera dô°tre proscrit. 
- Je peux vous révéler tout ceci maintenant que vos élites ne disposent plus de la moindre 
possibilité de remplacer les nanocomposants déjà disséminés partout sur la planète par des 
nouveaux, le cas échéant nous en retrouverions de toute façon les codes. Sinon pour vous, sans 
cette aide de notre part, la seule façon d'empêcher l'activation de ces nanocomposants dans votre 
corps aurait été de vous réfugier hors-r®seau, dans une zone blanche o½ il nôy aurait pas de 
couverture tant cellulaires quôinternet, Wifi compris, ou alors il aurait fallu vous réfugier dans des 
endroits réputés hors réseau comme certaines stations de métro ou une région en « black-out » et 
où cette activation serait devenue inopérante faute d'alimentation électrique. Toujours est-il que si 
vous entendiez parler "dô®trange ®pid®miesò qui auraient d®but® dans des agglom®rations 
voisines alors essayez de vous retrouver en un lieu isolé de tout réseau téléphonique cellulaire 
pendant pour au moins 48 heures et ensuite, avant de le quitter vérifiée que les deux conditions 
suivantes soient réunies : que l'alimentation électrique soit complètement hors service dans la 
r®gion et que vous puissiez sortir de votre refuge sans risquer de rencontrer les "forces arm®esò 
pr®vues pour ñnettoyerò la zone concern®e apr¯s d®sactivation du signal et du réseau électrique. 
Pour cela vous aurez à surveiller ce qui se passe alentour durant cette période avant de vous 
exposer, ®ventuellement en disposant dôune cam®ra sur batteries.  
- Selon le même rapport, les zones côtières de la planète qui concentrent la majorité de la 
population seront la cible de nouvelles technologies découlant de celle de HAARP pour précipiter 
le cours des événements le long des zones de contact des plaques tectoniques où des milliers de 
tonnes d'explosifs sont déjà installés à des points névralgiques pour en accélérer l'activité 
volcanique. 
- Comme vous pouvez le constater, les élites ont tramé beaucoup d'opérations mais en même 
temps des contre-mesures sont prises par la Communauté Galactique, donc surveillez les signaux 
avant-coureurs auxquels vous avez été préparés, tous les bénévoles volontaires pouvant être 
contacté à tout moment pour venir nous assister dans notre intervention « providentielle ». Nous 
croyons en lôavenir de la race humaine sur la plan¯te Terre, et nous ferons tout le nécessaire pour 
préserver vos communautés survivantes des "agents de destruction » et de « concentration de 
pouvoir » de votre actuelle "Elite". 
- Vous pouvez facilement vérifier en observant le ciel une augmentation dans le trafic des 
vaisseaux spatiaux, et tout aussi aisément suivre et filmer nombre d'entre eux avec vos 
équipements courants, ce qui peut vous aider à démontrer notre présence ici à ceux qui se 
refusent de lôadmettre, pour mieux les pr®parer ¨ un ®ventuel contact avec vos semblables de 
lôespace. 
- Les pôles géographiques ont commencé à se déplacer à la suite des pôles magnétiques, ce qui 
signifie que la plan¯te est en train de sôincliner physiquement sur son axe vers une nouvelle 



position d'équilibre et que des changements climatiques de plus en plus radicaux sont en cours 
dans certaines régions, avec des phénomènes naturels inhabituels, des brouillard denses, 
dô®tranges formations nuageuses, de grosses temp°tes parmi d'autres. Tenez bon, tout cela 
passera et les communautés seront réhabilitées avec notre aide. Le nombre des Niveau 1 sur la 
planète atteint désormais les 22 %, de sorte qu'elle est maintenant qualifiée pour devenir une 
société viable et sera très bientôt intégrée comme nouveau membre à la Communauté 
Galactique.  
- En réponse aux questions sur la comète dénommée ISON, elle n'a rien à voir avec la Comète 
Elenin détruite, il fait partie de plusieurs grands objets célestes qui précèdent le système Nibiru, 
elle est actuellement escort®e par les Krulians sans quôils aient instruction de modifier son 
itin®raire ou dôinterf®rer avec les ®v®nements. 
- Pour ce qui est dôune p®riode de 26 millions d'ann®es s®parant chaque extinction massive de la 
vie sur Terre qui auraient ®t® d®couverte par vos scientifiques, côest bien le cas, maisen aucune 
de ces occasions il n'y a jamais eu dôextinction totale de la race humaine sur la plan¯te. Vous 
pouvez facilement retrouver les systèmes de grottes et de labyrinthes souterrains utilisées à 
chaque fois que la planète a traversé ces périodes de grandes catastrophes. Tous ces complexes 
ont été construits en ces temps-là avec l'aide de la solidarité spatiale. Comme cette fois-ci, à la 
diff®rence quôil y aura de nouvelles technologies utilis®es telles entre autres des champs de force 
protecteurs. 
- Ne confondez pas ces rapports objectifs avec de la propagande terroristes, si la plupart dôentre 
vous m®connaissez la r®alit® des faits côest parce que vous avez ®t® trahis par les dirigeants 
même que vous avez toujours vénérés et conservés au pouvoir. Élevés dans une atmosphère de 
fausse sécurité, et maintenus dans l'ignorance des événements, vous les avez finalement laissés 
disposer entièrement de vos destins. 
Portez-vous bien mes amis, et soyez certain que beaucoup est entrepris pour vous protéger et 
pour atténuer les épreuves difficiles que la planète Terre doit encore endurer jusqu'à complète 
stabilisation. 
 
 
Vidéo 103 ï DYv3F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent trois - le 17 
juillet 2013.  
- Mythi : Suite aux nombreuses questions suscitées par notre dernière communication, voici est 
une vidéo d'informations complémentaires.  
L'activation des nanocomposants par des fréquences émises à partir de votre réseau de 
téléphonie cellulaire est déjà sous surveillance de sondes pléiadiennes positionnées 
stratégiquement pour détecter les codes d'activation connus. Les nanocomposants prennent 
toujours un peu de temps pour se combiner et se mettre en îuvre, de sorte qu'il est possible de 
les neutraliser dans ce délai (ils ne sont d®sactivables quô¨ partir du moment de leur activation ; 
autrement leurs composants sont inertes). Ceci dit nous donnons cet avertissement surtout pour 
vous tenir au courant du type dô®v®nements planifi®s par vos gouvernements. En m°me temps 
même si leurs nanocomposants devraient être désactivés à temps restez vigilants à toute 
évènements suspects.  
- Aux questions sur les pollutions environnementales comme celle de Fukushima, celles-ci ne 
cesseront de sô®tendre sans contr¹le pendant un certain temps encore. Vos gouvernements ont 
®t® inform®s depuis l'an dernier dôavoir ¨ "remplacer et d®manteler" les centrales nucl®aires, mais 
rien n'a été fait en ce sens, bien au contraire la production et l'installation de nouvelles unités sont 
en pleine expansion, comprenant notamment des centrales atomiques flottantes dont la 
construction vient de d®buter. Les Pl®iadiens ont pour consigne de ne pas sôimpliquer plus au 
sujet de ces centrales, et de se limiter à neutraliser toute tentatives de destruction massive. La 
race humaine a d®montr® qu'elle nô®tait pas r®ellement int®ress®e par une aide efficace, la grande 
majorit® ne sôen souciant pas voire se d®sint®ressant compl¯tement de ces sujets elle nôest donc 
pas encore assez mature pour cela, aussi cette fois la finalisation de cette colonie en une race 
reconnue se fera dans la souffrance plut¹t quôen douceur. Vos d®chets ne pourront °tre ®limin®s 
que lorsque les membres de votre race amenés à rester sur la planète auront mûri et feront 



preuve d'implication dans leur survie, réalisant enfin les conséquences des mauvaises décisions 
prises ant®rieurement. Vous ne disposez pas de lôoption de pouvoir forcer vos dirigeants ¨ 
prendre des "mesures appropri®es", preuve sôil en est du manque global de maturit® de votre 
sociét®. Comprenez bien que la Communaut® Galactique nôinteragira pas, ni aujourdôhui, ni 
demain, ni avec vous, ni dans vos affaires et cela tant que vous nôaurez pas prouv® votre viabilit® 
en tant que race souveraine. Les catastrophes naturelles sont une chose, le laxisme dôune 
population à l'égard de ses dirigeants en est une toute autre. Nous tous rassemblés ici avons pour 
directives dôengagement dô®viter toute ing®rence sur ce point, notre astreinte ne concerne pour le 
moment que les ñcatastrophes naturelles de grande ampleur" où les tentatives d'élimination 
massive de vos ethnies par les ®lites au pouvoir, cela au moyen dôarmes nucl®aires, chimiques ou 
nanotechnologiques, parmi d'autres. 
- Alors oui, décidément la leçon sera difficile pour vous, vous devrez continuer à vivre avec la 
pollution de vos océans contaminés par les isotopes provenant non seulement des fuites de la 
centrale de Fukushima mais de bien dôautres ¨ venir, en plus de vos pollutions par hydrocarbures 
et autres. En expérimentant leur misère, vos sociétés vont évoluer vers un comportement plus 
responsable au travers de cette période de grande nécessité qui commence pour vous sur la 
planète. Comprenez-nous bien, si vous effectuez le travail scolaire de vos enfants à leur place ils 
nôen apprendront vraiment jamais quoi que ce soit. Par conséquent, si le développement de la 
conscience de votre soci®t® requiert dôen passer par la souffrance, faites-en sorte dô®voluer et de 
franchir cette étape aussi rapidement que possible. Si vous êtes en train de lire ceci c'est parce 
que vous °tes plus averti que la plupart, aussi ce sera ¨ des gens comme vous dôessayer d'ouvrir 
les yeux de ceux qui ne voient pas plus loin que le bout de leurs nez ou leurs portefeuilles.  
- Certains me demandent des nouvelles de la décision prise de désactiver le système HAARP, 
ceci nô®tait quôun communiqu® d®magogique de la part de votre gouvernement pour d®tourner 
votre attention de cette arme de manipulation environnementale. Les Arcturiens ont mis au point 
un système de neutralisation de ce système et en ont bloqué le système à plusieurs reprises pour 
en démontrer la vulnérabilité. De nombreuses ressources qui auraient pu directement bénéficier 
aux gens ont été et sont toujours dilapidées par votre gouvernement dans de telles initiatives 
contre lesquelles nous disposons de contre-mesures évidentes. Les Arcturiens surveillent 
également certaines éruptions que pourraient causer des tsunamis à partir des Rifts océanique 
profonds observables de vos satellites, ces ®ruptions et dôautres situées au niveau des lignes de 
jonctions tectoniques de l'océan Atlantique. 
- En ce qui concerne vos questions concernant le système Nibiru, je peux vous dire que la planète 
devrait en ressentir lôapproche bient¹t, alors que la plan¯te Taus se positionne pour en minimiser 
les plus grandes cons®quences principalement le r®chauffement et le basculement de lôaxe 
terrestre qui interviendront lorsque leurs orbites en seront au plus près. 
- L'aventure humaine sur Terre va connaître une évolution prochaine. Avec le développement 
dôune plus grande conscientisation lôADN ®volue, ce qui permet notamment au cerveau de 
bénéficier de meilleures capacités de discernement et de communication télépathique. Ne 
cherchez pas à identifier des régions du cerveau qui seraient le siège de telles améliorations cela 
dépasse en complexité ce niveau de compréhension, ces modifications-l¨ sôeffectuent plus au 
niveau quantique quôau niveau physique. N'oubliez jamais que côest l'esprit en tant que pure 
énergie quantique qui contrôle la mati¯re et non lôinverse. 
- Les amis, lorsque vous songez à Dieu, pensez à vos bien-aimés passés dans la quatrième 
dimension et qui y attendent probablement l'occasion de revenir sôincarner dans la troisi¯me. 
Essayez de vous concentrer sur vos amis et sur vos proches, sans trop chercher à vous souvenir 
de ceux qui étaient avec vous dans vos vies précédentes. Un grand nombre de vos amis qui vous 
connaissent de cette vie ou dôautres incarnations peuvent °tre l¨ ¨ ressentir votre vibration vous 
identifiant, et ils pourront y répondre en retour par leurs propres vibrations positives. Ils sont 
beaucoup plus proches de vous pour interagir au mieux, c'est cette façon de les implorer du fond 
du cîur, qui fera que ce sont eux, qui sont vos proches et peuvent entendre vos prières, qui 
pourront les relayer beaucoup plus haut que vous ne pourriez le faire. 
- Portez-vous bien mes amis, essayez de dôapprofondir vos questions ¨ propos des sujets de nos 
discussions précédentes, je serai là pour vous donner les informations sur tout nouveau 
développement des évènements, à vous qui êtes prêts à aider les autres. 



- CB : MESSAGE supplémentaire du 18 août 2013 : 
- Les amis, J'ai posé une question à Mythi au sujet de la Comète ISON, la voici ainsi que sa 
réponse : 
CB : Mythi, il existe encore quelques doutes sur la nature et la forme de la comète ISON, pourriez-
vous nous en dire un peu plus de à ce sujet ? 
- Eh bien, rappelez-vous ce que je vous en ai déjà dit en réponse à vos questions sur ISON, elle 
n'a rien à voir avec la Comète Elenin qui a ®t® d®truite, ISON fait partie de lôavant-garde de grands 
corps célestes qui précèdent le système Nibiru et est en train d'être escortée par Krulians car ils 
n'ont pour le moment aucune instruction dôen modifier lôitin®raire ou dôinterf®rer de quelque façon. 
Notez bien que la derni¯re fois je n'avais pas parl® de "com¯te" ou dôun "ast®roµde", mais bien 
dôun "corps c®leste", j'ai ®t® tr¯s clair ¨ ce sujet. Puisque cette information se consolide 
maintenant, je peux maintenant vous dire que ces "objets" ne sont pas cométaires et ne pourront 
pas se comporter comme tels dans leur orbite autour du Soleil. Ils sont contr¹l®s, il sôagit en fait 
d'énormes navires spatiaux agissant dans le cadre du grand plan d'action pour le développement 
des civilisations de Niveau 1. Après avoir accompli leur mission dans un système à proximité ils se 
dirigent vers celui-ci pour y servir son propre processus de complète refonte. Les Krulians 
coordonnent tous les changements en conjonction avec le passage du système Nibiru et la 
finalisation du repositionnement orbital de la planète Taus. 
--//-- 
- Je pense que le devoir des astronomes devrait être de révéler ces événements. Nous restons 
dans lôattente de telles r®v®lations au grand public. 
- Au revoir ! 
 

http://hla.stsci.edu/cgi-bin/display?image=hlsp_ison_hst_wfc3_130430_f606w_v1&autoscale=&title=Ison+130430+WFC3+F606W 
 

(Ndt : pour traiter en ligne la première image afin de révéler la seconde, recadrer dans le quadrant 
sup®rieur droit lôobjet lumineux en forme de haricot et en diminuer par trois fois sa luminosit® 
gr©ce ¨ lôoption ç Darker è disponible dans lôinterface de visualisation de lôimage). 
 
 
Vidéo 104 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent quatre - le 15 
septembre 2013.  
- CB : Chers amis, je sais que nous sommes restés longtemps sans donner de nouvelles, mais à 
nouveau Mythi sôest retrouv® fort occup® ¨ l'ext®rieur du syst¯me solaire ¨ prendre soin dôautre 
d'urgences que la nôtre. Voici son premier communiqué depuis son retour au sein de sa flotte.  
- Mythi : à partir de maintenant l'information que je vous transmettrai devra rester très subjective 
car être trop spécifique pourrait alerter les forces en préparation de vos élites qui pourrait y 
adapter leurs plans. Les observateurs pl®iadiens sont dans lôattente dôun ®v®nement qui devrait 
être prochainement déclenché par vos élites pour provoquer une réaction de conflits en chaîne 
afin de diminuer la population planétaire. Les forces de vos gouvernements se sont déjà 
positionnées pour propager un chaos économique et social à tout moment. 
- Rappelez-vous que la planète Terre est en voie de finaliser sa stabilisation pour cette fin 
d'année. Les étranges brumes du flux de chaleur planétaire provoqué par l'interaction de 
l'augmentation du rayonnement incident avec la friction des mouvements tectoniques masqueront 

http://hla.stsci.edu/cgi-bin/display?image=hlsp_ison_hst_wfc3_130430_f606w_v1&autoscale=&title=Ison+130430+WFC3+F606W
http://hla.stsci.edu/cgi-bin/display?image=hlsp_ison_hst_wfc3_130430_f606w_v1&autoscale=&title=Ison+130430+WFC3+F606W


à la vaste majorité leurs véritables causes physique dans le système solaire. Notamment la sonde 
" Deep Impact " envoyée par votre gouvernement pour filmer et analyser la pseudo "comète 
ISON » a été déclarée hors service mais pour le seul "public". De même en ce qui concerne les 
données de la sonde que votre gouvernement opère en orbite de la planète Mars, et pour ne pas 
mentionner celles du grand télescope installé dans la citée martienne humaine-reptilienne du 
cratère Hale. Aucune de leurs prises de vue de la comète ISON ne vous sera communiquées pour 
vous maintenir lôignorance de la r®alit® de ce ph®nom¯ne naturel, d®clencheur de l'®tape finale de 
stabilisation du syst¯me solaire et lôadaptation de la plan¯te Terre ¨ ses nouveaux param¯tres. ê 
cette étape la croûte connaîtra une augmentation de son diamètre d'environ 5 %, reconfiguration 
accompagnée pendant toute la durée de l'événement par de grands changements climatiques et 
des catastrophes naturelles avec le passage ces prochains mois du système "Nibiru" et de la 
planète Taus en tant que contrepoids stabilisateurs. Le réseau de surveillance et de défense 
spatiale US sera désactivé en cette occasion car sa couverture radar présenterait sinon un 
avantage stratégique au bénéfice des seules élites (Ndt : interruption effectivement vérifiée ce 
mois de septembre 2013). 
- Souciez-vous donc plus de vos gouvernements en train de multiplier les obstacles à votre survie 
que de cataclysmes, fussent-ils cosmiques. Avec vos gouvernements réticents à vous aider, au 
moins mettez-vous ¨ lôabris de leur capacité de nuire à votre démarche de survie alors que vos 
animaux meurent en masse et que côest toute la cha´ne alimentaire oc®anique qui sôinterrompt. Il y 
aura beaucoup à faire après que la poussière de cette reconfiguration planétaire soit retombée. 
Vous recevrez alors l'aide nécessaire pour reconstruire une nouvelle société qui soit adaptée la 
nouvelle fréquence de la planète. Cette assistance comprendra la décontamination physique, et le 
rem¯de aux probl¯mes de sant® caus®s par lôaction des poisons qui vous ont été massivement 
administrés à tous par vos élites au cours des dernières décennies. Nous disposons des 
capacit®s technologiques pour inverser lôeffet de leurs propri®t®s physico-chimiques. 
- Pour répondre globalement à plusieurs de vos questions, restez vigilants concernant les 
déclarations provenant de soi-disant représentants de races telles, les Arcturiens, les Pléiadiens 
ou toutes autres races liées à la Communauté Galactique. Aucune de celles-ci n'a encore de 
"porte-parole " sur Terre les représentant. Ainsi, actuellement toute personne qui parle ou 
communique au nom de ces races nôen sont pas dôauthentiques repr®sentants. Aucun membre 
des Pl®iadiens ou d'autres ethnies infiltr®es dans votre population nôaccorderait la moindre 
entrevue ou ne se livrerait à une quelconque déclaration publique sans autorisation officielle. 
- Comme je l'ai dit plus tôt, il y a plusieurs grandes bases souterraines de différentes races 
installées un peu partout dans la croûte terrestre et parfois sur le fond des océans ou même à la 
surface, où il y a même quelques villes entièrement camouflées par des champs de force dans de 
grandes forêts ou des zones montagneuses inhospitalières. Ces citées seront d'une grande aide 
et protection pendant la période de reconstruction de la société en société planétaire. 
- Il est confirm® quôactuellement 22 pour cent de la population de la Terre sôest ®veill®e ¨ cette 
r®alit®, ce qui serait suffisant pour franchir le seuil dôobtention de ló®tat de conscience n®cessaire ¨ 
une société de Niveau 1. Sachant que vous souffrez d'une désinformation systématique et que 
vous avez atteint ce niveau malgr® un endoctrinement ininterrompu par vos ®lites côest une belle 
performance et un fait remarquable pour la Communauté Galactique. Pour finaliser cette 
conscientisation merci malgré tout de ne pas vous concentrer exclusivement sur vos seules 
religions et restez ouvert aux possibilit®s dôun univers o½ vous serez ®ventuellement amen®s ¨ 
côtoyer une multitude de systèmes planétaires et de sociétés dans le cadre de votre progression 
individuelle au travers des niveaux de cette troisième dimension. La luminosité actuelle de vos 
auras individuelles résulte de toute l'énergie énergie quantique que vous y avez accumulée 
comme la somme de l'énergie générée par vos actions positives ou négatives à l'égard de vos 
fr¯res et de votre soci®t®. Côest ainsi se d®finit votre place dans l'encha´nement des 
interdépendances universelles, en fonction du niveau atteint par cette accumulation personnelle 
dô®nergie. Quôelle soit bonne ou mauvaise ne d®pend que de vous, personne ne vous jugera ou 
m°me nôanalysera vos capacit®s ou vos manques, vous en restez le seul juge. N®anmoins plus 
haute sera l'énergie positive que vous aurez accumulée et plus forte sera votre aura et votre 
liberté de choisir la société de Niveau 1 où vous vous pourrez continuer à évolue, enfin libre de 
vous incarner sur une autre planète que la seule planète Terre, comme cela vous avait été imposé 



jusqu'à présent au Niveau 0. Soyez assurés que cette liberté de choix vous est désormais acquise 
; ce nôest pas le genre de chose quôon peut acheter ou m°me recevoir en cadeau. 
- Les amis, je ne pense pas que notre flotte ait à nouveau à quitter la planète au cours des 
prochains mois, je vais donc être plus disponible pour pouvoir vous communiquer les étapes les 
plus notables du déroulement de ce changement. Par contre je ne pourrai pas trop commenter à 
l'avance sur eux pour ne pas en alerter vos gouvernements et permettre notamment quôils ne les 
instrumentalisent comme des attaques sous faux drapeaux. 
 
 
Vidéo 105 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent cinq - le 17 
octobre 2013.  
Q - Mythi, quelles nouvelles d'Ison ? Comment sôest d®roul® son interaction avec Mars et quôen 
sera-t-il avec la Terre ? Comment envisagez-vous les prochains mois ? 
- Les amis, les nouvelles que nous avons sont préoccupantes. ISON n'a pas encore interféré avec 
Mars ou avec dôautres plan¯tes, il sôest ins®r®e dans le plan orbital et participe à l'équilibre du 
système sans présenter de problème pour votre planète ; ne vous laissez pas berner par les 
perspectives "catastrophistes" mises en scène par vos gouvernements. Le fait que vos institutions 
aient interrompu leurs communiqués fait partie de ses méthodes de manipulation. Les problèmes 
li®s au r®arrangement naturel sur le point de se produire sont directement li®s ¨ lôintensit® du 
champ d'énergie que le système solaire est actuellement en train de traverser, liquéfiant les 
couches des noyaux des noyaux des planètes et y causant des changements magnétiques. Le 
réalignement des axes de rotation des planètes se fait en accord avec les déplacements de leur 
croûte et leur actuelle phase de croissance en surface. Toutes les planètes, y compris votre soleil 
sont en train de subir cette injection d'énergie, accélérant leurs processus, comme lorsque la 
tension augmente dans une lampe pour y produire plus de chaleur et de lumière. Le système 
Nibiru sera observable, mais son influence ne posera plus de problème du fait de son éloignement 
par les Krulians. 

 
 
- Concernant les questions sur les modifications en cours dans la position de la Lune, comme elle 
d®coule de lôinteraction entre lôorbite lunaire autour de la Terre et sa force de gravit® si le point de 
tangence gravitationnelle change du fait du déplacement du noyau terrestre bien évidemment la 
lune sera contrainte de sôaligner sur cette tangente. Cela peut causer outre un changement dans 
la position de la lune à l'égard de la croûte terrestre, une rotation dans la face quôelle pr®sente ¨ la 
terre. 
- Il y a des objets par milliards comme des comètes, des astéroïdes et même des planètes 
mineures gravitationnellement captives du système solaire aux niveaux du nuage de Oort et de la 
ceinture d'astéroïdes entre Mars et Jupiter. Tous ces objets sont également grandement affectés 
par lô®v®nement, provoquant chez eux des d®charges ®lectriques et des jets propulsifs par 
dégazage au travers de leurs trous et fissures agissant comme propulseurs, causant leur mise en 
mouvement et les jetant les uns contre les autres aussi beaucoup tomberont de leur orbite vers le 
centre de gravité de votre système et y provoqueront de grandes éruptions solaires. Pour 
expliquer ce ph®nom¯ne simplement côest un peu le m°me effet que quand vous chauffez du 
maµs pour produire du ñpopcornò. Cette situation pose le probl¯me de nombreuses trajectoires de 
collision avec le système planétaire dont la Terre. Certains de ces objets sont surveillés par vos 



gouvernements de façon à être utilisés pour pouvoir instaurer un chaos anarchique sur l'ensemble 
de la planète. Pour le moment où les événements deviendront critiques, ils se sont déjà aménagé 
des abris où disparaître. 

 
 
- Nous savons que pour chaque objet qui entre dans votre atmosphère il y a un évènement sous 
faux drapeau préparé par vos propres gouvernements pour déclencher la panique. Ils ont créé 
tout le sc®nario de ce spectacle et nôattendent plus que les projecteurs sôallument pour le 
déclencher. Vous aurez à subir une séquence d'événements majeurs " planifiés " surajoutés à une 
succession de catastrophes naturelles. 
- Soyez prêts à être confrontés à des répressions de la part de vos propres institutions, paralysant 
l'®conomie mondiale et supprimant lôacc¯s aux besoins vitaux de la population, énergie, eau, 
nourriture et moyens de communication. Ils comptent profiter des catastrophes naturelles 
coµncidant avec lôexpansion de la cro¾te terrestre pour invoquer comme excuses les corps 
célestes et les émissions solaires qui pourraient impacter votre écosystème pour finaliser par un 
effondrement ce chaos quôils ont planifi® pour votre soci®t®. La d®cision de disposer des 
populations a déjà été validée par tous les dirigeants en majorité concernés, lui faisant seulement 
exception certains pays du Moyen-Orient et d'Asie. 
- Ils savent que nous avons accès aux codes d'activation par fréquences cellulaires de leurs 
nanocomposants, à défaut ils ont donc opté pour des méthodes plus directes telles la vaccination 
et des nanocomposants à activations temporisées par compte à rebours. Évitez les prochaines 
campagnes de vaccination et les mises en camp de réfugiés par vos gouvernements. Ils ont 
int®r°t ¨ acc®l®rer la mise en îuvre de leurs plans en les synchronisant sur les ®v®nements 
naturels qui commencent ¨ sôencha´ner sur la plan¯te. 
- Pour ce qui de votre ®cosyst¯me, les esp¯ces animales vont continuer de sô®teindre dans vos 
océans et sur vos continents de par leurs destructions programmées par pollution, radiation et 
mise en défaut de leur sens d'orientation magnétique, le champ géomagnétique planétaire se 
modifiant tout en sôaffaiblissant. Les ressources en nourriture ne seront bient¹t plus suffisantes 
pour subvenir aux populations en raison du comportement erratique de votre atmosphère. Le 
système HAARP, toujours en activité, cause des brouillards denses, des tourbillons et des 
ouragans. Lôobjectif des ®lites reste de semer le chaos sur la plan¯te et dôen prendre le pouvoir de 
faon arbitraire. Nous sommes ici dans lôattente de pouvoir vous apparaître ouvertement pour 
aider vos communautés abandonnées à leur sort. 
- Je ne peux pas donner beaucoup plus de détails maintenant, afin de ne pas interférer avec la 
séquence attendue des événements, mais j'espère vous avoir déjà donné une idée de ce qui 
pourrait se produire durant cette saison. Cela dépendra de votre aptitude à vous tenir préparés et 
informés de votre abandon planifié par vos gouvernements. La Communauté Galactique 
continuera de faire pression sur eux indirectement par lôinterm®diaire des Pléiadiens, mais ne peut 
pas sôing®rer dans leurs d®cisions que ce soit le sujet ®conomique ou le management social. J'ai 
l'intention de vous tenir autant que possible au courant en temps réel des évènements. 



 
 
Vidéo 106 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent six - le 13 
novembre 2013. 
- Mythi : les amis, comme je l'ai d®j¨ dit pr®c®demment, lôarriv®e dôISON va permettre de r®aligner 
les orbites de toutes les planètes du système solaire. Son inertie et sa gravité seront pondérés 
pour causer les effets dont le système a besoin pour finaliser son passage au niveau 1. Le 
moment des ajustements finaux des fréquences et des orbites des planètes du système solaire 
devrait survenir rapidement maintenant. Les nouvelles fréquences qui permettront à votre société 
de se maintenir au Niveau 1 planétaire dans cette nouvelle phase seront des harmoniques de la 
fréquence de vibration de votre soleil qui viendra finaliser cet accord. La forte activité de votre 
soleil devrait éliminer les fréquences nuisibles à la stabilisation du nouveau niveau de conscience, 
m°me si dans lôintervalle elle doit interrompre de nombreuses activit®s de votre soci®t® 
contemporaine. Soyez assuré que tout ce qui sera nécessaire à assurer ces ajustements n'est 
aucunement un genre de punition, au contraire, c'est une bénédiction. Vous tous qui traversez ce 
changement d'ère, vous avez un rôle important à jouer dans ce processus si vous êtes là 
aujourd'hui. Dans le processus de développement de l'univers il n'y a pas de coïncidences, une 
tasse a besoin pour °tre d®bordante de toutes ses gouttes, quôune seule manque et la tasse ne 
débordera pas. 
- Préparez-vous à cette nouvelle phase, où les seules situations qui pourront désormais influer en 
mal sur les conditions de vie de votre peuple seront les éventuels d®cisions dô®tat dôurgence de 
vos élites psychopathes gouvernementales régissant la planète. Mais à la fin, qu'ils le veuillent ou 
non, tout sera réglé par les lois du développement universel. Cette caste de gouvernement élitiste 
connait simplement les convulsions annonciatrices de son décès. 
- Quelques réponses à vos nombreuses questions : 
- Vous n'avez pas besoin de vous soucier du nombre de communauté de Niveau 0 ou de Niveau 1 
qui subsisteront sur la planète. Ce sera un processus de sélection naturelle. Même si vos 
gouvernements parvenaient ¨ ®liminer lôint®gralit® des populations dans leur processus de 
purification malsain cela ne changerait rien à la création de cette nouvelle société planétaire, étant 
donn® quôil y aura uniquement la possibilit® dôy rena´tre au moins au ñNiveau 1ò. 
- R®ponse ¨ certaines questions sur Mars. Le passage dôISON ¨ proximit® nôy a caus® aucun 
dommage structurel, les villes et bases opérationnelles ont survécu pour y avoir activé leurs 
champs de force. 
- Sur Vénus, ou sur votre planète, le soleil sera en grande partie responsable des changements, 
et ISON contrôlé à distance viendra affiner le réglage de la fréquence de vibration du soleil et des 
planètes du système, lui permettant cette mise à niveau. Il ne pourra pas suivre la trajectoire 
prévue par vos scientifiques après son passage près du soleil. 
- Comme je l'ai mentionné plus tôt, Taus sera détecté sur une nouvelle orbite fixe, et le nuage 
d'énergie cosmique qui entoure l'ensemble des planètes du système solaire y provoquera la 
rentrée de milliers de météores errantes sous la supervision des Pléiadiens. 
- Le système solaire Nibiru passera au travers du vôtre afin de compléter son cycle, mais son 
influence ne générera pas de cataclysme massif, les Krulians en contrôlant la trajectoire en 
continu depuis plus d'un an. 
- Les comètes avec plusieurs queues sont relativement communes, leur composition en matériaux 
rares les rend susceptibles de réagir aux forces vectorielles rencontrées actuellement dans votre 
système. Les queues représentent les réactions aux liens vectoriel respectifs aux champs 
gravitationnels des différents corps célestes ayant emprise sur leur trajectoire, l'angle entre les 
queues variant selon la distance aux objets lôinfluenant sur sa route. 
- En cas dôinterruption des communications satellitaires ou de coupure ®lectrique, vous devriez 
disposer de périphériques de communication tel que mentionné précédemment, fonctionnant sur 
batteries mais conservés hors tension pendant toute alerte dôIEM (Ndt : Impulsion Electro 
Magn®tique ou EMP Electro Magnetic Pulse), quôil soit en provenance de votre soleil ou caus® par 
vos gouvernements. Gardez cet équipement isolée et déconnectée jusqu'à pouvoir le raccorder 
en toute sécurité. Gardez un cellulaire ou tout autre dispositif électronique connecté en réserve 



pour test afin de vérifier qu'il ne sera pas brûlé avant de connecter vos équipements de 
communication principaux. Les radios seraient le seul moyen de communication qui resterait 
disponible pour maintenir les communautés au courant de ce qui se passerait. Nous opérerons 
sur diverses fréquences du VHF et UHF aux ondes courtes, et nous serons capables de 
communiquer avec ceux qui seront en mesure d'effectuer un balayage des canaux ¨ lô®coute 
dôune ®mission. 
- Dans le cas du Japon la propagation de la radioactivité a pris des proportions préoccupantes. 
ñVos ®litesò voulaient vraiment que cela se produise de cette faon et côest pourquoi ils ne pr°tent 
toujours pas, encore aujourdôhui, assistance au gouvernement japonais. C'est impressionnant, 
même pour nous simples observateurs, toute l'irresponsabilité que partagent vos gouvernements 
dans cette affaire. Il est essentiel pour vous dôen comprendre la planification dans le cadre dôun 
scénario de réduction des ressources et de destruction de l'écosystème. Comprenez également 
que nous ne pourrons intervenir que lorsque vos gouvernements élus ne seront plus au pouvoir. 
Lorsque la plan¯te nôaura plus de gouvernement, alors que vos élites auront abandonné à leur 
sort le reste de la population, alors oui nous pourrons assumer notre rôle de sauveteurs 
"extraterrestresò. 
- Les colonies de la plan¯te num®ro ñun" qui est en train de recevoir les terriens sont d®j¨ en train 
de se développer rapidement dans un contexte ñpost moyen ©geò. Quatre-vingts pour cent des 
d®sincarn®s dôici y rena´tront. Dans quelques centaines d'ann®es, nous aurons l¨ une autre 
planète prête à progresser au Niveau 1, et peut-être des bénévoles de sociétés ayant 
nouvellement atteint le Niveau 1, comme celle de la Terre qui en est à son initialisation, pourront 
collaborer au passage au "Niveau 1" de cette nouvelle planète. En même temps les vingt autres 
pour cent de désincarnés renaîtront sur la seconde planète et en s'y intégrant à des tribus "post 
Neandertal", mais ¨ eux cela prendra quelques milliers dôann®es pour en arriver au Niveau 1. Ces 
deux planètes sont très semblables à la terre, et situées dans un autre système solaire mais dans 
le même quadrant que vous dans cette galaxie ce qui est une excellente organisation. Ce que je 
peux dire de ce syst¯me c'est quôil a dix-neuf planètes et un soleil de magnitude 4 sur l'échelle 
que vous utilisez. 
- Même les catastrophes causées par manipulation atmosphérique sont planifiées par vos 
gouvernements comme de simples expérimentations scientifiques. La vaste majorité des 
désincarnés de ces régions, comme cela s'est déjà produit récemment dans les Philippines, 
renaîtra sur la "Planète 1 " comme enfants de ses habitants actuels. Ils y trouveront dôexcellentes 
conditions de vie et seront heureux de cette nouvelle opportunité de développement. 
- Je continuerai de vous communiquer toutes informations utiles aux prochains développements 
des événements. Portez-vous bien tous. 
- CB : Communiqué spécial : Je poste cette information par pur enthousiasme. Un type de 
vaisseau spatial utilis® par Mythi il y a quelques ann®es sôest retrouv® photographi® dans 
plusieurs images de Google Maps aux environs du Mont Shasta en Californie aux États-Unis. Une 
fois celles-ci signalées à Mythi, il a pu identifier ce type d'engin spatial comme ayant été très 
populaires parmi les siens il y a quelques décennies et qui serait toujours en cours d'utilisation par 
diverses cultures d'Andromède visitant la planète Terre. Selon lui, le vaisseau photographié 
appartient ¨ une race de bons amis ¨ lui dôune colonie sur Rigel du Centaure. Ce sont des unit®s 
scientifiques en poste ici depuis de nombreuses d®cennies aupr¯s des scientifiques dôEpsilon 
Bootes. 
- Si vous ne trouvez pas ces photos jointes ici, vous les trouverez par les liens ci-dessous pour 
aller les consulter par vous-mêmes ce vaisseau spatial sous plusieurs angles à l'aide de Google 
Street View dans une résolution encore meilleure.  
Portez-vous bien !  



 
[https://www.google.co.uk/maps/@41.3287594,-122.2073205,3a,75y,202.12h,130.75t/data=!3m6!1e1!3m4!1sUH25qChSU1duZ5yjoOkYLw!2e0!7i13312!8i6656?hl=en] 

 
Vidéo 107 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent sept - le 23 
novembre 2013.  
- Mythi : ceci est un court message pour vous permettre de garder le contact avec les derniers 
évènements. Nous travaillons tous ensemble à élaborer un plan d'action avec la flotte des 
vaisseaux de sauvetages Atoniens sous commandement Krulians, qui vient dôarriver sur votre 
lune de la ceinture de Kuiper. Ces engins spatiaux travaillaient à la prospection de minéraux rares 
mais ont été réalloués à cette nouvelle mission avec toutes les instructions inhérentes aux tâches 
qui seront les leurs au moment critique. Une partie de nos forces travaille également avec les 
Arcturiens en ce moment, nous sommes en pleins préparatifs. 
- Les amis, soyez près à la finalisation de la réorganisation du système solaire. Au cours du 
passage dôISON pr¯s du soleil et de sa d®sagr®gation en petits objets redirig®s vers des points 
spécifiques du système, le soleil va subir des changements radicaux ainsi que la Terre et toutes 
les planètes en orbite à proximité également, toutes traverseront une période de transformations 
physiques et géomagnétiques. Nous avons beaucoup parlé de cela encore tout récemment aussi 
je suis s¾r que vous n'aurez pas besoin dôun rappel suppl®mentaire des recommandations. 
Préparez-vous à avoir éventuellement à vivre une période avec des moments où vous ne pourrez 
plus compter sur la technologie dont vous disposez à l'heure actuelle, basée sur une alimentation 
en électricité sur le secteur. Rapportez-vous aux conseils déjà données et révisez bien vos plans 
d'action. Vos gouvernements ont tout fait pour omettre la taille et la "structure" du phénomène 
ISON mais ne pourront pas couvrir le soleil avec un voile pour empêcher chacun de suivre les 
événements. ISON est un agrégat composé de parties qui ensemble totalisent deux fois la taille 
de la terre. Préparez-vous à tous les effets atmosphériques et tectoniques attendus pour ces 
ajustements.  
- Surveillez bien ce que vos actions gouvernementales et ce que visent vos élites. De nombreux 
faux drapeaux vont se produire dans les mois à venir, Veillez à toutes relocalisations d'entreprises 
ou de gouvernements hors de zones vraisemblablement susceptibles de subir la frappe de 
catastrophes "artificielles". Vos gouvernements sous complète influence de vos élites dirigeantes 
ont été informées par leurs contacts extraterrestres avec lesquelles ils sont en affaire de tout ce 
qui va se passer, aussi restez attentifs à toutes leurs initiatives au cours de ces prochains mois. 
Activez vos moyens de communication tel que nous vous lôavons expliqu® pr®c®demment, et si 
possible testez les entre vous et avec ceux de vos compagnons qui auraient suivi les conseils 
donnés au cours de nos conversations de ces deux dernières années. Ne vous inquiétez pas trop 
de ces changements prévus pour vous. Nous veillions à ceux-ci et pourrions éventuellement 

https://www.google.co.uk/maps/@41.3287594,-122.2073205,3a,75y,202.12h,130.75t/data=!3m6!1e1!3m4!1sUH25qChSU1duZ5yjoOkYLw!2e0!7i13312!8i6656?hl=en


prendre lôinitiative de vous contacter. Tout se passera bien ! Portez-vous bien, et ñque la Force soit 
avec vousò. 
 
 
Vidéo 108 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent huit - le 26 
novembre 2013.  
- Obs. : Les amis pour satisfaire à beaucoup de vos questions et clarifier nombre de points pour 
les personnes qui nous suivent depuis le début, voici un bref récapitulatif des événements. 
- Le passage du système Nibiru prévu pour l'an dernier a été dérouté par les Krulians à la 
demande des scientifiques de la Communauté Galactique parce qu'il provoquerait une 
reconfiguration trop violente de votre système solaire. 
- Depuis, Nibiru continue sur son orbite originale, mais en la reprenant ¨ partir dôune position de sa 
trajectoire hors du système solaire. De façon similaire il y a eu interception de la comète nommée 
"Elenin", détruite lors de son passage dans le système car survenant à un moment trop critique. 
Autrement elle aurait provoqué plus de mal que de bien. Nous avons eu un audit de différentes 
"Communautés Galactiques" qui a jug® lôaction de notre "Communaut® Galactique r®gionaleò 
excessivement prudente mais en même temps ils ont dû admettre quôil y avait l¨ n®cessit® de 
protéger une colonie pendant son passage vers le Niveau 1 de communication interraciale. 
- En conséquence, des corps célestes artificiels ont été insérés dans le système d'ISON pour 
réorganiser les fréquences et orbites du système de la façon la moins perturbatrice possible, en 
remplacement de l'action naturelle du système Nibiru. 
- ISON ®tait un syst¯me dôast®roµde d®tach® du nuage dôOort depuis 2005 et qui ®tait dans une 
trajectoire naturelle pour rejoindre votre système solaire, comme les centaines d'autres objets 
suivant la trajectoire établie pour être celle de tous objets artificiels ajoutés à votre système. Vos 
scientifiques en sont toujours aux conjectures quant ¨ son identit®, sô®tant totalement tromp®s en 
lui prêtant une orbite de 400 000 à plus de 500 000 ans et passant par le système solaire pour la 
première et la dernière fois. 
- Lôensemble de lôop®ration est une op®ration majeure qui implique une mise en îuvre fantastique 
de ressources. Faites donc quôelle en vaille la peine et soyez mentalement et physiquement pr°ts 
à prendre les initiatives dont nous avons débattu à maintes reprises lors de nos précédentes 
discussions, soyez ceux qui serez prêts à aider concrètement et à participer à ce nouveau départ. 
Nous serons ici pour aider à la renaissance de vos communautés. Regardez bien en vous parce 
que seuls hériteront de cette nouvelle culture ceux qui me mériteront par un haut niveau de 
fréquence individuelle. Il est temps pour le système solaire de compléter sa transition en 
fr®quence vers le " Niveau 1 ", et cette nouvelle lumi¯re sera perue comme celle dôune nouvelle 
race. Une nouvelle civilisation, capable de participer aux activit®s de d®veloppement de lôunivers 
et lui apporter la vie, côest ainsi que vous serez vu par tous les observateurs regardant ce 
quadrant de la galaxie. 
- Avec le temps, viendra le jour où sera érigé un monument témoignant des sacrifices consentis 
par toutes les races qui auront donné naissance à votre civilisation puis contribué à sa survie ces 
derniers milliers d'années, et ces races le parapheront comme vos "parrains" de toujours. Vos 
anales les décriront comme fondateurs et tuteurs de lô®volution de lôesp¯ce humaine sur Terre. 
Moi et ma flotte nous sommes fiers de participer à votre établissement en tant que nouvelle race à 
part entière, les amis. Vous tous, que votre intégrité soit votre force ! 
 
 
Vidéo 109 ï DYv2F 
Conversation avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent neuf - le 12 
décembre 2013.  
Q - Mythi, y-a-t-il une possibilit® que notre lune soit la cible dôun m®t®ore cataclysmique, ou que la 
terre le soit, en lô®tat actuel du syst¯me solaire travers® par des corps c®lestes provenant dôISON 
? 
- Non, votre lune est protégée depuis longtemps par les races qui y maintiennent des bases en 
divers endroits de sa surface. Dans le dernier demi millénaire, avez-vous enregistré un nouveau 



grand cratère sur votre lune provoqu®e ¨ la suite de la chute dôun gros m®t®ore ? Non, tout ce que 
vos astronomes ont pu enregistrer ce sont plusieurs centaines de petites météorites qui viennent 
r®guli¯rement sô®craser contre votre lune, mais rien dôimportant. Les gros impacts lunaires sont du 
fait de gros météores envoyés là par les bâtisseurs du système solaire pour rendre possible la vie 
sur Terre, ciblant intentionnellement la Lune et y causant d'immenses cratères. De gros 
astéroïdes y ont été agrégées pour équilibrer très exactement son diamètre et sa masse et ce 
n'est pas une coïncidence que la lune causes des "éclipses totales de soleil", car elle été 
positionnée diamétralement dans la distance moyenne de son orbite autour de la planète Terre et 
de votre soleil. Dans lô®quilibrage dôun syst¯me binaire comme la Terre et la Lune il nôy a pas de 
place pour la chance, côest un gros travail de g®nie spatial. 
- En ce qui concerne lôessaim dôast®roµdes dôISON, il sera int®gr® au r®ajustement comme je vous 
l'ai dit. Pour se purger de toutes les traces de saccages et de pollutions que vous avez 
accumul®es en ce XX¯me si¯cle la plan¯te Terre a besoin dôinterventions amenant ce 
changement, de sorte que la nouvelle étape sociale de la planète puisse être établie. Je pense 
que si tous ceux qui assistent à ces évènements vivent là les années les plus étranges de leur vie, 
également les mieux informés de la vérité des faits sauront accepter et aider à ces changements, 
qu'ils soient radicaux ou pas. Ne me pas posez pas de question sur quel l'endroit est sûr et lequel 
ne l'est pas. Tous ceux qui sont obsédés par la sécurité seront surpris par la tournure des 
événements, et nombreux survivront alors que situés dans des régions considérées maintenant 
comme étant " les plus à risque". Ayez donc confiance en votre destin, élevez votre fréquence au-
delà des conditionnements générés par votre actuel système social en accord avec votre 
conscience plut¹t que dans lôadh®sion aux simples doctrines impos®es. Evoluez avec votre 
planète au lieu d'en être expurgées. 
- Observez les décisions de vos élites, ils seront les premiers à courir comme des rats se mettre à 
l'abri dans les endroits quôils consid¯reront comme "s¾rs". Ne soyez pas dans lôinqui®tude, nous 
apparaîtrons pour vous aider au moment où vous vous y attendrez le moins. La flotte de 
vaisseaux qui attendaient du côté obscur de la lune est entrée dans l'atmosphère terrestre, et y 
orbite prenant toutes mesures préventives utiles en accord avec leurs directives pour cette 
mission. Essayez d'avoir la conscience tranquille, la paix intérieure, soyez assurés que vous êtes 
essentiels à ce vaste univers en mettant au-dessus tout la compréhension que nous sommes tous 
frères. 
- Ce qui va vraiment faire la diff®rence côest "le Christ en chacun de vous". Le Messie, sous 
quelque nom que vos différentes cultures aient souhaité lui donner, n'est pas une personne, mais 
lô®tat d'esprit de toute une soci®t® consciemment pr®par®e ¨ changer pour le mieux. Soyez assur® 
quôil ne viendra pas un "°tre" envoy® pour vous sauver, vous êtes vos propres libérateurs, 
personne n'est plus responsable de votre propre évolution que vous-même. Le "Messie" est à 
l'intérieur de chaque homme de bonne volonté, et si tout homme de bonne volonté aidait à sauver 
au moins un des siens il aura été le "Messie" pour ce frère. Ne placez pas vos espoirs dans des 
doctrines et des promesses de sauveur, soyez un sauveur par vous-m°me, et si ce nôest des 
autres au moins simplement le vôtre. 
 
 
Vidéo 110 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent dix - le 28 
décembre 2013.  
- Mythi : Mes amis, comme vous avez pu le voir dans les médias, des changements ont été 
constat®s dans les cycles dôactivit® du Soleil qui seraient au plus bas alors quôattendus au plus 
haut. Cette inversion provient de lôinfluence dôISON lors de son passage. Les interventions 
suivantes de la Communauté Galactique dans la finalisation de la reconfiguration du système 
solaire seront minimes. Les Arcturiens en ont terminé avec les procédures de confinement 
destinées à préserver les bassins de populations à proximité des systèmes volcaniques les plus 
importants, ce qui signifie que la planète a été rendue au cours naturel des choses après que 
toutes mesures d'ajustement nécessaires aient ®t® appliqu®es par ce groupe dôintervention. 
Soyez assur®s que côest la m®thode la moins traumatisante de stabiliser non seulement la 
fréquence de la planète Terre, mais aussi tous les autres corps célestes du système. 



- Tout événement provoque des écarts par rapport au prévisionnel. Une pierre jetée dans un lac 
calme causera une s®quence dôondes harmoniques, qui en peu de temps deviendront 
imperceptibles jusquô¨ ce que tout retourne au calme. Le volume de la masse de la "pierre" jet®e 
dans le lac augmentera son niveau légèrement, et c'est cette petite augmentation qui fera toute la 
différence, amenant à l'étape suivante. Seulement vos gouvernements pourraient empêcher les 
eaux du lac de revenir à son niveau normal en temps et en heure. Ils préparent à cette fin des 
®v®nements capables dôinterf®rer avec les facteurs naturels, et qui retarderaient la stabilisation de 
cette nouvelle ®tape. Nous avons enray® les plans des biens nomm®s ñPouvoirs en Placeò mais 
nous ne pouvons interf®rer avec tous types dô®v®nements délibérément planifiés par eux.  
- Obs. CB : R®ponses aux questions en attente issues dôun grand nombre de demandes : 
- Lôanomalie g®ologique du fond de la mer Baltique n'est pas un vaisseau spatial mais un ancien 
monument ressemblant à un vaisseau et conçu pour contenir des artefacts de communication 
entre une colonie humanoµde terrestre et leurs mentors dôil y approximativement 32 000 ans, 
longtemps avant les colonies d'Atlantis. Ces "artéfacts" intégrés à la roche y étaient chimiquement 
programmés pour fonctionner éternellement, jusqu'à ce qu'elles soient détruites ou recyclées par 
la nature. Au cours du dernier glissement continental bon nombre de ces régions ont été 
submerg®es, dont certaines pourraient resurgir ¨ lôoccasion des prochains r®arrangements 
tectoniques. 
- En ce qui concerne lôart®fact de Coso inclus dans une roche min®rale ©g®e de 500,000 ans, 
ainsi que nous lôavons d®j¨ r®pondu auparavant, nous pouvons vous confirmer ce que nous vous 
en avons d®j¨ dit dôapr¯s de vieux plans de notre base de donn®es, il sôagit bien dôun vieil isolant 
haute tension provenant dôun vieux vaisseau reptilien. 
- Le syst¯me Nibiru n'est pas en train de rentrer dans le syst¯me solaire, il sôen ®loigne bien au 
contraire. Il ne faut pas le confondre avec Taus et sa lune d¯s ¨ pr®sent au cîur de votre 
système. 
- Les Noirs d'Afrique comme je l'ai dit avant, viennent des planètes de Sirius. Des colonies étaient 
d®velopp®es ¨ partir dôindividus abduct®s de leurs planètes d'origine par d'anciens amphibiens 
reptiliens, dans leur préparation de centaines de planètes destinées à accueillir leurs civilisations 
en expansion, car ici sur Tiamat et plus spécifiquement en Afrique il y avait un habitat 
particulièrement agréable et accueillant pour la vie reptoïde. Ils maintenaient un service de 
renseignement au sein de l'exploitation minière de Camelopardalis et chaque fois qu'était signalée 
une nouvelle plan¯te avec de bonnes conditions de vie ils tentaient dôen prendre imm®diatement 
le contrôle. Leur objectif était de former des "groupes dôintervention" capable de construire 
rapidement des villes et des infrastructures pour une colonisation par des reptiles. Lorsque les 
reptiliens furent chassés par les forces Atoniennes de Tiamat, prédestinée aux civilisations 
humanoïdes, la population noire restante continua dôy vivre en tribus, sôadaptant aux 
circonstances sans autres directives, cela jusqu'à aujourd'hui. Plusieurs de ces races noires de 
Sirius étaient de Niveau 1 et déjà très développées, aussi elles pourront prochainement comme 
les autres rendre visite aux leurs ici qui partagent leur ADN avec les terriens, mais une fois que 
vous également les amis pourrez communiquer ouvertement avec la communauté interstellaire. 
- Les amis, la planète Terre est naturellement en train de se régénérer et termine sa nouvelle 
croissance de 5 % prévus pour cette phase. Ne blâmez pas ISON pour les récents événements 
atmosphériques, n'oubliez pas que des météores par milliers sont déstabilisées actuellement de 
leurs orbites du fait de la pression caus®e par le nuage dô®nergie cosmique travers® par le 
système solaire, c'est pourquoi la Terre en croise avec une plus grande fréquence. Les pôles 
géographiques auront définitivement migré au cours du premier trimestre de l'année prochaine, et 
comme le noyau de la planète surchauffe également du fait de l'incidence de l'énergie cosmique la 
terre gonflera déjà légèrement au cours de 2014. Tout ce que nous pourrons faire dans cette 
période, ce sera de venir en aide aux groupes isolés abandonnés à leur sort, et vous pourrez être 
sûr que les multitudes de ces "disparus" seront bien vivants, survivant en des endroits préparés 
pour les accueillir. Je ne peux toujours pas môexprimer ouvertement sur ces d®veloppements mais 
vous qui êtes plus préparés comprendrez de quoi il sôagit. L'ann®e prochaine ne sera pas des plus 
faciles, mais vous les amis disposez maintenant du discernement pour traverser ces moments de 
conscientisation planétaire à laquelle vous êtes en train de collaborer. Ne pensez pas que vous 
êtes seuls et abandonn®s parce que vous ne lô°tes pr®cis®ment pas. Nous serons ici aupr¯s de 



vous. 
 
 
Vidéo 111 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent onze - le 7 janvier 2014. 
- Mythi : De nombreuses disparitions de communaut®s enti¯res sont en train dôavoir lieu sur une grande 
échelle à travers toute la planète et font partie des programmes de protection que certaines races ont 
commenc® ¨ mettre en îuvre au profit de leurs semblables implant®es ici il y a longtemps pour leur ADN. 
Un gouvernement d'Asie, du pays le plus peupl® de votre plan¯te est au courant et essaye dôy collaborer 
pour obtenir un meilleur statut directeur dans la nouvelle société planétaire contre la protection des 
groupes ethniques des races concernées. Lôaide du gouvernement en place, bien quôelle comprenne 
m°me des sites de relocalisation pour les d®plac®s et quôelle ait eu un accueil favorable de ces races, ne 
lui garantira néanmoins aucun privilège au sein de la nouvelle société. Les choses évoluent véritablement 
et ind®pendamment, ce dont vos m®dias ne vous informent pas du tout. Tous ceux qui, dôune mani¯re ou 
dôune autre, d®sirent exp®rimenter ou obtenir des ®l®ments de preuves de la fin de la soci®t® actuelle et qui 
ne cessent de manifester leur frustration lorsque la Communauté Galactique intervient pour minimiser les 
événements, ceux-l¨ m°me, sont tr¯s certainement dans lôattente de telles interventions. Certains ont 
critiqué CB pour ses retranscriptions de nos conversations, ne comprenant pas la séquence des 
®v®nements d®crits car nôayant pas suivi tout au long de ces ann®es votre p®riple comment® au fur et ¨ 
mesure par nous dans le but de vous former. Et côest ceux-là encore qui appelleront à l'aide pour échapper 
aux difficultés et devront éprouver dans leur chair les conséquences de leur absence de préparation et de 
conscientisation familiale et communautaire. 
- Oui, certaines anciennes technologies extraterrestres, restées à l'abri pendant des millénaires au "Moyen-
Orient", et sur dôautres sites en Sibérie et en Amérique, ont été retirés de force de leurs divers caches. Les 
plus dangereux ont ®t® d®sactiv®s par les Pl®iadiens pour ®viter d'°tre d®ton®s du fait dôune maladresse de 
vos scientifiques qui en ignorent tout. Cette désactivation d'objets anciens potentiellement dangereux est 
menée exclusivement par les équipes pléiadiennes. Tout récemment les événements survenus récemment 
dans des installations militaires en Am®rique du Nord, ®tait lôune de ces d®sactivations avec r®cup®rations 
d'artefacts dans leurs caches, principalement dôanciennes reliques conserv®es comme sacr®es par les 
peuples du Moyen-Orient et depuis réquisitionnées au prétexte de recherche scientifique. Outre ce fait ils 
ont également été l'objet de milliers de morts dans des guerres sous faux drapeau déclenchées dans le 
seul but de s'en emparer, une pierre de plus à apporter à la grande honte de vos élites. 
- Au sujet du terme "Fédération Galactique" je vais vous le répéter une toute dernière fois, le mot fédération 
n'est jamais utilisé pour dénommer les races souveraines de planètes indépendantes. Une fédération ne 
peut rassembler que les colonies des races diff®rentes dôune m°me plan¯te. Au niveau galactique, il n'y a 
que des "Communautés" à avoir librement accès aux planètes de niveau 1 de la troisième dimension et qui 
souhaiteraient se joindre ¨ elles. Aucune plan¯te souveraine nôa pour obligation de faire partie d'une 
"Communaut®ò ce qui nôest pas le cas pour une "f®d®ration". Par cons®quent, je peux vous affirmer qu'il n'y 
a aucune sorte de "fédération" impliquant des races et planètes souveraines. 
- Pour la derni¯re fois ®galement, comprenez que votre plan¯te nôascensionnera pas dans une quatri¯me, 
cinquième ou toute autre dimension. Ceci est un univers de troisième dimension et rien de ce qui est ici ne 
peut quitter cette dimension. Cela fait-il sens pour vous ? Un dernier point important à ce sujet, et à 
comprendre une bonne fois pour toute, côest quôil n'y a pas d'interaction entre les troisi¯mes et les 
quatrièmes dimensions, une telle interaction multidimensionnelle est une théorie romantique imaginée par 
une de vos communautés de pseudo-scientifiques. Il existe 10 niveaux dans la troisième dimension qui 
sont facilement confondus avec "d'autres dimensionsò et tout ce que votre pseudo-communauté 
scientifique ne peut pas expliquer est r®duit ¨ cette interpr®tation ñmultidimensionnelleò. La seule 
interaction possible avec la quatri¯me dimension a lieu lorsque vous °tes d®sincarn®s et changez dô®tat 
quantique. Ne soyez plus tromp®s par lôusage de ces termes impropres. 
- En ce qui concerne le début des changements physiques planétaires, suivez bien la météo et vous 
comprendrez où les nouveaux pôles vont finalement se mettre en place, prêtez tout particulièrement 
attention à vos océans, ils seront les premiers à se manifester avec en conséquence des mouvements 
issus de la pression tectonique et des grandes turbulences atmosphériques. Les trous causés dans votre 
magnétosphère, du fait de son interaction avec le soleil, aggravés par les tunnels gravitationnels dus aux 
alignements des planètes du système solaire pendant cette période, pourront entraîner des variations de 
température de plus de 50 degrés centigrades en une seule journée en certains endroits du monde, et 
perturber vos systèmes électriques et électroniques, cela pour des périodes de quelques jours à quelques 
mois. Les populations régionales devront s'adapter à ces perturbations au quotidien, et jusqu'à ce que la 
plan¯te se stabilise ¨ nouveau. Nôattendez pas que ce communiqué-ci soit jamais repris par les médias les 
amis, alors apprêtez-vous ! 



- Vous rappelez-vous des propulseurs install®s sur la lune pour de possibles manîuvres il y a de quelques 
mois ? Eh bien, ces propulseurs seront testés ces jours-ci pour être utilisés au cas où les océans du 
monde menaceraient de provoquer des extinctions massives, la lune serait alors utilisée pour compenser 
les mouvements océaniques. S'ils sont effectivement utilisés, vous serez en mesure d'observer votre lune 
manîuvrer sur différentes orbites jusqu'à se stabiliser à nouveau selon la position finale de l'inclinaison 
planétaire désirée. 
- Il y aura des communiqués diffusés sur des météores entrant plus profondément dans votre atmosphère 
aux endroits sujets à perturbations du fait dôune atmosph¯re amincie, et dôautres encore de vos m®dias 
officiels relatant des fausses dôattaques extraterrestres ¨. Un autre point que je tiens ¨ ®claircir au sujet des 
extraterrestres est quôils ne sont ni des "d®mons d®chus" ni des "anges d®chus", bien au contraire, mais 
tout ceux voyageant dans des engins spatiaux de par l'Univers sont beaucoup plus évolués que vous 
terriens qui vous ôappuyez sur les mythes transform®s en codes de conduite de vos anciennes mais 
toujours actives "religions", en place de vous appuyer sur votre propre conscience. 
- Comme je le disais au début, de nombreux groupes seront relocalisés par abduction comme beaucoup 
lôont d®j¨ ®t®. 
Soyez certain que nous serons là, nous ne vous abandonnerons pas... 
 

 
Vidéo 112 ï DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent douze - le 24 janvier 
2014. 
- CB : Réponses aux questions de vos nombreux emails, 
Q - Mythi, il y a une théorie décrivant le système solaire comme se déplaçant en spirale dans l'espace, est-
ce une théorie pertinente ? 

 
 
- Les amis, la réponse est facile à visualiser... Imaginez-vous en observant une galaxie du dehors, il y a là 
des milliards d'®toiles, avec des billions de plan¯tes tournant autour dôelles, chaque syst¯me solaire avec 
des angles de rotation et des inclinaisons aléatoires par rapport au plan équatorial de la rotation de la 
galaxie en question. Si cette théorie était vraie, chacune d'elles progresserait en spirale dans une direction 
aléatoire du plan de rotation. Pouvez-vous imaginer le chaos que ce serait ? Honnêtement, c'est tellement 
insensé que cela peut facilement être réfuté. Il y a des milliers d'années, les colonies comme les 
Sumériens, les mayas et d'innombrables autres cultures ont observé et cartographié les corps célestes 
orbitant votre système solaire, et les positions de ces corps célestes sont demeurées les mêmes, mise à 
part la déclinaison du mouvement de votre système solaire quant à sa position dans la galaxie orbitant le 
système binaire Alcyone tous les 24 200 ans environ. Imaginez chaque système solaire comme un 
couvercle en mouvement dans le vide et suivant le mouvement inhérent à la galaxie à laquelle il appartient 
dans son mouvement horizontalement, verticalement ou sous n'importe quel angle quôil ait par rapport au 
plan de la galaxie et que ce soit stable C'est la question la moins fondée théoriquement à laquelle j'aurai 
répondue pour vous. 
Q - Mythi, vous nous avez confirm® plusieurs fois la prochaine ñs®paration du bon grain de l'ivraie", mais 
comment affectera-t-elle notre avenir dans la pratique ? 
- La Communauté Galactique a l'ensemble de la population de la planète actuellement cartographiée avec 
les signatures de tous ceux qui sont censés continuer ou revenir sur la planète pour sa nouvelle phase, 
actuellement en cours de démarrage. Tous les volontaires, tous ceux qui sont en mesure de passer au 
Niveau 1 ou qui y vivent déjà, sont sur une liste spéciale. Les autres seront transférés sur de nouveaux 
lieux pour leur développement. Cela devrait devenir une société majeure lorsqu'elle aura intégré 
formellement la communauté interstellaire. 
Q - Mythi, pouvons-nous faire quelque chose pour activer notre glande pin®ale ou notre "troisi¯me îilò ? 



- En ce qui concerne la glande pin®ale ou troisi¯me îil dont vous discutez, elle sera seulement activée par 
son interaction avec les nouvelles fréquences du système solaire, une situation dans laquelle l'énergie 
quantique existante dans les corps de la troisième dimension peut naturellement les transformer en 
nouveau sens de la perception. Il ne sert à rien de chercher à la "décontaminer" ou la "détartrer" ou tout 
autres moyens de l'environnement physique. Ce serait comme faire réparer votre téléphone cellulaire alors 
que vous nôauriez nulle part o½ le connecter au réseau ou même le brancher pour en recharger la batterie. 
Vous pouvez en prendre soin mais cela ne le rendra pas opérationnel pour autant. Comme je l'ai dit plus 
t¹t, ce nôest pas seulement la glande qui fera la diff®rence mais la gamme des changements de votre ADN 
qui synchronisera votre cerveau dans un fonctionnement harmonieux. Tout arrive en son temps. 
Q - Mythi, en mettant en îuvre toutes les technologies disponibles pourriez-vous neutraliser la catastrophe 
radioactive de Fukushima pour empêcher que la situation ne sôaggrave encore plus ? 
- Eh bien, ce serait possible mais aussi improbable. Jusqu'à ce que les changements en cours soient 
finalis®s, des douzaines de "Fukushima" viendront empirer cette catastrophe. Vos chefs nôont pas voulu 
considérer tous les avertissements qui leur ont été communiqués comme un sujet prioritaire et cela 
compliquera la situation de ceux qui demeureront ici après la finalisation. Les sociétés habilitées à rester 
seront aid®es par nous et nôauront pas ¨ souffrir du problème, qui va en contradiction directe avec la 
directive de dépeuplement de la planète planifiées par les élites. Ne confondez pas non plus les choses, 
les sociétés qui seront aidée ne seront pas nécessairement de "Niveaux 1", la question est de savoir si oui 
ou non le Niveau 1 leur pose un problème personnel, cela ne nous concerne pas. Une fois la poussière 
retombée, tout sera restauré, y compris votre faune et votre flore. Votre élite ne sera plus, et une nouvelle 
société s'épanouira sur une planète rénovée et améliorée. Même si le noyau de la planète se réchauffait au 
point de causer une catastrophe majeure par l'explosion d'un super volcan causant une d®cennie "dôhiver 
nucléaire" ou si un astéroïde devait tomber dans l'océan provoquant un grand tsunami, la société ici sera 
protégée et prospérera une fois libérée du pouvoir abusif de vos élites, et cela une fois pour toutes. 
- Les amis, bon nombre de vos fanatiques religieux demeurent à la recherche d'un lien à établir avec vos 
romances religieuses sous la rubrique " fin des temps" y incluant conspirations, possessions démoniaques, 
reniements du covenant Divin, ingérences transdimensionnelles, etc... Que pourrions-nous leur en dire ? 
Tout ce que je peux en dire côest que ce ne sont que les diff®rentes manipulations générées dans le 
processus d'endoctrinement sans fin auquel vos élites vous soumettent en tant que société. Dans la réalité, 
le monde est dôun fonctionnement simple, et la conscientisation de votre position en relation ¨ l'univers 
vous amènera à le percevoir intimement, Dieu est en chacun. Chacun trace son propre chemin. Tout 
d®pend uniquement du degr® dôintimit® de chacun avec sa perception du cr®ateur au travers sa 
conscience. Soyez assurés que rien ne peut arriver à votre conscience, elle est unique et indestructible. En 
vous maintenant en harmonie avec votre conscience vous vous trouvez automatiquement préparé à tout 
événement pouvant se produire dans le monde physique, alors soyez prêt à aider et guider les autres 
autour de vous au moindre problème qui adviendrait. Le dicton que vous avez "l'espoir est le dernier à 
mourir" est incorrect, en réalité l'espoir ne meurt jamais parce qu'il vous suit partout où votre conscience 
vous emmène par-delà ce vaste univers. 
 

Vidéo 113 - Fr DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent treize - le 21 février 
2014. 
Q - Mythi, nos amis étaient un peu inquiets de devoir rester ainsi sans nouvelle ; pourriez-vous nous 
communiquer une trame des derniers développements ? 
- Les amis, je peux déjà vous transmettre une partie des informations auxquelles nous avons eu accès 
concernant la réorganisation du système planétaire en cours par la Communauté Galactique. 
- Trois planètes humanoïdes supplémentaires devraient venir rejoindre la zone orbitale propice à la vie du 
système solaire. En plus de la Terre et de Taus ce sont les planètes Mars et Vénus qui devraient se trouver 
réassignées à cette zone propre à une colonisation humanoïde. Cela sera donc trois nouvelles planètes en 
plus à venir intégrer la zone habitable du système de la Terre. Mais comme cette information est officieuse, 
nous ne connaissons pas encore les modalités scientifiques de cette importante opération, même si nous 
savons que de grands "corps célestes" ont déjà été transférés pour venir participer aux réarrangements 
des orbitales. Cela étant, il y aura obligatoirement réalignement de toutes les autres planètes du système 
sur de nouvelles orbites pour stabiliser l'équilibre naturel du nouvel arrangement, ce qui nécessitera une 
pr®cision et des forces ¨ mettre en îuvre inimaginables pour repositionner les immenses Jupiter, Saturne, 
Uranus et Neptune dans le syst¯me afin dôy int®grer de nouveaux partenaires sans grandes perturbations. 
- Les amis, en cette année cruciale où se profile la fin de cette reconfiguration, soyez assurés que nous 
serons là pour soutenir vos communautés. La Terre ne sera plus jamais la même une fois la croûte 
planétaire reconfigurée pour cette nouvelle ère. Lorsque vous jetez une pierre dans une mare, des dizaines 



dôondes concentriques se forment, se propagent et ®voluent en force pour finalement sôaffaiblir et 
disparaître, ainsi un tel changement dans le système va causer des réactions qui se propageront 
longtemps après la reconfiguration elle-même. Au cours de cette période, vos sociétés tireront profit de la 
réorganisation planétaire de cette nouvelle réalité, aidés des nombreux amis qui vous seront officiellement 
présentés en temps et en heure. 
- Nombre de grands corps célestes seront à ce moment-là observables en orbite dans le système solaire et 
tous ces moyens exceptionnellement massifs y demeureront jusquô¨ ce que le syst¯me se soit stabilis®. Le 
soleil réagira aux stimuli gravitationnels causés par ces changements, et même si tout a été calculé pour 
avoir un impact direct minimal sur la vie humanoïde terrestre il y aura beaucoup de pertes concernant votre 
flore et votre faune, notamment parmi les animaux sôorientant g®omagnétiquement et qui seront 
momentan®ment perdus, mais pour lôessentiel tout restera sous contr¹le tant que les pouvoirs corrompus 
qui gouvernent vos soci®t®s nôoptent pas pour un d®clenchement de catastrophes "naturelles" visant ¨ 
éliminer les populations pour nous emp°cher de les aider ¨ recoloniser la plan¯te au Niveau 1. Côest le 
principal objectif de vos ®lites dans leur effort de diminuer la population que dôamoindrir les soci®t®s ou 
groupes ethnique non-souhaitables, de leur point de vue, à la tête des développements de la prochaine 
phase planétaire, car le moins il restera de monde et plus il leur sera facile de contrôler la planète avec 
lôaide de ceux ñs®lectionn®s" par eux pour les servir. Par cons®quent, restez attentifs ¨ toutes attaques 
sous faux drapeaux, faux événements et fausses informations. Ne comptez pas sur le soutien de vos 
gouvernements ; essayez de vous associer avec vos amis, familles et collectivités locales si possible. Vous 
avez encore lôopportunit® de vous organiser et vous pr®parer aux éventuelles périodes de difficultés par 
lesquelles "ils" essayeraient de vous faire passer, dôautant que les chances de recevoir de l'aide en ces 
temps difficiles seront importantes, en particulier pour tous ceux qui se seront tenus au courant et seront 
prêts à lui faire bon accueil. 
- Avez-vous remarqu® ¨ quel point vos gouvernements nôont m°me plus comme auparavant de scrupule ¨ 
dissimuler leurs m®faits, et que nombre de donneurs dôalerte commence ¨ communiquer sur des sujets qui 
ne souffre plus de devoir être passés sous silence ? Dans l'éventualité même où tous les donneurs 
dôalertes aient ®t® ®limin®s, lôarriv®e de nouveaux "corps c®lestes" dans le syst¯me solaire nôest pas le 
genre dô®v®nement qui puisse °tre omis ou contredit. En r®alit®, l'®lite n'est plus en mesure de dissimuler 
les faits, et vous aurez le temps à la fois de vous mettre en sécurité, de conscientiser votre vision du 
monde et de vous y intégrer comme collaborateurs au développements nécessaires au passage à cette 
nouvelle ère. 
- Lôhumanit® se voit sans avenir, vos jeunes d®sesp¯rent et vous °tes de plus en plus assujettis au bon 
vouloir de quelques-uns alors que selon vos choix de vie sociaux vos marges de manîuvres en mati¯re 
de communications et de consommations vont s'amoindrissant et que vous vous sentez canalisés vers un 
entonnoir social incontournable par seul instinct de survie ? Et bien, toutes ces tendances sont 
compl¯tement ñvouluesò... Et ne serait-ce lôirruption dô®v¯nements majeurs ¨ venir, vous seriez tous 
condamnés à rester, cro´tre et mourir, dans cet ñnasseò conue pour servir de plus en plus exclusivement 
lôint®r°t de quelques-uns. 
Q - Mythi, les activités de la NASA sont suspendues en ce qui concerne les vols habités orbitaux, croyez-
vous qu'ils envisagent dôautres types d'action comme lôinstallation de puissants lasers sur de gros porteurs, 
des navires de la NAVY ou m°me sur lôISS ? 
- Eh bien, dans la première phase du programme spatial avec la navette Challenger, ils se sont saisi 
ind¾ment dôune balise stellaire en orbite et cela a été considéré comme un acte délibéré de piratage 
technologique car ce monolithe était une unité scientifique de la Communauté Galactique. En 2003 il y 
avait d®j¨ eu tentatives de la navette Columbia dôabattre le vaisseau que vous appelez "Black Knight" pour 
en obtenir la technologie apr¯s lôavoir fait chuter en Antarctique. Bien quôemp°ch®s de le faire par son 
champ de force et bien quôavertis du danger quôil y avait l¨ pour eux apr¯s une premi¯re tentative 
infructueuse de décrocher de son orbite cet engin spatial conu par les chercheurs dôEpsilon Bootis il y a 
13 000 ans, ils reurent finalement cette instruction de souffler lôengin spatial au sol par des charges 
multiples disséminées sur le périmètre de son champ de force avec pour conséquence du non-respect tous 
les avertissements reus lôissue dramatique que vous connaissez. De ce fait, vos gouvernements furent 
pri®s de ne plus envoyer de nouveaux vaisseaux en orbite jusqu'¨ ce quôune nouvelle soci®t® soit ®tablie 
sur la planète. Tous les vols, vols habités ou non habités, sont depuis escortés par des patrouilles de 
Pléiadiens pour prévenir de tout problème majeur y compris de la présence d'aucune arme d'aucune sorte 
en orbite. Depuis votre station spatiale primitive a elle-même maintes fois été protégée de la destruction 
par l'intervention de ces patrouilles ; car sans champ de force elle est sujette à se désintégrer par simple 
collision avec vos propres débris spatiaux ou avec les micrométéorites qui actuellement abondent dans le 
système. Quant ¨ vos canons laser, ils ne laisseraient m°me pas une ®raflure sur la peinture dôun vaisseau 
spatial. Nôoubliez pas que tous les vaisseaux spatiaux parvenus jusquôici peuvent sôapprocher ¨ quelques 



kilomètres de la surface de votre Soleil sans en être affectés, tous étant équipés de champs de force si 
impénétrables que leurs capacités vont bien au-delà des spéculations les plus folles de vos scientifiques. 
- A propos du labyrinthe de tr¯s anciens tunnels et dôanciennes bases existant sur votre planète, ils 
sôagissaient dôun r®seau qui avait ®t® conu pour permettre la circulation des vaisseaux de service de 
différentes cultures sans interférence, même avec les reptiliens du temps où ils aimaient à utiliser la Terre 
comme réserve de chasses aux dinosaures. Nous parlons de l'®poque dôavant le dernier ©ge glaciaire 
quand ceux-ci nôavaient pas encore quitt® la plan¯te. De tels tunnels existent ®galement sur la Lune, Mars 
et des milliers d'autres planètes colonisées ou simplement sous concession minière. Une grande partie de 
leur équipement a été laissé dans ces labyrinthes souterrains par les civilisations qui étaient venues 
installer et étudier les colonies terrestres. Ces matériels y existent toujours, pour la plupart protégés par 
des champs de force pour ®viter d'°tre emport®s par des imprudents. Aujourd'hui il nôy a plus de conflits 
dans ce quadrant qui justifie l'utilisation de ces systèmes de tunnels sur votre planète, aussi ils sont 
clairement laiss®s ¨ lôabandon et nombreux sont ceux qui se sont effondr®s du fait dôanciens mouvements 
tectoniques. Néanmoins même si ces technologies sont dépassées et archaïques depuis longtemps, elles 
restent encore nettement en avance sur les v¹tres, ceci pour vous rappeler lô®tendue du chemin ¨ parcourir 
les amis. 
- En ce qui concerne la plan¯te et les changements en cours, je crois quôil nôest pas n®cessaire de revenir 
sur ce qui a été dit précédemment. J'ai déjà mis en perspective la bonne approche des évènements. Mais 
si des catastrophes naturelles sont au programme, la pire catastrophe que vous aurez à gérer ce sera vos 
gouvernements. Beaucoup de fous dangereux sont ¨ la t°te de vos soci®t®s et c'est dôeux dont vous aurez 
à vous méfier pour pouvoir échapper à leurs décisions de la façon la plus habile possible. Entre les lois 
utilisées pour le bien commun et les lois injustes qui ne font que perpétuer l'asservissement social, ces 
derni¯res seront ¨ abandonner dans une prise de conscience plan®taire. N'oubliez pas que dôun moment ¨ 
lôautres des amis interviendront ; prêts à vous aider au redémarrer une société nouvelle sur une planète 
rénovée. 
- CB : Communiqu® sp®cial (je n'ai pas l'intention dôen faire une vid®o.) "LA VISITE" : 
Bien, les amis comme certains d'entre vous le savent déjà, j'ai décidé de détailler la visite que jôai pu faire ¨ 
l'int®rieur d'une navette de la flotte dôengins spatiaux de Mantuk dôAndrom¯de. Je nôaime habituellement 
pas partager mes exp®riences, parce quôelles me semblent parfois irr®elles, m°me ¨ moi-même, alors 
quôelles le seront combien plus encore à ceux qui auront à les lire... Mais même si c'est quelque chose de 
difficile ¨ croire, au final côest ¨ chacun dôen d®cider en son for int®rieur. 
OK, commençons par le début. À la fin de l'année dernière, je discutais avec Mythi de la relocalisation d'un 
ancien membre dô®quipage extra-terrestre perdu au milieu de notre société comme nous le faisons 
r®guli¯rement avec Mythi lorsque quôil môannonce devoir retourner au vaisseau pour y r®gler certaines 
tâches en instance. Je lui dis donc au revoir et côest l¨ quôil me propose de lôy accompagner quelques 
minutes si je le souhaitaisé Eh bien tout dôabord je nôy ai pas cru du tout parce que j'avais d®j¨ essay® 
sans succ¯s de ñforcer cette porte" ¨ de multiples reprises durant ces trois derni¯res ann®es, mais il 
renchérit immédiatement en me disant : "C'est bon, j'ai déjà prévenu les collègues que je vous inviterai à 
venir vous pr®senter"é Cô®tait l¨ intelligent de sa part, ¨ me prendre ainsi par surprise cela ne me laissait 
pas le temps de négocier la possibilit® dôemporter un appareil photo avec moié  Et donc, dès cet instant 
au moment o½ je môy attendais le moins, je me suis retrouv® sur une petite aire dôaccueil sous un plafond 
dôune mati¯re enti¯rement lumineuse et ®clairant tout lôenvironnement 
Le temps de réaliser que j'avais été téléporté là et je perdais immédiatement connaissance pour me 
retrouver, quelques minutes plus tard, couché sur une sorte de civière, avec une petite sauveteur-
secouriste me touchant lô®paule. Elle avait un regard tr¯s doux et côest l¨ que je me suis rendu compte ¨ 
quel point Mythi pouvait être moche en regard des siens... (Héhé, juste une plaisanterie entre Mythi et moi, 
au cas où il lirait cette histoire.) 
Donc, aussit¹t remis je me relevais et commenais ¨ examiner lôenvironnement du point de vue de 
l'ing®nieur qui essaye de comprendre la dynamique interne propre ¨ lôendroit. Nous sommes ensuite pass® 
dans un hall qui ressemblait vraiment à une salle de séjour tropicale de forme octogonale, avec des 
endroits pour s'asseoir, un éclairage idéal et plusieurs plantes dans des sphères translucides avec de l'eau 
ou dôautres liquides dôun rendu tr¯s esth®tique ainsi que diff®rentes esp¯ces de fleurs dans chaque coin. 
Cô®tait inconcevable pour moi de d®couvrir un tel environnement à l'intérieur d'une petite soucoupe, bien 
plus que les une ou deux pi¯ces en tout et pour tout que je môimaginais, je r®alisais que je me retrouvais 
face ¨ quelque chose dô®norme, avec plein de coursives, une multitude de pi¯ces, de dortoirs et de 
vestibules... Nulle trace non plus de câblages, de tuyauteries, de boutons ou de commandes, tout y était 
contr¹l® mentalement. Je comptais 18 personnes environ, dôau moins trois diff®rentes races, tous tr¯s 
sympathiques. Certains d'entre eux prenaient la peine de venir me serrer la main et Mythi leur racontait ce 
que nous faisionsé Cô®tait tr¯s sympathiqueé 



L'un d'entre eux, que Mythi me pr®senta comme "lôIng®nieur" de l'®quipage se nommait "Tasid", et celui-ci 
m'expliqua que tout ici était moléculairement programmé et répondait aux commandes mentales des 
personnes de lô®quipages responsables de certaines de leurs fonctions. Il m'emmena visiter la "salle des 
machines", mais une fois l¨ je nôy d®couvris que 8 demi-globes métalliques avec un plus gros au centre, 
sans même un panneau de commande ou même le moindre bruit dans la pièce. Autant dire que pour un 
ingénieur "Niveau 0" comme moi le désappointement était rude ! J'ai demandé à voir la "salle de 
commande", il m'y emmena et là il y avait un panneau de contrôle, enfin ! Néanmoins à ma grande 
déception sans le moindre bouton, voyant clignotant, levier ou manette. L'opérateur passa sa main devant 
un petit symbole et le plafond passa dôun aspect "m®tallique" ¨ un stade plasmatique particulier pour 
devenir transparent comme du cristal, et on put voir tout ce qui se passait ¨ l'ext®rieur du vaisseau, et côest 
là que je réalisais que nous étions immergés dans l'océan ! 
Lorsque je regardais le sol, qui était devenu sur commande tout aussi transparent que la salle toute 
enti¯re, cô®tait comme si nous flottions dans une bulle de verre avec un champ de vision de 360 degr®s 
dans toutes les directions... Nous pouvions voir tout ce qui se trouvait à l'extérieur du vaisseau spatial, et 
nous pouvions observer dans ses moindres détails l'environnement externe, cô®tait surr®aliste. Sur ce 
panneau, il y avait un cadre arrondi comme un grand cerceau de métal de 2 mètre que je me rappelais 
avoir d®j¨ vu dans plusieurs autres pi¯ces, aussi je demandais de quoi il sôagissait ce ¨ quoi on me 
r®pliqua de simplement interroger ce syst¯meé Je posais donc de multiples questions sur les chantiers 
spatiaux en charge de la construction de ces vaisseaux et une image 3D commença à se former pour me 
montrer clairement la planète concernée, ensuite le syst¯me navigua jusquô¨ l'usine o½ ®taient en cours 
d'assemblage des centaines de vaisseaux de toutes tailles... Je me sentais perdu dans l'espace... Puis 
jôaperu la maison o½ Mythi vivait, et l'ensemble de son quartier... Je ne lôaurais quitt® pour rien au monde, 
et moins encore pour venir étudier ce bout de rocher avec ses ignorantes fourmis... Mais c'est la raison 
pour laquelle lui et les siens sont de niveau 5, après tout... 
Soudain, je sentis un arôme intéressant, ressemblant un peu à de la vanille, donc je posais des questions 
au sujet de leur alimentation, où étaient entreposés leurs stocks alimentaires et de quoi ils étaient 
constitu®s, ce ¨ quoi il me fut expliqu® quôil nôy avait pas de nourriture ¨ bord... Il y avait un terminal dans la 
"salle à manger" qui littéralement "matérialisait" la nourriture que vous désiriez, cette nourriture provenant 
de "stations" de ravitaillements logistiques propres à chaque planète de l'une quelconque des races qui 
travaillaient à bord de l'engin spatial, en fait cette "machine" était un portail permanent donnant vers votre 
propre monde, inimaginable ! 
Me rendant alors compte que le temps passait, je demandai comment tout ceci pourrait être contenu dans 
un vaisseau spatial d'un maximum de 80 mètres de diamètre pour 10 mètres de haut, et ils évoquèrent une 
autre technologie dont je nôavais jamais entendu parler avant et dont dôailleurs je nôai toujours pas saisi le 
fonctionnement. Il me dit que tout se situait sur un autre plan, connecté au vaisseau, et que tout son 
intérieur constituait un portail permanent En fait, lorsque vous êtes dans ces pièces, couloirs ou salons, 
vous n'°tes pas vraiment ¨ bord du vaisseau, vous vous trouvez dans un espace r®serv® ñparall¯leò au 
vaisseau tout en étant une partie constitutive de ce vaisseau, étrange, cette technologie fantastique fournit 
un environnement idéal dans un petit espace... Cela comme par magie... Ilsappellent cela la "réallocation 
spatiale". Le ñprogrammeò qui contr¹le tout cela fonctionne en temps r®el et vous pouviez passez d'un 
environnement ¨ lôautre sans modification ni de luminosit® ni de temp®rature. Il n'y a pas non plus de super 
ordinateur central visible, tout est programmé dans la structure moléculaire du navire... Cette structure 
contrôle l'environnement interne, les champs de force, la mobilit® et la manîuvrabilit® du navire, etcé 
Pouvez-vous imaginer ce type de technologie ? "L'ingénieur" m'expliqua calmement que cette technologie 
de "réallocation spatiale" était nouvelle même pour eux, car ils ne la détenaient que depuis à peine plus 
que 500 de nos années, avec une adaptation aux engins spatiaux datant seulement de ces dernières 
d®cennies. Je lui demandai ce quôil adviendrait dôun vaisseau utilisant une telle technologie en cas 
dôaccident ? Quôen serait-il vraiment ? Ce à quoi il me répondit : Eh bien, si le vaisseau pour quelque raison 
que ce soit, tombait en panne, ce ne serait plus quôune coquille vide, rien ni personne de lô®quipage ne 
demeurerait à l'intérieur. Pouvez-vous imaginer comment je me suis senti petit devant ce que lui 
consid®rait simple eu ®gard ¨ des technologies quôil nous faudra prendre plusieurs milliers d'ann®es ¨ 
maîtriser ? 
Je lui ai donc demandé pourquoi les élites de ma planète s'efforçait de voler de la technologie 
extraterrestre si elles nôavaient pas la capacit® de la copier ? Ce ¨ quoi il môa r®pondu : "Ils ne cherchent 
pas des technologies de pointe, ils cherchent d'anciennes technologies susceptibles d'être mieux 
comprises par vos scientifiques, un vaisseau comme le nôtre n'a pas dôint®r°t pour eux, mais des 
vaisseaux tombés il y a plus de 1000 ans et contenant des technologies plus conventionnelles oui, ceux-là 
leur permettrait la r®ing®nierie de certaines de leurs principales fonctions ou de d®tails structurelsò. ê partir 
de cette explication, le pourquoi des « grands efforts è des ®lites môest devenu bien plus clair dans leur 
tentative de s'emparer de vieux vaisseaux et art®facts, dô®paves sur la lune, et m°me du ñChevalier noirò. 



À ce stade Mythi me fit signe qu'il était temps de se retirer et de dire au revoir à tout le monde, des gens 
vraiment sympathiques. Je leur présentais mes excuses pour le dérangement occasionné, et je retournais 
dans la pi¯ce par o½ jô®tais arriv® sur le vaisseau, et puis avant que je môaperoive de quoi que ce soit 
j'étais de retour à l'endroit d'où je venais, à dire au revoir à Mythi et à le remercier pour l'initiative qu'il avait 
eue l¨ pour moi. La seule morale que jôai pu tirer de cette exp®rience est que nous ®tions encore si arri®r®s 
que cela faisait mal dôy penser. J'esp¯re que cela vous aura ®galement donn® une petite id®e de l¨ o½ 
nous en sommes vraiment. 
Portez-vous bien ! 
 

 
Vidéo 114 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent quatorze - le 24 mars 
2014. 
- Mythi : Les amis nous avions ¨ faire loin dôici, mais nous sommes finalement de retour.  
Comme je vous le disais, la ceinture de feu du Pacifique de la planète va montrer des signes de contraintes 
sôexerant dans le sens horaire, veillez ¨ bien observer lôapparition de cet indicateur. Ce sera le moment 
tant attendu dans lôagenda des £lites d'encha´ner ¨ ces catastrophes naturelles leurs propres objectifs 
concernant votre peuple. Le moment arrive, alors que les centrales nucléaires devaient être mise hors 
service il y a un an mais ont été maintenues délibérément. Plusieurs accidents pourraient survenir ou être 
fomentés pour provoquer la panique de la population. Comme certains d'entre vous le savent, j'ai eu 
l'instruction de ne pas divulguer dôinformations sur les ®v®nements ¨ lô®chelle locale, car ceci pourrait 
entraîner des réactions sociales excessives alors que nous n'avons pas licence pour intervenir comme 
guides. Mais beaucoup d'entre vous ont la capacité de lire entre les lignes de nos conversations et dôen 
tirer leurs conclusions. Oui, les dernières épreuves de test de viabilité de vos sociétés arrivent rapidement. 
J'imagine que la plupart d'entre vous ressentent toute la tension quôil y a dans lôair, et ont le sentiment de 
lôimminence dôun ®v¯nement majeur. Eh bien, presque tout ce qui est à l'horizon 2014, bon ou mauvais, 
continuera à se développer dans les années à venir. 
Q - Mythi, êtes-vous en mesure de localiser nos avions accidentés ? 
- Nous pourrions les retrouver si nous avions quelques détails sur ces évènements, mais en tous cas nous 
ne lancerions pas de recherches au hasard. Il y a des milliers de vols quotidiens de votre aviation, nous ne 
surveillons pas les activit®s de chacun d'entre eux, et ce nôest pas de notre ressort. Donc la seule chose 
que je puisse vous dire du cas concern® est qu'il n'y a pas eu ñabduction" de cet appareil par quelque race 
"extraterrestre" que ce soit, parce que cette activité est spécifiquement sous la surveillance des Pléiadiens 
et que rien n'est soustrait à la planète sans leur accord. Cet événement est probablement imputable à 
certains de vos groupes dissidents cherchant à provoquer une adhésion à une politique ou à supprimer 
préventivement toute menace. Clairement, il n'y aura aucune invasion extraterrestre, ni de Nephilim, ni de 
ñgrisò. Il nôy a plus ici que des races volontaires pour venir soutenir les colonies de leurs anc°tres, rien de 
plus. 
- Comme je l'ai déjà dit voici bien longtemps, la Russie, la Chine et le Moyen-Orient sont un groupe qui n'a 
jamais ®t® "int®gr®" au sein de la faction des ®lites qui contr¹lent la plan¯te. Il nôa toujours ®t® que "tol®r®" 
et considéré comme "population de seconde zone". Mais le problème est que ceux-ci se sont armés à peu 
près en même temps que vos élites après-guerre, et ont accédé simultanément aux technologies 
dôarmement atomiques d®velopp®es par vos scientifiques en Allemagne. 
- Lóactualit® g®opolitique de votre plan¯te indique une ®volution vers une ®ventuelle confrontation de ces 
deux factions, mais de plus la tendance se dessine dôun nouveau partage du Monde avec la Russie et le 
Moyen-Orient ñg®rantò lôOuest, et la Chine ñg®rantò l'Asie et l'Europe. 
- Je ne donne pas de dates, mais en tant que scientifique dans ce domaine, je maintiens que ces 
tendances se concr®tiseront dôici peu, ¨ lôoccasion de catastrophes, naturelles ou "programm®es". Voyez-
vous, la caste de vos élites gouvernantes exclu de ses rangs le Moyen-Orient, la Russie, les juifs et les 
asiatiques. Ces races longtemps considérées par eux comme "une plèbe utile" pendant longtemps est 
r®cemment devenue un "probl¯me" pour eux. Lô®lite au sommet de votre pyramide sociale va sôeffondrer et 
une élite alternative tentera de prendre sa place, mais toutes deux auront la surprise de ne pas arriver à 
leurs fins car cette colonie se mettra incidemment à régler sa conduite selon la législation de la 
Communaut® Galactique peu apr¯s que leur diff®rend nôait ®clat®. 
- De nombreux engins ont déjà commencé à se montrer sporadiquement pour commencer, pour 
familiariser les gens à notre présence sur la planète et cela sans même le consentement officiel de la 
Communauté Galactique, qui ferme désormais les yeux sur ces démonstrations. Une grande flotte d'engins 
spatiaux des races qui ont contribu® ¨ lôesp¯ce ici sôest bas®e en Antarctique et elles en sont ¨ envoyer 
des unités de reconnaissance en tous points du globe pour une évaluation finale, chacune pouvant prendre 



les mesures sp®cifiques quôil souhaite concernant son propre groupe ethnique, une fois celles-ci validées 
par le conseil de la Communauté Galactique. 
Q - Mythi, certains disent qu'il y a une espèce aux crânes allongées vivant parmi nous, est-ce vrai ? 

 
 
- Vous m'avez pos® la question pour les ñNightcrawlersò (Chenilles nocturnes), le ñSasquatchñ (Bigfoot), les 
sirènes, les dauphins, les reptiliens, mais vous ne m'aviez encore jamais demandé combien de races 
d'°tres intelligents vivaient ici sur la plan¯te. Jôavais lôespoir de pouvoir r®pondre un jour ¨ cette question 
jamais été posée. 
- Et bien oui mes amis, il y a bien une race qui descend directement des Atouniens qui maintenaient des 
colonies sur la planète il y a maintenant plus de 40 000 ans. Ils ont eu un groupe qui décida de rester lors 
du départ des colonies administrées par les Atouniens. Tous bénévoles à l'origine, ils désiraient maintenir 
la race ici et sôy sont retrouv® sans aucune de leurs technologies dôorigine ¨ devoir repartir de z®ro, ce en 
quoi ils ont ®chou® et maintenant ils en sont rendus au point quôil nôest m°me pas certain quôils puissent 
continuer à résider sur la planète à cette nouvelle étape de la colonie. À plusieurs reprises ils y sont passés 
tout pr¯s de lôextinction, ¨ lôoccasion de cataclysmes planétaires et pour leur "différence" des persécutions 
que les différentes cultures des temps barbares leur ont fait endurer. Très intelligents, ils manquent 
n®anmoins dôapproche pratique dans la mise en îuvre de leurs projets comme le font de simples 
humanoïdes. Depuis l'époque de l'Atlantide, ils étaient révérés pour leurs compétences comme des prêtres 
et des détenteurs de la parole divine, aussi furent-ils responsables des développements scientifiques et 
astrologiques de nouvelles races comme les Incas, les aztèques, les mayas et les égyptiens et 
actuellement ils se trouvent encore à travailler pour les traditions descendant de celles-ci à régner sur la 
planète. Au cours des derniers milliers d'années à renaître sur une planète de Niveau 0 ils ont fini par 
régresser du niveau 3 au niveau 1 aussi ont-ils été les premiers à remarquer son récent changement de 
Niveau. Ils sont des habitants de la planète Terre tout comme vous qui avez également été amenés ici, 
mais dôune autre race, avec un ADN diff®rents, dôune grande intelligence et sans esprit pratique quant ¨ 
leur survie, aussi ont-ils fini par se rallier à vos élites au moment du cataclysme mondial qui frappa Égypte. 
Depuis ils ont trouvé refuge dans des colonies souterraines et dans des endroits très spécifiques et bien 
isol®s des autres soci®t®s, cela en ®change de leurs ñservices intellectuels". Ils servaient et servent encore 
dôagents de protocole aupr¯s des diff®rentes races de gris et dôautres races extraterrestres depuis les tout 
premiers temps de la colonisation de l'Atlantide et jusqu'à l'heure actuelle, échangeant télépathiquement 
avec eux sans problèmes. Au final ils ont gagné un agrément et une protection inconditionnelle de la part 
des élites dominantes et comme nombre d'entre eux travaillaient avec les scientifiques reptiliens lorsqu'ils 
étaient encore parmi nous, beaucoup vivent maintenant dans la colonie martienne. Ils ne sont pas mauvais 
voyez-vous ; ils sont simplement dans une situation de "d®pendance", nôayant que tr¯s peu de f®condité 
leur race nôa pu prosp®rer sur la plan¯te aussi ne sont-ils quôenviron 10 000 individus actuellement. Inutile 
de leur porter trop dôint®r°t, car si les ®lites tombent alors ils chuteront vraisemblablement ensemble. Et 
même s'ils leurs survivaient, comme ce ne sont juste des intellectuels et pas des combattants, ils ne 
constitueraient aucunement une menace. 
 

 
Vidéo 115 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent quinze - le 16 avril 
2014. 
- Mythi : Les amis, depuis quelques temps la CG n'interfère plus avec le déroulement de vos phénomènes 
naturels puisque selon elle il ne serait plus possible de différer la mise en place de la nouvelle configuration 
planétaire nécessaire à son passage au Niveau 1. Les Arcturiens sont donc en train de retirer les 
absorbeurs de pression qui avaient été installés pour retarder l'événement autant que possible, laissant 
ainsi le temps ¨ plus de gens dô®lever leur fr®quence. Selon les donn®es actuelles, plus de 2% de 
population supplémentaires ont encore pu rejoindre la fréquence de bande compatible totalisant 



maintenant 24% de la population capable de coexister au ñNiveau 1". Ce ñsursisò se sera donc r®v®l® tr¯s 
utile en permettant de passer de 10 ¨ 24% dôaptitude. La plan¯te y perd le statut dô®tablissement de 
redressement et ainsi ses natifs y seront désormais souverains et cela deviendra le foyer propre de la 
communauté des citoyens de la Terre. 
- Les pôles vont migrer dès que l'équilibre du système sera revenu à la normale. Comme vous pouvez le 
remarquer, la planète Vénus est devenue plus lumineuse dans le ciel et ainsi que décidé son orbite est en 
train de changer pour une zone plus appropriée pour une future colonie. Le système avait jusque-là été 
gard® stabilis® par lôinsertion dôun objet de grande taille en orbite stationnaire dans le quadrant sud de la 
planète Terre. Or comme le système y réagit en temps réel et que la CG prend de ce fait ses initiatives 
d'interaction au fur et à mesure des indications correctives de ses chercheurs nous ne sommes finalement 
mis au courant de ces op®rations quôapr¯s quôelles aient d®but®. Nous attendons les audits tectoniques 
pour voir ce qui se passe au niveau des p¹les sachant quôil nôy a quôun mois seulement que les sondes 
arcturiennes de contrôle ont été placées aux endroits de fortes contraintes, un événements majeur pouvant 
accélérer à tout moment le cours naturel du processus. 
- Pour ce qui est de Vénus, vos scientifiques ne communiqueront pas à son sujet, mais vos astronomes 
amateurs les plus compétents et les plus intègres pourront témoigner de ses changements. Avec les 
grandes manîuvres de vaisseaux sur la lune, m°me vos astronomes amateurs peuvent facilement v®rifier 
la réalité de la présence de ces frères d'autres races présentes sur les bases lunaires. Tous vaisseaux 
venant d'une base située sur la lune ne prennent que quelques minutes pour parvenir dans votre 
atmosph¯re, soit la m°me dur®e quôun trajet de la base Antarctique. 
- Vous savez que je ne peux pas vous donner d'informations ou de prévisions régionales concernant des 
catastrophes naturelles, ne pouvant me permettre dôintervenir comme une sorte de proph¯te, mais notez 
malgré tout que les évènements évoqués restent à venir aussi restez attentifs à votre intuition au sujet de 
leur ®ventualit®. Vous vous en tirerez dôautant mieux que vous vous serez consciencieusement pr®par®s ¨ 
faire face ¨ tous les sc®narios. Gardez ¨ l'esprit que la seule chose qui puisse vraiment vous nuire côest 
vous-m°me et encore, encore quôil nôy ait rien dôirr®m®diable pour des °tres indestructibles dans lôabsolu. 
- Les races intelligentes résidant depuis longtemps sur la planète sont : 
- Les divers groupes ethniques d'humanoïdes de notre type qui vous sont déjà connus. 
- Un groupe de descendant des Atouniens, restés ici à titre expérimental et de leur propre volonté. C'est la 
race qui opère comme "consultants" de vos élites en échange de leur protection. Des êtres très intelligents 
avec un QI de plus de 160 mais sans aucun esprit pratique, pour lôhabileté manuelle notamment. La seule 
différence anatomique est leur boîte crânienne allongée et leur absence de palais. 
- Deux races dô°tres humanoµdes aquatiques ¨ respiration amphibie et qui ont lôaspect dôhumanoµdes 
croisés avec des mammifères marins, assez semblables aux dauphins, ce sont des races très anciennes 
déjà présentes sur la planète depuis plus de 50 000 ans. 
- Des groupes isol®s de type humanoµde que vous appelez ñSasquatchñ, une race implant®e ici par 
d'anciens reptiliens à titre dôesclaves et de "gardes-chasses", mais qui ne leur ayant pas donné satisfaction 
ont été abandonnés à leur sort ici. 
- Des groupes isolés décrits par votre mythologie de l'antiquité comme des satyres et provenant 
dôanciennes exp®riences ADN r®alis®es par les anciennes races reptiliennes qui fréquentaient la planète il 
y a plus de 30 000 ans. C'est une des seules anciennes races expérimentales à avoir survécu jusqu'à 
aujourd'hui par petits groupes et dans les régions inhospitalières de la planète. 
- Des groupes isolés d'êtres dôorigine insectoµdes que vous surnommez les ñchenilles nocturnesò (Zigs), qui 
sôentendent bien avec les ñSasquatchsñ. Arriv®s ici pour ®tudier les formes de vie de votre faune d'insectes 
si abondante, ils ont fini par sôinstaller sur la plan¯te. M°me avec leurs vaisseaux en état de repartir à leur 
plan¯te dôorigine ils ont d®cid® de rester pour continuer leurs exp®riences ici et en envoyer les rapports ¨ la 
communauté scientifique de leur planète. Les insectoïdes pensent différemment de nous, il est parfois 
difficile de philosopher avec eux sur d'autres questions que leurs devoirs et obligations. 
- Des groupes isol®s de reptiliens, ainsi quôune certaine race de ñgrisò travaillant avec eux, tous rest®s 
bloqués dans les laboratoires des bases de votre gouvernement et ne pouvant plus quitter la planète suite 
¨ lôinterdiction de vol qui y concerne les vaisseaux reptiliens depuis 2012. 
- Un groupe isol® d'origine hybride qui sôest ®tabli et demeure depuis des milliers d'ann®es dans les r®gions 
isolées du Tibet. 
- De nombreux Pléiadiens vivent parmi vous depuis au moins une centaine d'années comme observateurs 
de vos communautés, et de ce fait beaucoup d'entre eux pour y être implantés depuis plus de deux 
générations sont maintenant considérés comme des "Terriens" ¨ part enti¯re. Tout en nôayant pas le droit 
dôinfluencer vos soci®t®s ils maintiennent un contact ®troit avec les ®quipes venues renforcer la 
surveillance de la planète, ceci depuis l'explosion de votre première bombe nucléaire militaire. 



- Les races qui eurent ¨ vivre isol®es du fait de leurs trop grandes diff®rences dôavec la plupart des races 
humanoïdes eurent leurs développements technologiques pratiquement empêchées de progresser pour ne 
pas avoir pu se dévoiler au grand jour, cela sans préjuger de leurs développements mentaux et spirituels. 
- Il y a d'autres races sîurs que vous rencontrerez dans un futur proche : Pl®iadiens, Atouniens 
Arcturiens, Camelopardalis, Alkaidiens Aldébarans, Sirius, Chitoks et Rigeliens du Centaure, entre autres 
races. Selon vos crit¯res vous en trouverez certaines "attirantes" alors que d'autres plut¹t ñrepoussantes", 
mais vous apprendrez avec le temps que la beauté physique perçue est en rapport avec ce que vous vous 
ressentez dans votre cîur. L'anatomie d®pend de la faculté d'adaptation à vivre dans des environnements 
différents, donc un Arcturien par exemple vous restera toujours biologiquement "étranger", mais néanmoins 
si vous lôapprochez sans ¨ priori, ce que vos ñsentiments" vous en r®v®leront côest leur plaisir ¨ partager 
avec les autres. Le concept le plus large de la vie en collectivité entre différentes races est la capacité de 
vivre avec les diff®rences et de comprendre que ce qui vous apporte du bonheur dôune certaine faon peut 
b®n®ficier ¨ dôautres °tres dôune autre faon. Chaque race a ses propres priorit®s et aspirations ; côest-à-
dire quôelle s'adapte aux Communaut®s Galactiques en essayant d'aider chacun ¨ atteindre son bien-être 
sans que cela affecte le bien-être du voisin. Malheureusement, sur votre propre planète entre groupes 
ethniques de la m°me race les diff®rences peuvent ne pas °tre respect®es, et côest pour cette raison que la 
plan¯te devra dôabord °tre filtr®e afin que sa soci®t® y soit d'un niveau acceptable de compr®hension pour 
avoir le droit d'entrer dans une Communaut® Galactique qui s'efforce ¨ lôharmonie. 
- Rassurez-vous, côest lorsque vous penserez ç tout est perdu » que nous serons là pour vous aider à 
trouver des solutions. Portez-vous bien, tous ! 
 

 
Vidéo 116 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent seize - le 7 mai 2014. 
- CB : Dans cette session nous r®pondrons ¨ quelques questions dôint®r°t g®n®ral. 
Q - Mythi, un ami sôinterroge sur les constructions m®galithiques r®cemment d®couvertes en Sibérie et 
comportant des blocs de granit pesant jusqu'à 3000 tonnes, qui les auraient réalisées et à quelle fin ? 
- Au moment o½ ces b©timents sô®levaient, cette r®gion n'®tait pas froide mais temp®r®e et situ®e en 
dehors du cercle Arctique, de la même façon que votre continent Antarctique actuel était verdoyant et 
®loign® du p¹le Sud g®ographique de l'®poque. Nous parlons dôil y a entre 12 000 et 14 000 ans, ¨ 
lô®poque de lôarriv®e de la station ñChevalier Noirò des Arcturiens d'Epsilon du Bouvier sur la base lunaire, 
avant sa mise en orbite terrestre. Depuis ce moment ce satellite a surveillé, et surveille encore, toutes 
évolutions de votre géologie et de votre biosphère. Ces constructions furent érigées comme autant 
dôart®facts de protection et de production d'®lectricit® pour toutes les colonies de lô®poque de ce qui est 
désormais la Sibérie, des communautés alors parrainées par les Arcturiens d'Epsilon du Bouvier. Cette 
mesure de protection ®tait destin®e ¨ mettre fin aux tentatives dôannexions forc®es de la planète par les 
reptiliens persistant à la considérer comme une de leur "réserve de chasse". 
- Si vous continuez dôexplorer la zone vous d®couvrirez dans la r®gion de vastes et anciennes installations 
souterraines ainsi que divers artefacts de l'époque, avec notamment de nombreux silos dot®s dôarmes ¨ 
faisceaux dô®nergie existent toujours diss®min®s dans la r®gion, mais qui sont rest®s imprenables car 
protégés par des champs de force moléculairement programmés et intégrés dans leur masse. Les gens qui 
vivaient là-bas faisaient partie de la grande communauté des sociétés d'Atlantis relocalisée depuis comme 
tout ceux ayant r®alis® leur Niveau 1. ê lô®poque la plan¯te avait encore ¨ passer plusieurs milliers 
d'ann®es au Niveau 0 aussi ils nôy auraient plus eu compatibilité entre elle et la séquence de 
développement de Niveau 1 de ces sociétés. La restructuration tectonique qui s'était déroulée cette fois-là 
immergea tout autour de la Terre plusieurs hauts-lieux de civilisations, principalement Atlantes, 
Brésiliennes et Saxas. Toutes ces villes sont toujours submergées actuellement et le resteront jusqu'à ce 
que des changements terrestres les ramènent éventuellement à la surface comme autant de vestiges du 
ñbon vieux tempsò de lôhistoire plan®taire. Pour vous en donner une idée, ces civilisations disposaient déjà 
de v®hicules et dôoutils antigravitaires et voyageaient partout autour de la plan¯te sur ces engins. Comme 
ils utilisaient seulement de l'énergie propre ils ont donc pu vous laisser la planète en bon état, alors que 
lôon ne peut pas en dire autant de vous. La plan¯te devra cette fois °tre recycl®e pour ®liminer tous les 
polluants dispersés de façon irresponsable dans la nature par votre conduite suicidaire chronique à porter 
atteinte ¨ lô®quilibre de votre écosystème. Néanmoins, plus de 20 pour cent d'entre vous ont désormais 
conscience de la situation et souhaitent un retour au respect et ¨ lôharmonie de la nature, et h®riteront pour 
cela de la Terre. Voyez-vous les amis, plusieurs centaines de civilisations sont déjà passées sur Terre ces 
100 derniers millions d'années et vous avez ici à réaliser que vous avez été précisément sélectionnés pour 
fonder sa toute première société de Niveau 1 planétaire comme le premier maillon de sa séquence de 
création. Vous avez ici le privilège de faire partis des membres de la génération qui négociera ce passage 
à une étape importante de celle-ci, un v®ritable changement dô¯re qui inscrira la plan¯te sur la carte des 



planètes à participer aux développements collectifs de la fraternité des planètes de Niveau 1 de la 
Communauté Galactique. 
Q - Un ami : si le CG sôoppose ¨ toute extermination de masse, comment fera-t-elle pour modérer la 
croissance de la population ? 
- Je vais vous expliquer ça. Comme vous savez la planète Terre dans le contexte actuel de pollution 
générée par vos sociétés ne pourrait pas survivre avec plus de 600 millions de pollueurs. Par contre dans 
sa nouvelle phase, prête d'être démarrée, impliquant l'accès à des technologies propres, à l'énergie libre, 
au respect des ressources naturelles et à un contrôle climatique adéquat, votre société n'aura plus besoin 
de se soucier de cette limitation. Après optimisation technologique la Terre pourrait héberger près de 70 
milliards de personnes sans difficult®, sôagissant uniquement de personnes de Niveau 1 conscientes et 
participantes, ceci ®tant dit pour ce qui concerne lô®quilibre dôune soci®t® plan®taire correspondant ¨ une 
étape précise de son histoire hors intervention extérieure. Mais, la vie pouvant se montrer plus intéressante 
quôon ne peut l'imaginer, par ailleurs cette r®gulation d®mographique peut °tre obtenue par essaimage en 
d'autres colonies vers d'autres planètes. 
Q - Un autre ami : si nous sommes déjà sur une planète de Niveau 1, pourquoi ne pouvez-vous pas en tant 
quôamis nous venir en aide, par exemple en ®radiquant certains types de maladies ou d'autres maux qui 
nous affligent aujourdôhui ? 
- Les amis, m°me si votre plan¯te est en cours dôajustement au Niveau 1 lôobstacle ¨ cela ne rel¯ve pas 
dôelle mais bien des gens qui vivent dessus, les 24 % qui demeureront ici nôayant aucun souci ¨ se faire. 
Au fur et à mesure que la fréquence de la planète adoptera une harmonique plus pure, les maux et les 
maladies se dissiperont naturellement dans vos sociétés. Mais à ce moment précis de la transition que 
vous avez ¨ traverser nous ne pouvons pas encore intervenir, cela parce que vous nô°tes toujours pas 
®tablis comme la "Soci®t® plan®taire" officielle pour la plan¯te Terre. Et il continuera dôen °tre ainsi, de 
vous sembler que nous ne sommes pas disposés à vous aider, tant que nous en serons toujours au stade 
de rem®dier ¨ lôali®nation dôune soci®t® qui doit ¨ elle-même la grande majorité de ces maux actuels. 
Lôaffranchissement social de lôempoisonnement auquel vous soumet vos ñ®litesò est la premi¯re ®tape dans 
l'éradication de la plupart de vos maladies. 
- Nos systèmes de récupération biologique basés sur la manipulation génétique au niveau moléculaire ne 
sont pas adaptés au genre de "problèmes" générés par les divers types de conditionnements toxiques 
auxquels vous avez été soumis continuellement depuis l'enfance. Lorsque nous pourrons entrer 
directement en contact avec vous, socialement parlant, nos systèmes pourront alors intégrer toutes les 
variables impliquées pour totalement guérir la majorité d'entre vous, restaurant ainsi leur santé à leur état 
original. Heureusement cela ne devrait plus trop tarder et nombreux de ceux qui nous considèrent encore 
actuellement comme "mauvais", auront alors l'occasion de nous remercier. Malheureusement pour moi, je 
ne peux que vous donner les quelques conseils que j'ai déjà donnés un peu plus tôt, car je serais 
s®v¯rement rappel® ¨ lôordre si je môavisais d'intervenir comme th®rapeute hors du cadre professionnel 
requis. De nombreux enfants d®j¨ n®s au Niveau 1 b®n®ficient ñdôanomalies ADNò actualisant vos 
capacit®s latentes inconnues de vous et relevant du d®veloppement naturel. Aussi m°me avec lôactuelle 
disharmonie toujours en cours des phénomènes bénéfiques de fond commencent ainsi à se manifester 
partout sur la plan¯te. Lôhumanit® sôest mise d®sormais en marche pour le meilleur. 
- Mythi : Les amis, soyez conscient de réarrangements tectoniques imminents pour la planète, aussi veillez 
à ce que vos familles puissent traverser ces moments dans les meilleures dispositions possibles en cas 
d'événements proches de la zone géographique où vous demeurez actuellement, et en même temps ne 
vous pr®occupez pas trop de lôin®vitable. A lôoccasion, vous serez tous plus ou moins confrontés aux 
ph®nom¯nes atmosph®riques ®tranges r®sultant de lôinteraction naturelle entre le processus de 
changement global en cours et les occasionnelles expérimentations climatiques revanchardes de vos 
gouvernements. La nature est en bonne voie de régénérer la planète dans son ensemble, cela pour le bien 
de cette g®n®ration et des suivantes et cet ®v¯nement rompra les liens qui vous assujettissaient ¨ lôactuelle 
oligarchie dirigeant le monde, et donnera accès à une société plus juste à tous ceux qui y participeront. 
- La patience est une vertu inhérente aux seules personnes les plus familiarisées avec les faits, étant 
entendu que rien ne se déroule nécessairement dans une séquence exacte mais au travers une 
conjonction dô®v®nements connect®s d®finissant la séquence réelle de leur cours. Le destin d'une 
g®n®ration est li® ¨ cette s®quence d'®v®nements qui viennent sôajouter au fil de lôhistorique de cette 
société et là-m°me o½ ils peuvent lôemmener. 
Portez-vous bien mes amis et soyez en paix. 
 

 
Vidéo 117 - DYv2F 
Conversations avec un extraterrestre venu de la galaxie dôAndrom¯de - vidéo cent dix-sept - le 16 mai 
2014. 



Q - Mythi, voici des photos provenant de Fédération de Russie de satellite en orbite autour de Saturne, il 
semblerait quôon y aperoive quelque chose de semblable à un vaisseau spatial. Pouvez-vous nous dire 
plus sur le sujet ? 

 
 
- De tels vaisseaux mères, plus gros que la Terre, appartiennent à une race descendant des Arcturiens de 
Camelopardalis, la même race qui est responsable du maintien de quelques registres locaux ici, comme 
celui du Chevalier Noir de la soci®t® Bootis une station issue dôune coentreprise de leurs civilisations. Ces 
vaisseaux sont immenses, et transportent du gros matériel d'extraction minière et le minerai extrait lui-
m°me. Ils capturent ®galement des ast®roµdes entiers dans le nuage dôOort pour les exploiter et r®pondre ¨ 
des commandes de minéraux. Ces vaisseaux spatiaux sont même parfois visibles sur les vidéos 
enregistrées par la NASA par l'intermédiaire du télescope Hubble, et soit permises de façon intentionnelle 
soit obtenues incidemment. 

 
 
- Comme les Camelopardalis ont des bases disséminées dans votre système on peut partout y voir circuler 
leurs vaisseaux géants, notamment sur Jupiter et ses lunes, ou Saturne où ils maintiennent une grande 
base hexagonale au pôle nord. Ils exploitent le minerai de toutes ces planètes ainsi que de leurs lunes et 
maintiennent des infrastructures sur Mars avec des lunes artificielles comme bases opérationnelles. Sur 
Uranus, Neptune, V®nus, Mercure et m°me sur la minuscule Pluton ils disposent de bases dôexploration 
mini¯re. Ils nôont d¾ renoncer quôil y a environ 11 000 ans ¨ exploiter la Terre suite ¨ la d®cision de la 
Communaut® Galactique dôy implanter une colonie de culture humanoïde, mais continuent encore à ce jour 
à opérer sur la Lune. 
- Si vous avez accès aux images satellitaires de votre Soleil vous pourrez y observer beaucoup de ces 
grands vaisseaux de différentes races en train de recharger leurs piles de plasma, par conversion de 
l'®nergie lib®r®e par le soleil. Lô®nergie de ce plasma couvrant les besoins de l'ensemble du vaisseau, tant 
pour usage interne, que l'®clairage, le chauffage, les champs de force, lôinstrumentation, etc.... Dans la 
plupart des systèmes technologiques contemporains de vaisseaux spatiaux le champ magnétique 
unipolaire nécessaire à la navigation est généré par antimatière comme une source d'énergie stable qui n'a 
pas besoin de se recharger pendant la durée de vie du navire. Mais en ce qui concerne ces gros vaisseaux 
le meilleur emplacement de stationnement demeure à proximité du soleil du système. 


